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Nel 2023 in calo le merci: ottima la performance dei passeggeri

Il nuovo rapporto pubblicato da Assoporti e centro studi Srm Redazione web

CIVITAVECCHIA - Continua la sinergia tra il mondo della portualità,

rappresentato da Assoporti , e quello della ricerca economica rappresentato

da SRM (centro studi collegato al Gruppo Intesa Sanpaolo) , che lanciano un

secondo numero del 2024 di "Port Infographics Update 2024" , pubblicazione

che punta alla visione immediata dei fenomeni e delle principali statistiche sul

trasporto marittimo e sulla logistica, a livello nazionale e internazionale.

Sempre attraverso l'uso di grafici e infografiche, sono messi in luce gli impatti

degli eventi e degli accadimenti che stanno contribuendo a plasmare

l'andamento economico e del commercio internazionale. I contenuti di questa

speciale edizione sono divisi in tre distinti capitoli. Nel primo capitolo vengono

descritti i principali impatti sul commercio marittimo dovuti alle tensioni che

stanno attraversando il Mar Rosso e che non accennano a terminare. Ancora

complessi i trend del trasporto marittimo e in particolare quelli del Canale di

Suez. Nel secondo capitolo sono descritte le tendenze dei carburanti alternativi

dello shipping e dei modelli green, temi impattanti in modo forte sulla

competitività dei nostri scali. L'ultimo capitolo ospita uno speciale sul lavoro inerente all'occupazione delle donne nella

portualità italiana, numeri dettagliati ed esclusivi riportati solo in questa pubblicazione. I COMMENTI «La

collaborazione con SRM prosegue da tempo e ne sono particolarmente soddisfatto - ha spiegato il presidente di

Assoporti, Rodolfo Giampieri - per quanto riguarda l'aspetto strategico dello studio vorrei sottolineare che, oltre ai

dati che raccogliamo ed elaboriamo relativamente all'andamento dei traffici degli scali in un periodo così delicato,

abbiamo voluto realizzare un focus sulla sostenibilità e uno che evidenzia l'attenzione che stiamo avendo nei confronti

dell'occupazione femminile. L'obiettivo è quello di monitorare questo aspetto sia nelle aziende che operano nei porti,

che nell'Autorità di Sistema Portuale fornendo numeri ed analisi corrette e sensibilizzando così tutti i protagonisti del

settore sul tema». «Lo studio che conduciamo con Assoporti, mostra sempre più quanto la geopolitica sia connessa

al mondo portuale e logistico - ha aggiunto il direttore generale di SRM, Massimo Deandreis - al di là delle tensioni del

mar Rosso, ormai anche la sostenibilità è diventato un tema che va ad incidere sulla competitività portuale; green port

e green shipping sono modelli da cui non si può più prescindere e su cui occorre puntare in modo forte. Altro tema

fondamentale è il lavoro delle donne nella logistica portuale su cui dobbiamo porre l'attenzione e lavorare affinché si

riescano ad avere sempre maggiori equilibri tra occupazione maschile e femminile». ALCUNI DATI Performance del

sistema portuale italiano 2023: - Superati 470 milioni di tonnellate movimentate nel 2023 (lieve calo del 3,2% rispetto

al 2022); -Il Ro-Ro in crescita (+0,4%), calano container, rinfuse solide e liquide;
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-Ottime performance per passeggeri e crociere (+16,3% e +48,3%); -Nel 2023 trasportati via mare 338 miliardi di

euro del nostro import export; USA primo partner del nostro export marittimo con 41,8 miliardi; Cina per l'import con

32,8. Dinamiche degli scenari internazionali: - Proseguono le tensioni nel Mar Rosso, cala a 37 la media giornaliera

dei passaggi nel Canale di Suez nel periodo gennaio-maggio 2024 dai 71 transiti medi giornalieri dello stesso periodo

del 2023; - In calo il traffico container di 10 dei primi 15 porti europei, Tanger Med (Marocco) e Ambarli (Turchia)

crescono invece a doppia cifra Sostenibilità e green porto: - Il 49,5% del tonnellaggio attualmente in ordine nei cantieri

navali è alimentato a combustibili alternativi; prevalgono GNL e Metanolo; - Al 2030 il 25% della flotta navale

complessiva in mare sarà alimentata a carburante alternativo; Lavoro femminile nei porti: - Basso il numero di

lavoratrici nelle imprese portuali e presenza più equilibrata nelle Autorità di Sistema Portuale (Adsp); - Su oltre 20.000

dipendenti delle imprese portuali(terminal, logistica e magazzinaggio) solo 1.269 sono donne; sugli oltre 1.500

dipendenti delle AdSP, 699 sono donne (solo il 31% nella categoria dei dirigenti); - La presenza delle donne è

rilevante nella fascia dei giovani con una percentuale nelle Adsp che supera il 50%. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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ASSOPORTI e SRM pubblicano "Port Infographics Update 2024"

Scenari internazionali, performance portuali, analisi dei modelli green e i dati

2023 dei porti italiani. Inoltre, uno speciale sull'occupazione femminile nella

portualità nazionale. PERFORMANCE DEL SISTEMA PORTUALE ITALIANO

2023 Superati 470 milioni di tonnellate movimentate nel 2023 (lieve calo del

3,2% rispetto al 2022); Il Ro-Ro in crescita (+0,4%), calano container, rinfuse

solide e liquide; Ottime performance per passeggeri e crociere (+16,3% e

+48,3%); Nel 2023 trasportati via mare 338 miliardi di euro del nostro import

export; USA primo partner del nostro export marittimo con 41,8 miliardi; Cina

per l'import con 32,8. DINAMICHE DEGLI SCENARI INTERNAZIONALI

Proseguono le tensioni nel Mar Rosso, cala a 37 la media giornaliera dei

passaggi nel Canale di Suez nel periodo gennaio-maggio 2024 dai 71 transiti

medi giornalieri dello stesso periodo del 2023; In calo il traffico container di 10

dei primi 15 porti europei, Tanger Med (Marocco) e Ambarli (Turchia) crescono

invece a doppia cifra SOSTENIBILITÀ E GREEN PORT Il 49,5% del

tonnellaggio attualmente in ordine nei cantieri navali è alimentato a combustibili

alternativi; prevalgono GNL e Metanolo; Al 2030 il 25% della flotta navale

complessiva in mare sarà alimentata a carburante alternativo; LAVORO FEMMINILE NEI PORTI Basso il numero di

lavoratrici nelle imprese portuali e presenza più equilibrata nelle Autorità di Sistema Portuale (Adsp); Su oltre 20.000

dipendenti delle imprese portuali (terminal, logistica e magazzinaggio) solo 1.269 sono donne; sugli oltre 1.500

dipendenti delle AdSP, 699 sono donne (solo il 31% nella categoria dei dirigenti); La presenza delle donne è rilevante

nella fascia dei giovani con una percentuale nelle Adsp che supera il 50%. Napoli, Roma, 12 giugno 2024 - Assoporti

ed SRM pubblicano "Port Infographics Update 2024" Continua la sinergia tra il mondo della portualità, rappresentato

da Assoporti, e quello della ricerca economica rappresentato da SRM (centro studi collegato al Gruppo Intesa

Sanpaolo), che lanciano un secondo numero del 2024 della pubblicazione che punta alla visione immediata dei

fenomeni e delle principali statistiche sul trasporto marittimo e sulla logistica, a livello nazionale e internazionale.

Sempre attraverso l'uso di grafici e infografiche, sono messi in luce gli impatti degli eventi e degli accadimenti che

stanno contribuendo a plasmare l'andamento economico e del commercio internazionale. I contenuti di questa

speciale edizione sono divisi in tre distinti capitoli. Nel primo capitolo vengono descritti i principali impatti sul

commercio marittimo dovuti alle tensioni che stanno attraversando il Mar Rosso e che non accennano a terminare.

Ancora complessi i trend del trasporto marittimo e in particolare quelli del Canale di Suez. Nel secondo capitolo sono

descritte le tendenze dei carburanti alternativi dello shipping e dei modelli green, temi impattanti in modo forte sulla

competitività dei nostri scali. L'ultimo capitolo ospita uno speciale sul lavoro inerente all'occupazione delle donne
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nella portualità italiana, numeri dettagliati ed esclusivi riportati solo in questa pubblicazione. Il Rapporto contiene in

anteprima esclusiva tutti i dati ufficiali dei porti italiani al 2023. Il Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri, ha voluto

rammentare, "La collaborazione con SRM prosegue da tempo e ne sono particolarmente soddisfatto. Per quanto

riguarda l'aspetto strategico dello studio vorrei sottolineare che, oltre ai dati che raccogliamo ed elaboriamo

relativamente all'andamento dei traffici degli scali in un periodo così delicato, abbiamo voluto realizzare un focus sulla

sostenibilità e uno che evidenzia l'attenzione che stiamo avendo nei confronti dell'occupazione femminile. L'obiettivo è

quello di monitorare questo aspetto sia nelle aziende che operano nei porti, che nell'Autorità di Sistema Portuale

fornendo numeri ed analisi corrette e sensibilizzando così tutti i protagonisti del settore sul tema". Il Direttore Generale

di SRM, Massimo Deandreis, ha dichiarato: "Lo studio che conduciamo con Assoporti, mostra sempre più quanto la

geopolitica sia connessa al mondo portuale e logistico; al di là delle tensioni del mar Rosso, ormai anche la

sostenibilità è diventato un tema che va ad incidere sulla competitività portuale; green port e green shipping sono

modelli da cui non si può più prescindere e su cui occorre puntare in modo forte. Altro tema fondamentale è il lavoro

delle donne nella logistica portuale su cui dobbiamo porre l'attenzione e lavorare affinché si riescano ad avere sempre

maggiori equilibri tra occupazione maschile e femminile".

Informatore Navale

Primo Piano
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Avviati i comitati "parità di genere"

Antonella Querci ROMA - Mario Mattioli, presidente della Federazione del

Mare, ha presieduto di recente la prima riunione del Comitato "INCLUSIONE,

DIVERSITÀ, PARITÀ DI GENERE", coadiuvato dal segretario generale,

Laurence Martin. Il presidente Mattioli, nella sua veste di presidente anche del

Comitato, nell'aprire i lavori della riunione, ha sottolineato di aver voluto

costituire questo gruppo perché la disuguaglianza di genere nella blue

economy è effettivamente ancora un problema significativo, con le donne che

devono affrontare barriere all'ingresso, alla promozione e alla parità di

retribuzione. "Tutte le componenti della Federazione del Mare - ha affermato -

concordano sul fatto che con la promozione dell'uguaglianza di genere nel

settore marittimo, sarà possibile infrangere le barriere di genere, creare una

forza lavoro più inclusiva e diversificata e guidare una crescita sostenibile".

Laurence Martin, ha ricordato che nell 'ambito delle tematiche ESG

(Environmental Social Governance) alla base di ogni strategia aziendale sono

fondamentali i principi EDI (Equità, Diversità e Inclusione), per promuovere una

società più giusta e rispettosa, ove per "Equità", si intende garantire a tutti le

stesse opportunità, tenendo conto delle particolarità e delle differenze individuali; per diversità si intende la

valorizzazione delle diversità legate a etnie, cultura, genere, abilità e altro, e l'inclusione riguarda l'accoglienza di tutte

le persone indipendentemente dalle loro differenze. Mario Mattioli Sono quindi intervenute le cinque coordinatrici del

comitato, nonché direttrici delle organizzazioni federate Anna Maria La Civita (ASSONAVE), Marina Stella

(CONFINDUSTRIA NAUTICA), Silvia Migliorini (Federchimica-ASSOGASLIQUIDI), Francesca Biondo

(FEDERPESCA) e Marina Barbanti (UNEM), insieme a Flavia Melillo (ANIA), Lorenza Paletto (ASSITERNAL),

Carola Scomparin (Fedespedi) e Stefania Valentini e Ilaria Bellomo (Federpesca). È emersa l'esigenza di poter

contare su una raccolta dati per poter analizzare le tematiche dell'inclusione, non solo sulla base di esperienze delle

singole associazioni e su progettualità avviate da alcune di queste, ma anche sullo stato dell'arte nei singoli settori, al

fine di portare avanti progetti di valorizzazione delle competenze e delle qualità delle persone, rafforzando sempre più

la formazione. Tutto ciò al fine di valutare, in un secondo momento, la possibilità formulare proposte concrete da

presentare alle istituzioni. "Di fatto - ha concluso il presidente Mattioli - credo sia fondamentale un lavoro di squadra,

magari anche con il concorso di rappresentanti maschili". Da sottolineare che anche su iniziativa di Assoporti alcune

AdSP si sono già mosse per affrontare il tema della parità di genere. L'AdSP del Nord Tirreno ha incaricato la

dirigente Antonlla Querci di costituire un ufficio apposito per lo sviluppo delle iniziative a favore del tema.

La Gazzetta Marittima

Primo Piano
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Rapporto Assoporti su performance e lavoro

Nella foto: Rodolfo Giampieri ROMA - L'associazione delle autorità portuali

Assoporti insieme al centro studi SRM hanno pubblicato un dettagliato

rapporto sugli scenari internazionali, performance portuali, analisi dei modelli

green e i dati 2023 dei porti italiani. In appendice anche uno speciale

sull'occupazione femminile nei porti. Eccola sintesi dei vari argomenti. Superati

470 milioni di tonnellate movimentate nel 2023 (lieve calo del 3,2% rispetto al

2022); Il Ro-Ro in crescita (+0,4%), calano container, rinfuse solide e liquide;

Ottime performance per passeggeri e crociere (+16,3% e +48,3%); Nel 2023

trasportati via mare 338 miliardi di euro del nostro import export; USA primo

partner del nostro export marittimo con 41,8 miliardi; Cina per l'import con

32,8. DINAMICHE DEGLI SCENARI INTERNAZIONALI Proseguono le

tensioni nel Mar Rosso, cala a 37 la media giornaliera dei passaggi nel Canale

di Suez nel periodo gennaio-maggio 2024 dai 71 transiti medi giornalieri dello

stesso periodo del 2023; In calo il traffico container di 10 dei primi 15 porti

europei, Tanger Med (Marocco) e Ambarli (Turchia) crescono invece a doppia

cifra SOSTENIBILITÀ E GREEN PORT Il 49,5% del tonnellaggio attualmente

in ordine nei cantieri navali è alimentato a combustibili alternativi; prevalgono GNL e Metanolo; Al 2030 il 25% della

flotta navale complessiva in mare sarà alimentata a carburante alternativo; LAVORO FEMMINILE NEI PORTI Basso

il numero di lavoratrici nelle imprese portuali e presenza più equilibrata nelle Autorità di Sistema Portuale (Adsp); Su

oltre 20.000 dipendenti delle imprese portuali (terminal, logistica e magazzinaggio) solo 1.269 sono donne; sugli oltre

1.500 dipendenti delle AdSP, 699 sono donne (solo il 31% nella categoria dei dirigenti). La presenza delle donne è

rilevante nella fascia dei giovani con una percentuale nelle Adsp che supera il 50%. Il presidente di Assoporti, Rodolfo

Giampieri, ha voluto rammentare, "La collaborazione con SRM prosegue da tempo e ne sono particolarmente

soddisfatto. Per quanto riguarda l'aspetto strategico dello studio vorrei sottolineare che, oltre ai dati che raccogliamo

ed elaboriamo relativamente all'andamento dei traffici degli scali in un periodo così delicato, abbiamo voluto

realizzare un focus sulla sostenibilità e uno che evidenzia l'attenzione che stiamo avendo nei confronti

dell'occupazione femminile. L'obiettivo è quello di monitorare questo aspetto sia nelle aziende che operano nei porti,

che nell'Autorità di Sistema Portuale fornendo numeri ed analisi corrette e sensibilizzando così tutti i protagonisti del

settore sul tema". Il direttore generale di SRM, Massimo Deandreis, ha dichiarato: "Lo studio che conduciamo con

Assoporti, mostra sempre più quanto la geopolitica sia connessa al mondo portuale e logistico; al di là delle tensioni

del mar Rosso, ormai anche la sostenibilità è diventato un tema che va ad incidere sulla competitività portuale; green

port e green shipping sono modelli da cui non si può più prescindere

La Gazzetta Marittima

Primo Piano

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/15/rapporto-assoporti-su-performance-e-lavoro/
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e su cui occorre puntare in modo forte. Altro tema fondamentale è il lavoro delle donne nella logistica portuale su cui

dobbiamo porre l'attenzione e lavorare affinché si riescano ad avere sempre maggiori equilibri tra occupazione

maschile e femminile".

La Gazzetta Marittima

Primo Piano
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Nel 2023 in calo le merci: ottima la performance dei passeggeri

CIVITAVECCHIA - Continua la sinergia tra il mondo della portualità,

rappresentato da Assoporti , e quello della ricerca economica rappresentato

da SRM (centro studi collegato al Gruppo Intesa Sanpaolo) , che lanciano un

secondo numero del 2024 di "Port Infographics Update 2024" , pubblicazione

che punta alla visione immediata dei fenomeni e delle principali statistiche sul

trasporto marittimo e sulla logistica, a livello nazionale e internazionale.

Sempre attraverso l'uso di grafici e infografiche, sono messi in luce gli impatti

degli eventi e degli accadimenti che stanno contribuendo a plasmare

l'andamento economico e del commercio internazionale. I contenuti di questa

speciale edizione sono divisi in tre distinti capitoli. Nel primo capitolo vengono

descritti i principali impatti sul commercio marittimo dovuti alle tensioni che

stanno attraversando il Mar Rosso e che non accennano a terminare. Ancora

complessi i trend del trasporto marittimo e in particolare quelli del Canale di

Suez. Nel secondo capitolo sono descritte le tendenze dei carburanti alternativi

dello shipping e dei modelli green, temi impattanti in modo forte sulla

competitività dei nostri scali. L'ultimo capitolo ospita uno speciale sul lavoro

inerente all'occupazione delle donne nella portualità italiana, numeri dettagliati ed esclusivi riportati solo in questa

pubblicazione. I COMMENTI «La collaborazione con SRM prosegue da tempo e ne sono particolarmente soddisfatto

- ha spiegato il presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri - per quanto riguarda l'aspetto strategico dello studio vorrei

sottolineare che, oltre ai dati che raccogliamo ed elaboriamo relativamente all'andamento dei traffici degli scali in un

periodo così delicato, abbiamo voluto realizzare un focus sulla sostenibilità e uno che evidenzia l'attenzione che

stiamo avendo nei confronti dell'occupazione femminile. L'obiettivo è quello di monitorare questo aspetto sia nelle

aziende che operano nei porti, che nell'Autorità di Sistema Portuale fornendo numeri ed analisi corrette e

sensibilizzando così tutti i protagonisti del settore sul tema». «Lo studio che conduciamo con Assoporti, mostra

sempre più quanto la geopolitica sia connessa al mondo portuale e logistico - ha aggiunto il direttore generale di

SRM, Massimo Deandreis - al di là delle tensioni del mar Rosso, ormai anche la sostenibilità è diventato un tema che

va ad incidere sulla competitività portuale; green port e green shipping sono modelli da cui non si può più prescindere

e su cui occorre puntare in modo forte. Altro tema fondamentale è il lavoro delle donne nella logistica portuale su cui

dobbiamo porre l'attenzione e lavorare affinché si riescano ad avere sempre maggiori equilibri tra occupazione

maschile e femminile». ALCUNI DATI Performance del sistema portuale italiano 2023: - Superati 470 milioni di

tonnellate movimentate nel 2023 (lieve calo del 3,2% rispetto al 2022); -Il Ro-Ro in crescita (+0,4%), calano container,

rinfuse solide e liquide; -Ottime performance per passeggeri e crociere (+16,3% e +48,3%); -Nel

La Provincia di Civitavecchia

Primo Piano
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2023 trasportati via mare 338 miliardi di euro del nostro import export; USA primo partner del nostro export

marittimo con 41,8 miliardi; Cina per l'import con 32,8. Dinamiche degli scenari internazionali: - Proseguono le tensioni

nel Mar Rosso, cala a 37 la media giornaliera dei passaggi nel Canale di Suez nel periodo gennaio-maggio 2024 dai

71 transiti medi giornalieri dello stesso periodo del 2023; - In calo il traffico container di 10 dei primi 15 porti europei,

Tanger Med (Marocco) e Ambarli (Turchia) crescono invece a doppia cifra Sostenibilità e green porto: - Il 49,5% del

tonnellaggio attualmente in ordine nei cantieri navali è alimentato a combustibili alternativi; prevalgono GNL e

Metanolo; - Al 2030 il 25% della flotta navale complessiva in mare sarà alimentata a carburante alternativo; Lavoro

femminile nei porti: - Basso il numero di lavoratrici nelle imprese portuali e presenza più equilibrata nelle Autorità di

Sistema Portuale (Adsp); - Su oltre 20.000 dipendenti delle imprese portuali(terminal, logistica e magazzinaggio) solo

1.269 sono donne; sugli oltre 1.500 dipendenti delle AdSP, 699 sono donne (solo il 31% nella categoria dei dirigenti);

- La presenza delle donne è rilevante nella fascia dei giovani con una percentuale nelle Adsp che supera il 50%.

©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia
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INVITO STAMPA VSF | Dalla Luna alla laguna: il ruolo e i casi di successo della ricerca
aerospaziale a Venezia - 18 giugno, 9-13:30

(AGENPARL) - ven 14 giugno 2024 [image: image.png] *Dalla Luna alla

laguna: il ruolo e i casi di successo della ricerca aerospaziale a Venezia*

Martedì 18 giugno 9-13:30 Auditorium Cesare De Michelis M9, Museo del

'900, Venezia Mestre *Venezia, 14 giugno 2024 *- Fondazione Venezia

Capitale Mondiale della Sostenibilità / Venice Sustainability Foundation (VSF)

organizza, in collaborazione con il Green Propulsion Laboratory - Veritas, la

conferenza "Dalla Luna alla laguna: il ruolo e i casi di successo della ricerca

aerospaziale a Venezia". L'evento si propone di esplorare i temi della Space

Economy e gli sviluppi che tale economia può avere sul territorio veneziano. Si

metteranno in evidenza i risultati sperimentali ottenuti da aziende

all'avanguardia nel settore dell'alta tecnologia, programmi di sviluppo promossi

dall'Agenzia Spaziale Italiana e reti di imprese del territorio attive. Che progetti

emergono dalle avanguardie della ricerca nel settore? Quali aziende hanno

raccolto la sfida della space economy? Come fare per stimolare la crescita

economica e di posti di lavoro in questo settore? Come ispirare i giovani a

interessarsi e intraprendere il percorso di crescita nel settore Space economy?

Queste le principali domande a cui risponderanno istituzioni e autorevoli esponenti del mondo imprenditoriale, della

ricerca, dell'accademia e bancario. La conferenza si colloca all'interno delle iniziative dell'area tematica "Innovazione"

di VSF, volte a facilitare lo sviluppo di attività di innovazione e di accelerazione imprenditoriale compatibili con le

capacità di carico del territorio metropolitano veneziano, attraendo risorse qualificate e di frontiera. L'appuntamento si

svolgerà per martedì 18 giugno dalle ore 9:00 alle ore 13:30 presso l'Auditorium Cesare De Michelis M9, Museo del

'900 a Mestre. [image: image.png] *Fondazione Venezia Capitale Mondiale della Sostenibilità / Venice Sustainability

Foundation (VSF)* Costituita il 14 marzo 2022, sotto il patrocinio del Governo italiano, VSF opera per la realizzazione

di un nuovo modello di sostenibilità per Venezia e il suo intorno geografico che consenta di ricreare in forma stabile

quell'esperienza di fruizione (residenziale, lavorativa, turistica) che per secoli hanno reso questi luoghi senza eguali.

La Fondazione è composta da un partenariato articolato, formato dagli enti territoriali regionali e locali, dalle principali

istituzioni culturali e accademiche veneziane e da un gruppo di grandi imprese interessate allo sviluppo sostenibile

dell'intorno veneziano. Soci fondatori di VSF sono: Regione del Veneto, Comune di Venezia, Università Ca' Foscari

Venezia, Università Iuav di Venezia, Accademia di Belle Arti Venezia, Conservatorio di Musica Benedetto Marcello

Venezia, Fondazione Giorgio Cini, Assicurazioni Generali, Boston Consulting Group, Confindustria Veneto, Enel

Italia, Eni, Snam. Soci co-fondatori di VSF sono: Alilaguna, Almaviva, Amazon, Autorità

Agenparl

Venezia

https://agenparl.eu/2024/06/14/invito-stampa-vsf-dalla-luna-alla-laguna-il-ruolo-e-i-casi-di-successo-della-ricerca-aerospaziale-a-venezia-18-giugno-9-1330/
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di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale - Porti di Venezia e Chioggia, Concessioni Autostradali

Venete, Camera di Commercio Venezia Rovigo, Cassa Depositi e Prestiti, Consiglio Nazionale delle Ricerche, Eagle

Pictures, Edison, Enfinity Global, Ferrovie dello Stato Italiane, Fincantieri, Fondazione Compagnia di San Paolo,

Fondazione di Venezia, Fondazione Sorgente Group, Gruppo Autostrade per l'Italia, Gruppo SAVE, Infinityhub,

Invitalia, Leonardo, Marsilio, Microsoft, Poste Italiane, PricewaterhouseCoopers, Sanlorenzo, Terna, The European

House - Ambrosetti, TIM, Umana, Unicredit, Unioncamere, Venice International University. Ne è presidente il prof.

Renato Brunetta, con vicepresidenti Luca Zaia, presidente della Regione del Veneto, e Luigi Brugnaro, sindaco di

Venezia. Per maggiori informazioni: http://www.vsf.foundation *Contatti per la stampa:*.

Agenparl

Venezia
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Porto di Venezia, cresce la preoccupazione per i traffici con Asia e Medio Oriente

A creare nuovo allarme l'episodio del 13 giugno, quando un mercantile diretto

nel porto lagunare è stato colpito da un missile al largo dello Yemen Un'altra

nave colpita dai miliziani Houthi Trasportava merci siderurgiche, batte bandiera

della Repubblica di Palau ed è di proprietà ucraina con gestione polacca . La

settima nave colpita nel golfo di Aden dai miliziani yemeniti Houthi era diretta

al porto di Venezia Si rinnova la preoccupazione Per proteggere il passaggio

nel Canale di Suez , da cui dipende il 40% dell'import-export italiano, era

entrata in scena a gennaio anche la nostra Marina militare, ma questo nuovo

episodio ravviva la preoccupazione. La conseguenza diretta per il porto d i

Venezia e Chioggia è che, nei primi cinque mesi dell'anno, c'è stato un calo

dell'8% del traffico container, e del 20% per le rinfuse , ovvero agroalimentare,

minerali e siderurgico. Nel servizio l'intervista a Antonella Scardino, segretario

generale Autorità Portuale di Venezia.

Rai News

Venezia

https://www.rainews.it/tgr/veneto/video/2024/06/porto-di-venezia-cresce-la-preoccupazione-per-i-traffici-con-asia-e-medio-oriente--91ce1d61-73de-4125-a91f-43beabbf4d19.html
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Ligabue sposta la sede e ridisegna il brand di Plantours

Navi Cresce la flotta e l'offerta turistica della compagnia tedesca che avrà

d'ora in poi il suo quartier generale ad Amburgo di Redazione SHIPPING

ITALY Un altro importante segnale del rafforzamento della divisione Maritime

di Ligabue Spa e del crescente impegno dell'azienda veneziana nella

crocierist ica giunge da Amburgo, cit tà tedesca dove Int i  Ligabue,

amministratore delegato e presidente del gruppo, ha appena inaugurato la

nuova sede della controllata Plantours. Quest'ultima società è stata trasferita

da Brema nella città portuale sull'Elba, nell'ambito dei festeggiamenti per i 35

anni della società tedesca, che hanno previsto anche il rebranding e quindi

nuove livree per le navi gestite. Plantours, compagnia di crociere oceaniche e

fluviali del segmento premium , è entrata nel Gruppo Ligabue nel 2006 e, dalla

sua acquisizione, i passi della capogruppo per trasformare quello che era uno

strategico tour operator in una vera e propria cruise company, sono stati via

via crescenti. Delle 7 navi operate da Plantours, 4 costituiscono la flotta gestita

dal Gruppo Ligabue, che comprende la nave oceanica Hamburg e le unità

fluviali Lady Cristina, Lady Diletta (quattro stelle plus varata nel 2020 dalla

stessa Ligabue, che è divenuta così anche armatore) e la San Souci, nave boutique acquistata dall'ultracentenaria

azienda veneziana proprio all'inizio di quest'anno. In una nota il gruppo veneziano sottolinea che nel 2023 i ricavi della

Hamburg sono aumentati del 23% rispetto all'anno precedente e quelli delle navi fluviali del 48%, per un complessivo

+25%. In crescita anche le prenotazioni del primo quadrimestre 2024 con un +10% sull'anno precedente. Gli

investimenti, anche i più recenti, decisi da Ligabue nel settore crocieristico (in un lustro oltre 25 milioni di euro) con

l'ampliamento della flotta, hanno inoltre portato all'aumento della capacità di offerta complessiva del gruppo per il

2024: 43.000 i posti offerti, con un incremento rispetto al pre-covid del 39%, che per le crociere fluviali sale a +119%.

"Ora il trasferimento della sede di Plantours ad Amburgo in un momento così dinamico del mercato - spiega Inti

Ligabue - evidenzia ulteriormente la volontà di fare della nostra compagnia tedesca una cruise company di primo

piano, la cui mission, come mostra il nuovo logo, è far conoscere il mondo con tutti i sensi; portare chi viaggia a

'toccare con mano' i più diversi e affascinanti luoghi, paesaggi e siti, nello spirito di conoscenza che connota Ligabue

da sempre. La strategia doveva quindi completarsi con un riposizionamento geografico: Amburgo è la principale città

portuale della Germania e noi non potevamo non essere nella capitale". Novità annunciate anche nelle tipologie di

offerta. Plantours grazie a navi di alto livello ma dalle dimensioni contenute si è spesso concentrata sull'esplorazione

culturale, anche prevedendo siti storici e porti di scalo unici, difficilmente accessibili alle navi più grandi. Quest'anno

nelle crociere fluviali sono state introdotte nuove destinazioni con partenze dall'area

Shipping Italy

Venezia

https://www.shippingitaly.it/2024/06/14/ligabue-sposta-la-sede-e-ridisegna-il-brand-di-plantours/
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di Francoforte e l'introduzione di crociere di 4 notti, e per la prima volta la compagnia offre ai propri clienti anche un

prodotto crocieristico internazionale unico, con crociere sul Mekong. A breve attesa infine la copertura della

navigazione su tutti i fiumi europei, con l'inclusione del Duero in Portogallo e della Senna in Francia. Evoluzioni

interessanti sono attese anche in ambito oceanico grazie alle caratteristiche della nave M/S Hamburg che è stata

oggetto in questi mesi di un intervento di refurbishment per migliorare ancora la qualità dell'offerta. Servendo i mercati

di lingua tedesca, la nave da 420 ospiti e 150 membri di equipaggio (lunga 144 metri, larga 21,5 metri) offre crociere

nel Nord Europa durante l'estate, oltre a lunghi viaggi intorno al mondo e in luoghi remoti durante l'inverno. La

Hamburg solitamente naviga in varie regioni tra cui il Mar Baltico, l'Antartide, i Grandi Laghi e la St. Lawrence Seaway

e nel marzo di quest'anno ha fatto il suo primo scalo a Doha in Qatar. Per il 2024 è stato introdotto un nuovo prodotto

turistico sui Caraibi, con un'intensificazione su Cuba, che sta riscuotendo l'apprezzamento del mercato. ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Venezia
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L'assessore Mar al kick-off del progetto Bauhaus of the Seas Sails

Hanno preso il via sabato 8 giugno, ospitate da Ocean Space al Chiostro di

San Lorenzo nell'ambito delle iniziative per la Giornata Internazionale degli

Oceani 2024, le attività del progetto Horizon Europe Bauhaus of the Seas

Sails. E' uno dei sei scelto dalla Commissione Europea nell'ambito del New

European Bauhaus, con l'obiettivo di sviluppare soluzioni per affrontare le

sfide contemporanee legate alla sostenibilità, all'inclusione sociale e alla

bellezza. Alla tavola rotonda sono intervenuti i rappresentanti del team

veneziano che sostengono il progetto: Comune, Università Ca' Foscari e Iuav,

l'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale, TBA21

Thyssen-Bornemisza Art Contemporary. Il Bauhaus of the Seas Sails è uno

dei sei progetti attraverso i quali è proposta una mobilitazione attorno allo

spazio naturale condiviso più importante dell'UE e del mondo: il mare, l'oceano

e i corpi d'acqua ad essi connessi. Le attività del progetto, come spiegato nel

corso della tavola rotonda, sono organizzate attorno a sette studi pilota situati

in sistemi acquatici molto diversi. Lo studio pilota di Venezia si sta realizzando

nelle aree di San Basilio e Santa Marta, collegate alla laguna e caratterizzate

da interessanti opportunità di trasformazione. "L'azione del Comune di Venezia nell'ambito del progetto è anche

promuovere nella cittadinanza la consapevolezza del contesto ambientale e sociale che caratterizza la nostra città -

ha spiegato l'assessore all'Università Paola Mar - Lo facciamo partendo dalle buone pratiche e dalle sfide che

Venezia ha sempre saputo affrontare fin dalle origini della sua storia affrontando i cambiamenti avvenuti nel corso dei

secoli e le trasformazioni urbane. Questo progetto ci dà la possibilità di attivare un confronto con gli attori coinvolti e

mettere in campo, insieme, le soluzioni migliori per affrontare le sfide in tema di sostenibilità ma anche sul piano

sociale, anche grazie al supporto del mondo dell'associazionismo molto attivo sul nostro territorio". Presupposti che

trovano fondamento sulle tre riflessioni al centro della tavola rotonda: coinvolgere nel progetto gli anziani, memoria

storia dei luoghi e del loro rapporto con la laguna; ridurre il divario tra la città, i cittadini e l'ambiente lagunare,

Veneto News

Venezia
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riportando quest'ultimo da semplice sfondo a parte essenziale della città e del suo ecosistema; recuperare e ridefinire

le profonde connessioni con il ciclo delle maree e l'esperienza di vivere a Venezia, intervenendo sia sulla dimensione

spaziale che su quella sociale/culturale. Please follow and like us.

https://www.venetonews.it/2024/06/lassessore-mar-al-kick-off-del-progetto-bauhaus-of-the-seas-sails/
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Rfi: aggiudicata la gara per il potenziamento dell'impianto di Vado Ligure

Investimento di oltre 33 milioni di euro, finanziato anche con fondi Pnrr Rete

Ferroviaria Italiana ha aggiudicato la gara per la seconda fase degli interventi

di adeguamento e potenziamento dell'impianto di Vado Ligure Zona Industriale

con un binario di 750 metri di lunghezza. L'esecuzione dei lavori è a cura del

Raggruppamento Temporaneo di Imprese Micos spa e Gcf Generale

Costruzioni Ferroviarie spa. L'investimento complessivo è di oltre 33 milioni di

euro, finanziato anche con fondi Pnrr. Verranno realizzati l'adeguamento a

modulo 750 metri di lunghezza del binario 3 dello scalo; l'elettrificazione di tutti

i sei binari della stazione; la sistemazione degli innesti ai binari raccordati;

l'attrezzaggio del nuovo piazzale e l'implementazione dell'impianto di

segnalamento e dell'impianto per la gestione delle merci pericolose; il nuovo

fabbricato degli impianti di comando e controllo; l'adeguamento del sottovia di

via Leopardi, con inserimento di corsie di accumulo e senso unico alternato; la

trasformazione dell'esistente sottopasso carrabile di via Leopardi in

ciclopedonale; lavori su rio Lusso, con demolizione e ricostruzione dell'opera

esistente a seguito adeguamento del Prg. Gli interventi consentiranno di

gestire i futuri flussi provenienti dagli sviluppi logistici previsti nel porto di Vado Ligure con un'infrastruttura adeguata

sia in termini di capacità che di prestazioni. Queste attività integrano la prima fase del progetto già affidati e in corso

di realizzazione, a cura dell'impresa Macfer, che prevede la soppressione del passaggio a livello di via Sabazia

attraverso la realizzazione di un sottopasso ciclopedonale e di una rampa stradale di collegamento fra via

Tecnomasio e via Ferraris.

BizJournal Liguria

Savona, Vado

https://liguria.bizjournal.it/2024/06/rfi-aggiudicata-la-gara-per-il-potenziamento-dellimpianto-di-vado-ligure/
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COSTA CROCIERE E TRENITALIA: NUOVI TRENI CHARTER TRA SAVONA E GENOVA

I passeggeri delle navi Costa in arrivo a Savona potranno usufruire di

escursioni a Genova con treni charter dedicati Una nuova iniziativa nell'ambito

dei servizi integrati nave-treno promossi dalle due compagnie per incentivare

la mobilità turistica sostenibile attraverso collegamenti già operativi in altre

aree quali Civitavecchia-Roma Genova/Roma, 14 giugno 2024 - Costa

Crociere e Trenitalia propongono una nuova iniziativa per lo sviluppo della

mobilità turistica sostenibile per gli spostamenti dei passeggeri delle navi da

crociera. Nell'ambito dell'accordo attivo da agosto 2022 per lo studio di

soluzioni di viaggio integrate nave-treno, che valorizzino il territorio e le sue

caratteristiche, viene attivato un nuovo servizio per i crocieristi sulle navi Costa

in scalo a Savona, i quali potranno acquistare escursioni per visite alla Città di

Genova e usufruire di un treno charter dedicato. I croceristi in vacanza sulle

navi Costa e che vorranno effettuare escursioni a Genova durante la giornata

di scalo delle navi a Savona utilizzeranno un servizio di navette che li

accompagnerà dal Palacrociere alla stazione di Savona dove troveranno

disponibile il servizio di treno a loro dedicato. Dopo una sosta a Genova, per

ammirare la città o per visitare l'Acquario, il treno riporterà i croceristi a Savona, per rientrare in nave attraverso il

servizio navetta. Il collegamento è diventato pienamente operativo dall'8 giugno scorso. "Questa nuova offerta

rafforza il nostro impegno per lo sviluppo di operazioni a terra più sostenibili, che prediligano forme di trasporto

alternative, quali il trasporto ferroviario". - ha dichiarato Giuseppe Carino, Senior Vice President Guest Experience &

Onboard Sales Operations di Costa Crociere. " Con Trenitalia continuiamo a lavorare per offrire ai nostri ospiti

soluzioni di trasporto sempre più confortevoli e sostenibili, ma anche per creare valore nelle destinazioni in cui

operiamo, promuovendo le eccellenze turistiche locali e sviluppando reti di mobilità sostenibile con un sistema "dual

use", che integri le esigenze di trasporto dei residenti locali con quelle dei passeggeri delle navi. Siamo lieti di

ampliare la nostra offerta di trasporto sostenibile dei passeggeri, focalizzato su alcuni collegamenti con i porti di

destinazione delle navi di Costa Crociere, che va ad affiancarsi all' analogo collegamento Civitavecchia -Roma già

disponibile oggi." "I charter da Savona rientrano in un progetto strategico di ampio respiro che Trenitalia e Costa

intendono rafforzare - ha dichiarato Mario Alovisi, Direttore Marketing di Trenitalia. - Il trasporto intermodale è uno dei

pilastri di Trenitalia e intendiamo costruire in ogni porto un'esperienza multimodale che accompagni i crocieristi dal

primo all'ultimo miglio in un viaggio "green" che includa il treno. È un impegno che abbiamo assunto sia in Italia, sia nei

porti degli altri Paesi del mediterraneo, grazie alle nostre controllate estere e a Frecciarossa, Eurocity ed Euronight;

affinché i clienti possano viaggiare

Informatore Navale

Savona, Vado

http://www.informatorenavale.it/news/costa-crociere-e-trenitalia-nuovi-treni-charter-tra-savona-e-genova/
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in modo sempre più efficiente, sostenibile e confortevole". Costa Crociere e Trenitalia proseguono ad aggiungere

nuove opportunità legate al progetto strategico di trasporto sostenibile dei passeggeri, focalizzato su alcuni

collegamenti con i porti di destinazione delle navi di Costa Crociere, con il coinvolgimento anche delle istituzioni

nazionali, regionali e locali. Tra le varie iniziative ci sono anche lo studio di feeder locali elettrici che collegano porto e

stazione, con il contributo di altre società del "Polo Passeggeri" del Gruppo FS Italiane, e di collegamenti ferroviari di

"ultimo miglio turistico" porto-città-aeroporto.

Informatore Navale

Savona, Vado
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Costa e Trenitalia lanciano charter su Genova e Savona

I passeggeri in arrivo a Savona potranno andare in escursione con treni

dedicati. Una nuova iniziativa per incentivare la mobilità turistica sostenibile

Costa Crociere e Trenitalia propongono una nuova iniziativa per lo sviluppo

della mobilità turistica sostenibile per gli spostamenti dei passeggeri delle navi

da crociera. Nell'ambito dell'accordo attivo da agosto 2022 per lo studio di

soluzioni di viaggio integrate nave-treno, che valorizzino il territorio e le sue

caratteristiche, viene attivato un nuovo servizio per i crocieristi sulle navi Costa

in scalo a Savona, i quali potranno acquistare escursioni per visite alla Città di

Genova e usufruire di un treno charter dedicato. I croceristi in vacanza sulle

navi Costa e che vorranno effettuare escursioni a Genova durante la giornata

di scalo delle navi a Savona utilizzeranno un servizio di navette che li

accompagnerà dal Palacrociere alla stazione di Savona dove troveranno

disponibile il servizio di treno a loro dedicato. Dopo una sosta a Genova, per

ammirare la città o per visitare l'Acquario, il treno riporterà i croceristi a

Savona, per rientrare in nave attraverso il servizio navetta. Il collegamento è

diventato pienamente operativo dall'8 giugno scorso. "Questa nuova offerta

rafforza il nostro impegno per lo sviluppo di operazioni a terra più sostenibili, che prediligano forme di trasporto

alternative, quali il trasporto ferroviario". - ha dichiarato Giuseppe Carino, Senior Vice President Guest Experience &

Onboard Sales Operations di Costa Crociere. "Con Trenitalia continuiamo a lavorare per offrire ai nostri ospiti

soluzioni di trasporto sempre più confortevoli e sostenibili, ma anche per creare valore nelle destinazioni in cui

operiamo, promuovendo le eccellenze turistiche locali e sviluppando reti di mobilità sostenibile con un sistema "dual

use", che integri le esigenze di trasporto dei residenti locali con quelle dei passeggeri delle navi. Siamo lieti di

ampliare la nostra offerta di trasporto sostenibile dei passeggeri, focalizzato su alcuni collegamenti con i porti di

destinazione delle navi di Costa Crociere, che va ad affiancarsi all' analogo collegamento Civitavecchia -Roma già

disponibile oggi." "I charter da Savona rientrano in un progetto strategico di ampio respiro che Trenitalia e Costa

intendono rafforzare - ha dichiarato Mario Alovisi, Direttore Marketing di Trenitalia. - Il trasporto intermodale è uno dei

pilastri di Trenitalia e intendiamo costruire in ogni porto un'esperienza multimodale che accompagni i crocieristi dal

primo all'ultimo miglio in un viaggio "green" che includa il treno. È un impegno che abbiamo assunto sia in Italia, sia nei

porti degli altri Paesi del mediterraneo, grazie alle nostre controllate estere e a Frecciarossa, Eurocity ed Euronight;

affinché i clienti possano viaggiare in modo sempre più efficiente, sostenibile e confortevole". Costa Crociere e

Trenitalia proseguono ad aggiungere nuove opportunità legate al progetto strategico di trasporto sostenibile dei

passeggeri,

Informazioni Marittime

Savona, Vado

https://www.informazionimarittime.com/post/costa-e-trenitalia-lanciano-charter-su-genova-e-savona
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focalizzato su alcuni collegamenti con i porti di destinazione delle navi di Costa Crociere, con il coinvolgimento

anche delle istituzioni nazionali, regionali e locali. Tra le varie iniziative ci sono anche lo studio di feeder locali elettrici

che collegano porto e stazione, con il contributo di altre società del "Polo Passeggeri" del Gruppo FS Italiane, e di

collegamenti ferroviari di "ultimo miglio turistico" porto-città-aeroporto. Condividi Tag costa crociere Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Savona, Vado
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Nuovo servizio di treni charter tra Savona e Genova, proposti da Costa Crociere e
Trenitalia

Giu 14, 2024 I passeggeri delle navi Costa in arrivo a Savona potranno

usufruire di escursioni a Genova con treni charter dedicati. Una nuova iniziativa

nell'ambito dei servizi integrati nave-treno promossi dalle due compagnie per

incentivare la mobilità turistica sostenibile attraverso collegamenti già operativi

in altre aree quali Civitavecchia-Roma Genova - Costa Crociere e Trenitalia

(società capofila del Polo Passeggeri del Gruppo FS Italiane) propongono una

nuova iniziativa per lo sviluppo della mobilità turistica sostenibile per gli

spostamenti dei passeggeri delle navi da crociera. Nell'ambito dell'accordo

attivo da agosto 2022 per lo studio di soluzioni di viaggio integrate nave-treno,

che valorizzino il territorio e le sue caratteristiche, viene attivato un nuovo

servizio per i crocieristi sulle navi Costa in scalo a Savona, i quali potranno

acquistare escursioni per visite alla Città di Genova e usufruire di un treno

charter dedicato. I croceristi in vacanza sulle navi Costa e che vorranno

effettuare escursioni a Genova durante la giornata di scalo delle navi a Savona

utilizzeranno un servizio di navette che li accompagnerà dal Palacrociere alla

stazione di Savona dove troveranno disponibile il servizio di treno a loro

dedicato. Dopo una sosta a Genova, per ammirare la città o per visitare l'Acquario, il treno riporterà i croceristi a

Savona, per rientrare in nave attraverso il servizio navetta. Il collegamento è diventato pienamente operativo dall'8

giugno scorso. "Questa nuova offerta rafforza il nostro impegno per lo sviluppo di operazioni a terra più sostenibili,

che prediligano forme di trasporto alternative, quali il trasporto ferroviario". - ha dichiarato Giuseppe Carino, Senior

Vice President Guest Experience & Onboard Sales Operations di Costa Crociere. " Con Trenitalia continuiamo a

lavorare per offrire ai nostri ospiti soluzioni di trasporto sempre più confortevoli e sostenibili, ma anche per creare

valore nelle destinazioni in cui operiamo, promuovendo le eccellenze turistiche locali e sviluppando reti di mobilità

sostenibile con un sistema "dual use", che integri le esigenze di trasporto dei residenti locali con quelle dei passeggeri

delle navi. Siamo lieti di ampliare la nostra offerta di trasporto sostenibile dei passeggeri, focalizzato su alcuni

collegamenti con i porti di destinazione delle navi di Costa Crociere, che va ad affiancarsi all' analogo collegamento

Civitavecchia -Roma già disponibile oggi." "I charter da Savona rientrano in un progetto strategico di ampio respiro

che Trenitalia e Costa intendono rafforzare - ha dichiarato Mario Alovisi, Direttore Marketing di Trenitalia . - Il

trasporto intermodale è uno dei pilastri di Trenitalia e intendiamo costruire in ogni porto un'esperienza multimodale che

accompagni i crocieristi dal primo all'ultimo miglio in un viaggio "green" che includa il treno. È un impegno che

abbiamo assunto sia in Italia, sia nei porti degli altri Paesi del mediterraneo, grazie alle nostre controllate estere e a

Frecciarossa, Eurocity ed Euronight; affinché i clienti possano viaggiare in

Sea Reporter

Savona, Vado

https://www.seareporter.it/nuovo-servizio-di-treni-charter-tra-savona-e-genova-proposti-da-costa-crociere-e-trenitalia/
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modo sempre più efficiente, sostenibile e confortevole". Costa Crociere e Trenitalia proseguono ad aggiungere

nuove opportunità legate al progetto strategico di trasporto sostenibile dei passeggeri, focalizzato su alcuni

collegamenti con i porti di destinazione delle navi di Costa Crociere, con il coinvolgimento anche delle istituzioni

nazionali, regionali e locali. Tra le varie iniziative ci sono anche lo studio di feeder locali elettrici che collegano porto e

stazione, con il contributo di altre società del "Polo Passeggeri" del Gruppo FS Italiane, e di collegamenti ferroviari di

"ultimo miglio turistico" porto-città-aeroporto.

Sea Reporter

Savona, Vado
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Spediporto, surcharge tir fa scappare merce dal porto di Genova

"Il sovrapprezzo richiesto dall'autotrasporto è solo un modo per penalizzare e

allontanare la merce da Genova e chi,  come gl i  spedizionier i  paga

quotidianamente un conto salatissimo alle carenze del sistema". Giampaolo

Botta, direttore di Spediporto, l'associazione degli spedizionieri genovesi,

lancia l'allarme dopo aver ribadito il "no" al congestion surcharge, appunto il

sovrapprezzo chiesto dalle associazioni di autotrasporto per le merci in arrivo

e in partenza dal porto di Genova, per compensare gli extracosti sostenuti a

causa delle continue congestioni e ritardi operativi del sistema. E chiede

all'Autorità di sistema portuale di convocare al più presto le parti in un unico

tavolo di confronto. "Da Milano ci giungono notizie di aziende che si stanno

organizzando con servizi intermodali sul porto della Spezia per eludere questa

sovrattassa. E' evidente, dunque, il danno che si arrecherebbe a tutto il porto di

Genova. Senza dimenticare che poi tocca proprio agli spedizionieri

confrontarsi con la concorrenza e con i mercati internazionali" denuncia Botta.

"Il porto d i  Genova non soffre di una situazione di congestionamento

quotidiano - aggiunge rispondendo alle imprese di autotrasporto -.

Problematiche di questo tipo si sono verificate solo in alcuni giorni della settimana e su specifici terminals per alcune

navi in arrivo: è iniquo applicare un surcharge che non poggi su certificate situazioni di congestionamento o difficoltà".

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/06/14/spediporto-surcharge-tir-fa-scappare-merce-dal-porto-di-genova_5664dd75-5a5a-463a-bcb9-3f5cd7adfabe.html
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Costa crociere e Trenitalia, treni charter per visitare Genova

Nuovo servizio di Costa Crociere e Trenitalia nuovo per i crocieristi sulle navi

Costa in scalo a Savona, che potranno acquistare escursioni per visite alla

Città di Genova usufruendo di un treno charter dedicato. Il collegamento è

diventato pienamente operativo dall'8 giugno scorso. "Questa nuova offerta

rafforza il nostro impegno per lo sviluppo di operazioni a terra più sostenibili,

che prediligano forme di trasporto alternative, quali il trasporto ferroviario". - ha

dichiarato Giuseppe Carino, senior vice president Guest Experience &

Onboard Sales Operations di Costa Crociere. "Il trasporto intermodale è uno

dei pilastri di Trenitalia e intendiamo costruire in ogni porto un'esperienza

multimodale che accompagni i crocieristi dal primo all'ultimo miglio in un

viaggio "green" che includa il treno. È un impegno che abbiamo assunto sia in

Italia, sia nei porti degli altri Paesi del mediterraneo, grazie alle nostre

controllate estere e a Frecciarossa, Eurocity ed Euronight; affinché i clienti

possano viaggiare in modo sempre più efficiente, sostenibile e confortevole",

ha spiegato Mario Alovisi, direttore marketing di Trenitalia.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/06/14/costa-crociere-e-trenitalia-treni-charter-per-visitare-genova_68fa5c85-9e91-456c-92ff-eaf2e2c4dcff.html
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Rfi, porto di Genova, aggiudicata gara per progettazione esecutiva e adeguamento del
Parco Fuori Muro

Investimento complessivo di oltre 30 milioni di euro Rete Ferroviaria Italiana

ha aggiudicato la gara per la progettazione esecutiva ed esecuzione dei lavori

di adeguamento del Parco Fuori Muro nel bacino portuale di Genova

Sampierdarena. L'esecuzione della progettazione esecutiva e dei lavori sarà a

cura del raggruppamento temporaneo di impresa Manelli Impresa spa ed Elus

srl. L'investimento complessivo è di oltre 30 milioni di euro. L'intervento si

inserisce nell'ambito delle opere di upgrade del sistema ferroviario a supporto

del porto di  Genova e, nello specifico, consiste nell'adeguamento e nella

realizzazione di una nuova stazione con sette binari di circolazione lunghi 750

metri in corrispondenza dell'attuale parco di Fuori Muro. In particolare, gli

interventi prevedono la realizzazione di un nuovo apparato di comando

centrale di nuova generazione che gestirà i sette binari di circolazione lunghi

750 metri con nuovi fabbricati anche per il personale delle imprese ferroviarie e

di manovra; il rifacimento e il prolungamento dei binari dell'attuale parco Fuori

Muro, con mantenimento degli allacci esistenti alle banchine portuali;

l'adeguamento dell'impianto in conformità alle specifiche tecniche; il

rifacimento e l'implementazione della trazione elettrica su tutti i binari e dell'impianto di illuminazione con installazione

di nuove torri faro. L'intervento di Parco Fuori Muro consentirà di migliorare l'offerta ferroviaria del porto storico di

Genova e garantire una movimentazione delle merci ottimale, mediante passaggio dall'attuale gestione "pilotata" e

manuale a una gestione completamente automatizzata, con adeguati presidi in loco.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2024/06/rfi-porto-di-genova-aggiudicata-gara-per-progettazione-esecutiva-e-adeguamento-del-parco-fuori-muro/
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Spediporto, no alla "congestion surcharcge" nel porto di Genova

Botta: «Il sovrapprezzo richiesto dall'autotrasporto allontana la merce da

Genova e penalizza gli spedizionieri» Spediporto ribadisce il suo no al

congestion surcharge e il direttore Giampaolo Botta lancia l'allarme : «Il

sovrapprezzo richiesto dall'autotrasporto è solo un modo per penalizzare e

allontanare la merce da Genova e chi, come gli spedizionieri, paga

quotidianamente un conto salatissimo alle carenze del sistema» La riflessione

di Botta parte dal dato che sta emergendo in queste ore: «Da Milano ci

giungono notizie di aziende che si stanno organizzando con servizi intermodali

sul porto della Spezia per eludere questa sovrattassa. È evidente, dunque, il

danno che si arrecherebbe a tutto il porto di Genova; senza dimenticare che

poi tocca proprio agli spedizionieri confrontarsi con la concorrenza e con i

mercati internazionali». Il direttore generale di Spediporto sottolinea come «il

porto di Genova non soffra di una situazione di congestionamento quotidiano.

Problematiche di questo tipo si sono verificate solo in alcuni giorni della

settimana e su specifici terminals per alcune navi in arrivo. È iniquo, dunque

appl icare un surcharge che non poggi su cert i f icate si tuazioni di

congestionamento o difficoltà». Ma si possono prevedere le giornate di congestionamento? «Certo - spiega Botta - è

possibile sapere quali potranno essere nei terminals le giornate da bollino rosso e nero; sarebbe, quindi, molto più

semplice e meno penalizzante per il porto contingentare gli arrivi ad un numero di automezzi che possano

effettivamente essere serviti, introducendo magari in questo quadro un "equo addizionale". Un'alternativa potrebbe

essere anche quella di estendere le franchigie di soste e detention dei contenitori, in modo da consentire un ritiro dei

contenitori stessi concentrato non solo nei due giorni successivi allo sbarco nave ma, più correttamente, nell'arco di

tutta la settimana. I problemi legati ai costi dell'autotrasporto non nascono con i congestionamenti di questi ultimi

giorni ma sono un tema complesso, da tempo sul tavolo, ed oggetto di trattativa commerciale; penso, con altrettanta

franchezza, che vadano affrontati anche alla luce di un importante cambio di marcia dell'operatività, chiamata a

gestire con sempre maggiore frequenza picchi di traffico e momenti di assoluto vuoto operativo». Spediporto

rimanda al mittente anche il confronto, fatto dalle sigle dell'autotrasporto, con i noli marittimi: «Il paragone con i noli

non regge. Se dovessimo parametrare la valorizzazione di tempo e distanza a cui si riferiscono i 180 euro richiesti

dall' autotrasporto per attese di due ore in porto, con i transit time delle navi, i loro costi di gestione, dovrebbe essere

normale attendere noli marittimi a quattro zeri". Botta conclude: «È necessario un intervento deciso dell'Autorità di

Sistema Portuale che convochi al più presto nuovamente tutte le parti coinvolte in un unico tavolo di confronto».
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GNV promuove il legame tra Italia e Marocco

Nella cornice dell'appuntamento annuale organizzato dalla Compagnia in

Marocco, siglati un Patto di collaborazione tra le città di Genova e Tangeri e un

memorandum d'intesa con l'Accademia della Marina Mercantile e l'ISEM

Tangeri (Marocco) - GNV (Gruppo MSC) ha organizzato un evento a Tangeri

presso l'iconico centro dedicato a Ibn Battuta (storico e giurista marocchino,

considerato uno dei precursori delle grandi spedizioni intercontinentali anche

per via marittima e uno dei più grandi viaggiatori di tutti i tempi) che ha visto la

partecipazione dell'Amministratore delegato di GNV, Matteo Catani, assieme

con i l  Partner del la Compagnia in Marocco, Mohammed Kabbaj ,

dell'Ambasciatore italiano in Marocco, Armando Barucco, una delegazione del

Comune di Genova guidata dal vicesindaco, Pietro Piciocchi, il Presidente del

Comune di Tangeri, Mounir Lymouri, il Presidente dell'Accademia italiana della

Marina Mercantile, Eugenio Massolo, oltre a diversi rappresentanti delle

istituzioni marocchine e internazionali e importanti partner della Compagnia sul

territorio, come la Banca Popolare del Marocco. In tale occasione è stata

annunciata ufficialmente la sigla di un Patto di collaborazione tra il Comune di

Genova, rappresentato dal Vicesindaco e una delegazione, con la città di Tangeri. La volontà dell'Amministrazione

comunale di Genova è, infatti, quella di attivare un ulteriore collegamento tra le due realtà territoriali che hanno per loro

natura numerosi punti in comune, a partire dal mare e il porto, fonti importanti per la loro storia, economia, vita sociale

e culturale. E proprio GNV - che nel tempo ha costruito ottimi rapporti con le amministrazioni di entrambi i paesi e con

l'Ambasciata italiana in Marocco, promotrice dell'iniziativa - ha trasportato a Tangeri a bordo di una sua nave la

bandiera della municipalità di Genova, rappresentando così il vettore che simbolicamente unisce le due

amministrazioni locali. È sempre infatti più stretto il legame che intercorre tra una compagnia di navigazione e le città

di mare e i paesi che questa raggiunge con i propri mezzi. Il traghetto, con una grande capacità di trasporto di

persone e di merci, rappresenta anche un fondamentale portatore diretto e indiretto di interessi sui territori che collega

via mare, risultando quindi contributore netto al benessere, allo sviluppo economico e sociale e allo scambio culturale

degli stessi. Tale fatto spiega il profondo legame creatosi tra GNV e Genova prima e tra GNV e Tangeri poi. E le due

città, rappresentate oggi all'evento GNV dalle rispettive delegazioni, hanno intuito che il "ponte" aperto dalla

Compagnia potesse maturare nell'avvio di alcune iniziative comuni e di reciproco valore. "Oggi abbiamo suggellato

uno storico gemellaggio tra la città di Genova e la Municipalità di Tangeri indirizzato al rafforzamento di uno storico

legame tra la nostra città e il Marocco, che affonda le proprie radici in secolari rapporti commerciali fin dal XIII e XIV

secolo quando, ai tempi delle Repubbliche Marinare le flotte mercantili
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della nostra città facevano scalo nei porti marocchini per comprare orzo e grano - dichiara il vicesindaco di Genova

Pietro Piciocchi - Ringrazio GNV per aver ospitato nel proprio evento annuale la nostra delegazione e quindi aver

colto l'occasione per unire un importante evento istituzionale tra le due nostre municipalità e la promozione della Blue

Economy soprattutto nell'ottica della valorizzazione delle professioni del mare, con il coinvolgimento dell'Accademia

Mercantile, autentico fiore all'occhiello per Genova, a livello nazionale e internazionale, nella formazione di tantissimi

professionisti nell'ambito dell'economia marittima. Con GNV quindi continua una concreta e fruttuosa collaborazione

che ha già dato ottimi risultati con alcune iniziative formative e di reclutamento nelle professioni del mare, lo scorso

anno, in occasione di The Ocean race The grand finale, che abbiamo ospitato a Genova. Siamo certi che

continuando a fare sistema potremo centrare insieme altri futuri obiettivi nell'ambito dell'economia del mare, puntando

sempre di più sull'innovazione e quindi anche sulla tutela dell'ecosistema marino". L'Ambasciatore italiano in Marocco,

Armando Barucco, ha dichiarato: "Italia e Marocco stanno vivendo una fase molto dinamica, con rapporti sempre più

stretti tra istituzioni e imprese. La presenza in Italia di una comunità di oltre 400.000 residenti marocchini, la più

numerosa al di fuori dell'Europa, è una forza trainante. Le attività di GNV, gli accordi firmati oggi tra i comuni e le

Accademie Navali, mirano a fornire servizi aggiuntivi alle nostre comunità. Un'importante opportunità di crescita, in un

contesto economico caratterizzato da un aumento del 20% degli scambi commerciali negli ultimi tre anni, che

raggiungerà il livello record di 4,8 miliardi di euro nel 2023". "La firma di questo accordo si inserisce nel quadro del

rafforzamento dei profondi legami storici di amicizia e cooperazione che uniscono il Regno del Marocco e la

Repubblica Italiana. Questo incontro si inserisce anche in un percorso volto a impegnare i nostri due comuni nel

processo di sviluppo sostenibile, al fine di avviare una proficua collaborazione tra Tangeri e Genova in vari settori". -

ha dichiarato Mounir Lymouri, Presidente del Comune di Tangeri. Durante l'evento è stata inoltre annunciata la sigla di

un Memorandum d'intesa tra GNV, l'Accademia Italiana della Marina Mercantile e l'ISEM (Institut Supérieur d'Etudes

Maritimes). L'accordo quinquennale impegna i tre soggetti firmatari a favorire lo scambio di studenti, docenti,

ricercatori e personale amministrativo tra Italia e Marocco, nonché a sviluppare progetti e attuare programmi congiunti

di formazione e ricerca in campo marittimo. Nell'intesa, tra l'altro, anche la possibilità da parte di GNV di ospitare a

bordo delle proprie navi laureati dell'ISEM per attività di training formativo. Matteo Catani, CEO di GNV ha dichiarato:

"La nostra Compagnia è da sempre impegnata in progetti di formazione che coinvolgono certamente gli equipaggi ma

anche i giovani studenti interessati ad avvicinarsi all'economia del mare. In questo senso, il Memorandum siglato con

l'Accademia della Marina Mercantile e l'ISEM ci consente di sviluppare ulteriormente tale impegno, contribuendo ad

accrescere le competenze delle nuove generazioni in campo marittimo. In collaborazione con due così rinomate

accademie mettiamo inoltre a disposizione le nostre navi per garantire la possibilità per i giovani di fare esperienza a

bordo." Il Presidente dell'Accademia della Marina Mercantile, Eugenio Massolo ha dichiarato: "È
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davvero un grande onore per noi, come Fondazione Accademia Italiana Marina Mercantile, partecipare a questa

cerimonia. L'Operazione Marhaba 2024 significa un investimento sul futuro delle generazioni del Marocco, così come

noi lavoriamo assiduamente per dare tutti gli strumenti tecnici, teorici e pratici alle future generazioni dei lavoratori e

delle lavoratrici del settore del mare. Coniugare le sponde del Mediterraneo è un aspetto importante per la nostra

attività, e la partnership con GNV rafforza i fondamentali delle nostre strategie di sviluppo e di crescita". Mohamed

BRIOUIG, Direttore dell'ISEM ha dichiarato: "L'ISEM è lieta di firmare questo importante accordo con GNV e

l'Accademia Italiana della Marina Mercantile di Genova. Questo accordo ci consentirà di unire i nostri sforzi per

sviluppare l'attività di trasporto marittimo. Grazie a questa collaborazione, l'ISEM svolgerà un ruolo ancora più

importante nella formazione e nella qualifica dell'elemento umano in applicazione delle direttive reali volte a costruire

una marina mercantile nazionale forte e competitiva". Per GNV stata inoltre occasione per fare il punto sulle

prospettive e novità per il mercato marocchino, tra cui l'imminente inaugurazione di una seconda sede in Marocco, a

Nador. Si tratta di una nuova struttura di due piani, frutto di una importante opera di riqualificazione e di recupero di un

immobile storico e situata in una posizione strategica all'ingresso del porto. Tra alcune settimane la nuova sede

ospiterà in un ambiente moderno e confortevole, sia per chi ci lavora che per i clienti, la biglietteria e gli uffici di

gestione delle operazioni portuali. Matteo Catani: "Siamo molto soddisfatti di aver realizzato e investito in questa

nuova struttura a Nador, stiamo ultimando gli ultimi dettagli dei lavori e contiamo di inaugurarla nelle prossime

settimane. Per noi rappresenta un ulteriore importante step di sviluppo in Marocco". Quello del Marocco è un trade

importante per la Compagnia che è operativa nei porti del paese nordafricano da oltre quindici anni e la cui strategia

si basa sulla volontà di migliorare ulteriormente la frequenza di servizio e di incrementare la capacità e il numero di

cabine messe a disposizione sulle navi per i viaggi di medio e lungo raggio, con l'obiettivo di servire al meglio la

clientela. Nel 2023 GNV ha trasportato oltre 450.000 passeggeri sulle sole linee del Marocco e quest'anno la

Compagnia punta a migliorare ulteriormente questo risultato. "Per rendere meglio l'idea della costante crescita di GNV

sul trade del Marocco - aggiunge Catani - è interessante considerare che oggi il numero dei passeggeri che

trasportiamo è ben sette volte superiore a quello che registravamo nel primo anno effettivo di attività nel paese

(ndr.2008). Oggi, dopo 15 anni di attività, celebriamo quindi i 4,5 milioni di passeggeri complessivamente trasportati

da GNV sulle rotte marocchine e di questo significativo numero siamo particolarmente fieri". A proposito delle novità

dei servizi, è intervenuta più puntualmente Carole Montarsolo, Trade manager di GNV per la destinazione Marocco:

"Prestiamo molta attenzione all'accoglienza e alla qualità del servizio offerto sulle nostre navi. Per questo abbiamo

investito nella revisione di tutti i menu dei bar, dei self-service e dei ristoranti di bordo con prodotti adattati alla

clientela (halal) e rafforzato i servizi dedicati alle famiglie (family lounge), introducendo spettacoli musicali a bordo e

rinnovando le sale dedicate alle preghiere. Per quanto riguarda il personale, l'incremento del numero di professionisti
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locali a bordo delle nostre navi è costante anno dopo anno e questo ci permette di migliorare la relazione con i

clienti e la comprensione dei loro bisogni".
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Spediporto, contingentare gli arrivi nel porto di Genova ad un numero di automezzi che
possano effettivamente essere serviti

Botta: un'alternativa alla congestione potrebbe essere anche quella di

estendere le franchigie di soste e detention dei contenitori I l no degli

autotrasportatori alla richiesta delle rappresentanze degli spedizionieri a

rinunciare all'introduzione della congestion fee annunciata dalle associazioni

del trasporto su strada per ripianare in parte i loro costi determinati dalla

congestione delle operazioni da e per il porto di Genova è stata accolta con

disappunto da Spediporto, l'associazione che rappresenta le case di

spedizione genovesi ( Rammarico che, a soppesare le ultime dichiarazioni del

direttore generale di Spediporto, Giampaolo Botta, sembra rassomigliare ad

una palese invidia per una categoria, quella degli autotrasportatori, che può

decidere di introdurre un surcharge per coprire costi straordinari. Possibilità

che per gli spedizionieri genovesi non è concessa. Per un camion poco

importa se deve operare con il porto della Spezia piuttosto che con quello di

Genova. Per uno spedizioniere genovese il campo operativo è sovente più

limitato. «Il sovrapprezzo richiesto dall'autotrasporto - ha denunciato Botta - è

solo un modo per penalizzare e allontanare la merce da Genova e chi, come

gli spedizionieri, paga quotidianamente un conto salatissimo alle carenze del sistema». Conto salatissimo delle

carenze del sistema che, appunto, gli autotrasportatori lamentano sia addebitato anche e soprattutto a loro. «Da

Milano - ha affermato Botta - ci giungono notizie di aziende che si stanno organizzando con servizi intermodali sul

porto della Spezia per eludere questa sovrattassa. È evidente, dunque, il danno che si arrecherebbe a tutto il porto di

Genova; senza dimenticare che poi tocca proprio agli spedizionieri confrontarsi con la concorrenza e con i mercati

internazionali». Quello di cui si duole il direttore di Spediporto sembra essere la storica mancanza di armi contrattuali

di cui la categoria degli spedizionieri si può avvalere per far valere i propri diritti. Arma alla quale, con il loro no, le

associazioni dell'autotrasporto pare non intendano rinunciare. Per Spediporto, tuttavia, il malcontento degli

autotrasportatori è eccessivo: «il porto di Genova - ha affermato ancora Botta - non soffra di una situazione di

congestionamento quotidiano. Problematiche di questo tipo si sono verificate solo in alcuni giorni della settimana e su

specifici terminals per alcune navi in arrivo. È iniquo, dunque, applicare un surcharge che non poggi su certificate

situazioni di congestionamento o difficoltà». Per Botta è possibile risolvere questi congestionamenti, ritenuti

occasionali, con una oculata e informata programmazione dei viaggi. Una soluzione proposta ripetutamente negli

ultimi decenni dall'associazione genovese degli spedizionieri che si scontra con una logistica che è sempre più just in

time. «Certo - ha spiegato il direttore generale di Spediporto - è possibile sapere quali potranno essere nei terminals

le giornate da bollino rosso e nero; sarebbe, quindi, molto più semplice e meno penalizzante per il
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porto contingentare gli arrivi ad un numero di automezzi che possano effettivamente essere serviti, introducendo

magari in questo quadro un "equo addizionale". Un'alternativa potrebbe essere anche quella di estendere le franchigie

di soste e detention dei contenitori, in modo da consentire un ritiro dei contenitori stessi concentrato non solo nei due

giorni successivi allo sbarco nave ma, più correttamente, nell'arco di tutta la settimana. I problemi legati ai costi

dell'autotrasporto non nascono con i congestionamenti di questi ultimi giorni ma sono un tema complesso, da tempo

sul tavolo, ed oggetto di trattativa commerciale; penso, con altrettanta franchezza, che vadano affrontati anche alla

luce di un importante cambio di marcia dell'operatività, chiamata a gestire con sempre maggiore frequenza picchi di

traffico e momenti di assoluto vuoto operativo». Alti e bassi a cui da sempre l'autotrasporto si adegua perché a

comandare - come Spediporto ben sa - è la merce. Secondo l'associazione degli spedizionieri non è lecito poi

confrontare i surcharge applicati dalle compagnie di navigazione con quello chiesto dagli autotrasportatori, che

comunque viene ritenuto eccessivo rispetto al danno lamentato: «Il paragone con i noli - ha evidenziato Botta - non

regge. Se dovessimo parametrare la valorizzazione di tempo e distanza a cui si riferiscono i 180 euro richiesti

dall'autotrasporto per attese di due ore in porto, con i transit time delle navi, i loro costi di gestione, dovrebbe essere

normale attendere noli marittimi a quattro zeri». Secondo Botta, «è necessario un intervento deciso di Autorità di

Sistema Portuale che convochi al più presto nuovamente tutte le parti coinvolte in un unico tavolo di confronto».
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GNV promuove il legame tra Italia e Marocco

Nella cornice dell'appuntamento annuale organizzato dalla Compagnia in

Marocco, siglati un Patto di collaborazione tra le città di Genova e Tangeri e un

memorandum d'intesa con l'Accademia della Marina Mercantile e l'ISEM La

Compagnia ha inoltre annunciato l'imminente inaugurazione di una seconda

sede a Nador Tangeri (Marocco), 14 giugno 2024 - GNV (Gruppo MSC) ha

organizzato un evento a Tangeri presso l'iconico centro dedicato a Ibn Battuta

(storico e giurista marocchino, considerato uno dei precursori delle grandi

spedizioni intercontinentali anche per via marittima e uno dei più grandi

viaggiatori di tutti i tempi) che ha visto la partecipazione dell'Amministratore

delegato di GNV, Matteo Catani, assieme con il Partner della Compagnia in

Marocco, Mohammed Kabbaj, dell'Ambasciatore italiano in Marocco,

Armando Barucco, una delegazione del Comune di Genova guidata dal

vicesindaco, Pietro Piciocchi, il Presidente del Comune di Tangeri, Mounir

Lymouri, il Presidente dell'Accademia italiana della Marina Mercantile, Eugenio

Massolo, oltre a diversi rappresentanti delle istituzioni marocchine e

internazionali e importanti partner della Compagnia sul territorio, come la

Banca Popolare del Marocco. In tale occasione è stata annunciata ufficialmente la sigla di un Patto di collaborazione

tra il Comune di Genova, rappresentato dal Vicesindaco e una delegazione, con la città di Tangeri. La volontà

dell'Amministrazione comunale di Genova è, infatti, quella di attivare un ulteriore collegamento tra le due realtà

territoriali che hanno per loro natura numerosi punti in comune, a partire dal mare e il porto, fonti importanti per la loro

storia, economia, vita sociale e culturale. E proprio GNV - che nel tempo ha costruito ottimi rapporti con le

amministrazioni di entrambi i paesi e con l'Ambasciata italiana in Marocco, promotrice dell'iniziativa - ha trasportato a

Tangeri a bordo di una sua nave la bandiera della municipalità di Genova, rappresentando così il vettore che

simbolicamente unisce le due amministrazioni locali. È sempre infatti più stretto il legame che intercorre tra una

compagnia di navigazione e le città di mare e i paesi che questa raggiunge con i propri mezzi. Il traghetto, con una

grande capacità di trasporto di persone e di merci, rappresenta anche un fondamentale portatore diretto e indiretto di

interessi sui territori che collega via mare, risultando quindi contributore netto al benessere, allo sviluppo economico e

sociale e allo scambio culturale degli stessi. Tale fatto spiega il profondo legame creatosi tra GNV e Genova prima e

tra GNV e Tangeri poi. E le due città, rappresentate oggi all'evento GNV dalle rispettive delegazioni, hanno intuito che

il "ponte" aperto dalla Compagnia potesse maturare nell'avvio di alcune iniziative comuni e di reciproco valore. "Oggi

abbiamo suggellato uno storico gemellaggio tra la città di Genova e la Municipalità di Tangeri indirizzato al

rafforzamento di uno storico legame tra la nostra città e il Marocco, che affonda le proprie radici in secolari rapporti
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commerciali fin dal XIII e XIV secolo quando, ai tempi delle Repubbliche Marinare le flotte mercantili della nostra

città facevano scalo nei porti marocchini per comprare orzo e grano - dichiara il vicesindaco di Genova Pietro

Piciocchi - Ringrazio GNV per aver ospitato nel proprio evento annuale la nostra delegazione e quindi aver colto

l'occasione per unire un importante evento istituzionale tra le due nostre municipalità e la promozione della Blue

Economy soprattutto nell'ottica della valorizzazione delle professioni del mare, con il coinvolgimento dell'Accademia

Mercantile, autentico fiore all'occhiello per Genova, a livello nazionale e internazionale, nella formazione di tantissimi

professionisti nell'ambito dell'economia marittima. Con GNV quindi continua una concreta e fruttuosa collaborazione

che ha già dato ottimi risultati con alcune iniziative formative e di reclutamento nelle professioni del mare, lo scorso

anno, in occasione di The Ocean race The grand finale, che abbiamo ospitato a Genova. Siamo certi che

continuando a fare sistema potremo centrare insieme altri futuri obiettivi nell'ambito dell'economia del mare, puntando

sempre di più sull'innovazione e quindi anche sulla tutela dell'ecosistema marino". L' Ambasciatore italiano in

Marocco, Armando Barucco, ha dichiarato: "Italia e Marocco stanno vivendo una fase molto dinamica, con rapporti

sempre più stretti tra istituzioni e imprese. La presenza in Italia di una comunità di oltre 400.000 residenti marocchini,

la più numerosa al di fuori dell'Europa, è una forza trainante. Le attività di GNV, gli accordi firmati oggi tra i comuni e

le Accademie Navali, mirano a fornire servizi aggiuntivi alle nostre comunità. Un'importante opportunità di crescita, in

un contesto economico caratterizzato da un aumento del 20% degli scambi commerciali negli ultimi tre anni, che

raggiungerà il livello record di 4,8 miliardi di euro nel 2023. "La firma di questo accordo si inserisce nel quadro del

rafforzamento dei profondi legami storici di amicizia e cooperazione che uniscono il Regno del Marocco e la

Repubblica Italiana. Questo incontro si inserisce anche in un percorso volto a impegnare i nostri due comuni nel

processo di sviluppo sostenibile, al fine di avviare una proficua collaborazione tra Tangeri e Genova in vari settori". -

ha dichiarato Mounir Lymouri, Presidente del Comune di Tangeri. Durante l'evento è stata inoltre annunciata la sigla di

un Memorandum d'intesa tra GNV, l'Accademia Italiana della Marina Mercantile e l'ISEM (Institut Supérieur d'Etudes

Maritimes). L'accordo quinquennale impegna i tre soggetti firmatari a favorire lo scambio di studenti, docenti,

ricercatori e personale amministrativo tra Italia e Marocco, nonché a sviluppare progetti e attuare programmi congiunti

di formazione e ricerca in campo marittimo. Nell'intesa, tra l'altro, anche la possibilità da parte di GNV di ospitare a

bordo delle proprie navi laureati dell'ISEM per attività di training formativo. Matteo Catani, CEO di GNV ha dichiarato:

"La nostra Compagnia è da sempre impegnata in progetti di formazione che coinvolgono certamente gli equipaggi ma

anche i giovani studenti interessati ad avvicinarsi all'economia del mare. In questo senso, il Memorandum siglato con

l'Accademia della Marina Mercantile e l'ISEM ci consente di sviluppare ulteriormente tale impegno, contribuendo ad

accrescere le competenze delle nuove generazioni in campo marittimo. In collaborazione con due così rinomate

accademie mettiamo inoltre a disposizione le nostre navi per garantire la possibilità per i giovani di fare esperienza

Informatore Navale

Genova, Voltri
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Informatore Navale
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a bordo." Il Presidente dell'Accademia della Marina Mercantile, Eugenio Massolo ha dichiarato: "È davvero un

grande onore per noi, come Fondazione Accademia Italiana Marina Mercantile, partecipare a questa cerimonia.

L'Operazione Marhaba 2024 significa un investimento sul futuro delle generazioni del Marocco, così come noi

lavoriamo assiduamente per dare tutti gli strumenti tecnici, teorici e pratici alle future generazioni dei lavoratori e delle

lavoratrici del settore del mare. Coniugare le sponde del Mediterraneo è un aspetto importante per la nostra attività, e

la partnership con GNV rafforza i fondamentali delle nostre strategie di sviluppo e di crescita". Mohamed BRIOUIG,

Direttore dell'ISEM ha dichiarato: "L'ISEM è lieta di firmare questo importante accordo con GNV e l'Accademia

Italiana della Marina Mercantile di Genova. Questo accordo ci consentirà di unire i nostri sforzi per sviluppare l'attività

di trasporto marittimo. Grazie a questa collaborazione, l'ISEM svolgerà un ruolo ancora più importante nella

formazione e nella qualifica dell'elemento umano in applicazione delle direttive reali volte a costruire una marina

mercantile nazionale forte e competitiva". Per GNV stata inoltre occasione per fare il punto sulle prospettive e novità

per il mercato marocchino, tra cui l' imminente inaugurazione di una seconda sede in Marocco, a Nador. Si tratta di

una nuova struttura di due piani, frutto di una importante opera di riqualificazione e di recupero di un immobile storico

e situata in una posizione strategica all'ingresso del porto. Tra alcune settimane la nuova sede ospiterà in un ambiente

moderno e confortevole, sia per chi ci lavora che per i clienti, la biglietteria e gli uffici di gestione delle operazioni

portuali. Matteo Catani : "Siamo molto soddisfatti di aver realizzato e investito in questa nuova struttura a Nador,

stiamo ultimando gli ultimi dettagli dei lavori e contiamo di inaugurarla nelle prossime settimane. Per noi rappresenta

un ulteriore importante step di sviluppo in Marocco". Quello del Marocco è un trade importante per la Compagnia che

è operativa nei porti del paese nordafricano da oltre quindici anni e la cui strategia si basa sulla volontà di migliorare

ulteriormente la frequenza di servizio e di incrementare la capacità e il numero di cabine messe a disposizione sulle

navi per i viaggi di medio e lungo raggio, con l'obiettivo di servire al meglio la clientela. Nel 2023 GNV ha trasportato

oltre 450.000 passeggeri sulle sole linee del Marocco e quest'anno la Compagnia punta a migliorare ulteriormente

questo risultato. "Per rendere meglio l'idea della costante crescita di GNV sul trade del Marocco - aggiunge Catani - è

interessante considerare che oggi il numero dei passeggeri che trasportiamo è ben sette volte superiore a quello che

registravamo nel primo anno effettivo di attività nel paese (ndr.2008). Oggi, dopo 15 anni di attività, celebriamo quindi

i 4,5 milioni di passeggeri complessivamente trasportati da GNV sulle rotte marocchine e di questo significativo

numero siamo particolarmente fieri". A proposito delle novità dei servizi, è intervenuta più puntualmente Carole

Montarsolo, Trade manager di GNV per la destinazione Marocco: "Prestiamo molta attenzione all'accoglienza e alla

qualità del servizio offerto sulle nostre navi. Per questo abbiamo investito nella revisione di tutti i menu dei bar, dei

self-service e dei ristoranti di bordo con prodotti adattati alla clientela (halal) e rafforzato i servizi dedicati alle famiglie

(family lounge), introducendo spettacoli musicali a bordo e rinnovando
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le sale dedicate alle preghiere. Per quanto riguarda il personale, l'incremento del numero di professionisti locali a

bordo delle nostre navi è costante anno dopo anno e questo ci permette di migliorare la relazione con i clienti e la

comprensione dei loro bisogni".

Informatore Navale

Genova, Voltri
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Genova-Tangeri, prossimamente un nuovo servizio di Grandi Navi Veloci

Nel 2023 la compagnia ha trasportato circa mezzo milione di persone verso il

Marocco. Comune di Genova e città di Tangeri siglano una collaborazione Il

Comune di Genova e la città di Tangeri siglano un patto di collaborazione per

avviare nuovi collegamenti marittimi tra i due porti. L'annuncio nel corso di un

evento organizzato da Grandi Navi Veloci (Gnv), società del gruppo Msc, a

Tangeri, presso l'iconico centro dedicato a Ibn Battuta, storico e giurista

marocchino, che ha visto la partecipazione dell'amministratore delegato di

Gnv, Matteo Catani, assieme al partner della compagnia in Marocco,

Mohammed Kabbaj; all'Ambasciatore italiano in Marocco, Armando Barucco,

e a una delegazione del Comune di Genova guidata dal vicesindaco, Pietro

Piciocchi; il presidente del Comune di Tangeri, Mounir Lymouri; il presidente

dell'Accademia italiana della Marina Mercantile, Eugenio Massolo, oltre a

diversi rappresentanti delle istituzioni marocchine e internazionali e importanti

partner della Compagnia sul territorio, come la Banca Popolare del Marocco.

Durante l'evento è stata inoltre annunciata la sigla di un Memorandum d'intesa

tra Gnv, l'Accademia Italiana della Marina Mercantile e l'ISEM (Institut

Supérieur d'Etudes Maritimes). L'accordo quinquennale impegna i tre soggetti firmatari a favorire lo scambio di

studenti, docenti, ricercatori e personale amministrativo tra Italia e Marocco, nonché a sviluppare progetti e attuare

programmi congiunti di formazione e ricerca in campo marittimo. Nell'intesa, tra l'altro, anche la possibilità da parte di

Gnv di ospitare a bordo delle proprie navi laureati dell'ISEM per attività di training formativo. Nel 2023 Gnv ha

trasportato oltre 450.000 passeggeri sulle sole linee del Marocco e quest'anno la Compagnia punta a migliorare

ulteriormente questo risultato. Per Gnv stata inoltre occasione per fare il punto sulle prospettive e novità per il mercato

marocchino, tra cui l'imminente inaugurazione di una seconda sede in Marocco, a Nador. Si tratta di una nuova

struttura di due piani, frutto di una importante opera di riqualificazione e di recupero di un immobile storico e situata in

una posizione strategica all'ingresso del porto. «È interessante considerare - spiega Catani - che oggi il numero dei

passeggeri che trasportiamo è ben sette volte superiore a quello che registravamo nel primo anno effettivo di attività

nel paese (ndr.2008). Oggi, dopo 15 anni di attività, celebriamo quindi i 4,5 milioni di passeggeri complessivamente

trasportati da Gnv sulle rotte marocchine e di questo significativo numero siamo particolarmente fieri". «Oggi

abbiamo suggellato uno storico gemellaggio tra la città di Genova e la Municipalità di Tangeri indirizzato al

rafforzamento di uno storico legame tra la nostra città e il Marocco, che affonda le proprie radici in secolari rapporti

commerciali fin dal XIII e XIV secolo quando, ai tempi delle Repubbliche Marinare le flotte mercantili della nostra città

facevano scalo nei porti marocchini per comprare orzo e grano», racconta Piciocchi.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri

https://www.informazionimarittime.com/post/genova-tangeri-prossimamente-un-nuovo-servizio-di-grandi-navi-veloci
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«Italia e Marocco - ha commentato Barucco - stanno vivendo una fase molto dinamica, con rapporti sempre più

stretti tra istituzioni e imprese. La presenza in Italia di una comunità di oltre 400.000 residenti marocchini, la più

numerosa al di fuori dell'Europa, è una forza trainante. Le attività di Gnv, gli accordi firmati oggi tra i comuni e le

Accademie Navali, mirano a fornire servizi aggiuntivi alle nostre comunità. Un'importante opportunità di crescita, in un

contesto economico caratterizzato da un aumento del 20% degli scambi commerciali negli ultimi tre anni, che

raggiungerà il livello record di 4,8 miliardi di euro nel 2023». «La nostra compagnia - commenta Catani - è da sempre

impegnata in progetti di formazione che coinvolgono certamente gli equipaggi ma anche i giovani studenti interessati

ad avvicinarsi all'economia del mare. In questo senso, il Memorandum siglato con l'Accademia della Marina

Mercantile e l'ISEM ci consente di sviluppare ulteriormente tale impegno, contribuendo ad accrescere le competenze

delle nuove generazioni in campo marittimo. In collaborazione con due così rinomate accademie mettiamo inoltre a

disposizione le nostre navi per garantire la possibilità per i giovani di fare esperienza a bordo». Mohamed Briouig,

direttore dell'ISEM ha dichiarato: «L'ISEM è lieta di firmare questo importante accordo con GNV e l'Accademia

Italiana della Marina Mercantile di Genova. Questo accordo ci consentirà di unire i nostri sforzi per sviluppare l'attività

di trasporto marittimo. Grazie a questa collaborazione, l'ISEM svolgerà un ruolo ancora più importante nella

formazione e nella qualifica dell'elemento umano in applicazione delle direttive reali volte a costruire una marina

mercantile nazionale forte e competitiva». Condividi Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri
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Congestione e surcharges

Giampaolo Botta GENOVA - Il problema è emerso in particolare per il porto di

Genova, ma vale ormai per buona parte degli scali, e non solo europei. È

quello delle banchine intasate, delle aree di sosta dei Tir altrettanto, dei ritardi

nelle operazioni di carico e scarico che mettono a dura prova (e costano)

l'autotrasporto pesante. La soluzione d'emergenza: il contestato surcharge.

"Dialogo sì, ma senza la spada di Damocle del congestion surcharge". È

questa la posizione espressa a Palazzo San Giorgio da Spediporto e

Fedespedi nell'incontro convocato dall' Autorità di Sistema Portuale per

analizzare la situazione che si è venuta a creare dopo che le sigle

dell'autotrasporto hanno annunciato l'intenzione di applicare una congestion fee

per i ritardi nei cicli operativi portuali. All'incontro erano presenti Giampaolo

Botta, direttore generale Spediporto e il consigliere Massimiliano Revello

mentre Fedespedi era rappresentata dal presidente Alessandro Pitto.

Spediporto e Fedespedi hanno ribadito con forza la propria posizione: "Siamo

disponibili - spiega Botta - ad entrare nelle problematiche evidenziate dal

mondo dell'autotrasporto, a trovare soluzioni anche da un punto di vista

operativo. Però una condizione è necessaria: lo stop alla richiesta del sovrapprezzo per il tempo necessario ad

un'approfondita analisi della situazione, circa un mese". Alessandro Pitto I risultati emersi - spiega ancora il direttore

generale di Spediporto - dovranno essere condivisi tra tutti gli operatori mentre ad Autorità di Sistema Portuale

toccherà, poi, tradurli in nuove "regole del gioco". Spediporto e Fedespedi sottolineano come questo passo avanti

potrà avvenire se tutte le parti in causa si presenteranno con serietà e voglia di trovare soluzioni concrete, senza che

si debba agitare lo spauracchio del "congestion". Botta ricorda come gli spedizionieri siano già fortemente penalizzati

dagli innumerevoli ritardi in ambito portuale: "Basti pensare - è il pensiero del dg Spediporto - a quelli, da noi più volte

denunciati, legati a controlli sanitari. Un ulteriore aggravio di costi andrebbe a colpire indiscriminatamente gli operatori

e sarebbe economicamente insostenibile". [/hidepost].

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/15/congestione-e-surcharges/
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Spediporto: "La congestion surcharge fa scappare la merce dal porto di Genova"

GENOVA Spediporto ribadisce il suo no al congestion surcharge e il Direttore

Giampaolo Botta lancia l'allarme: Il sovrapprezzo richiesto dall'autotrasporto

è solo un modo per penalizzare e allontanare la merce da Genova e chi,

come gli spedizionieri, paga quotidianamente un conto salatissimo alle

carenze del sistema. La riflessione di Botta parte dal dato che sta emergendo

in queste ore: Da Milano ci giungono notizie di aziende che si stanno

organizzando con servizi intermodali sul porto della Spezia per eludere

questa sovrattassa. E' evidente, dunque, il danno che si arrecherebbe a tutto il

porto di Genova; senza dimenticare che poi tocca proprio agli spedizionieri

confrontarsi con la concorrenza e con i mercati internazionali. Il Direttore

Generale Spediporto scende nel dettaglio sottolineando come il porto di

Genova non soffra di una situazione di congestionamento quotidiano.

Problematiche di questo tipo si sono verificate solo in alcuni giorni della

settimana e su specifici terminals per alcune navi in arrivo. E' iniquo, dunque

argomenta ancora Botta applicare un surcharge che non poggi su certificate

situazioni di congestionamento o difficoltà. Ma si possono prevedere le

giornate di congestionamento? Certo spiega il DG Spediporto è possibile sapere quali potranno essere nei terminals

le giornate da bollino rosso e nero; sarebbe, quindi, molto più semplice e meno penalizzante per il porto contingentare

gli arrivi ad un numero di automezzi che possano effettivamente essere serviti, introducendo magari in questo quadro

un equo addizionale. Un' alternativa potrebbe essere anche quella di estendere le franchigie di soste e detention dei

contenitori, in modo da consentire un ritiro dei contenitori stessi concentrato non solo nei due giorni successivi allo

sbarco nave ma, più correttamente, nell'arco di tutta la settimana. I problemi legati ai costi dell'autotrasporto non

nascono con i congestionamenti di questi ultimi giorni ma sono un tema complesso, da tempo sul tavolo, ed oggetto

di trattativa commerciale; penso, con altrettanta franchezza, che vadano affrontati anche alla luce di un importante

cambio di marcia dell'operatività, chiamata a gestire con sempre maggiore frequenza picchi di traffico e momenti di

assoluto vuoto operativo. Spediporto rimanda al mittente anche il confronto, fatto dalle sigle dell'autotrasporto, con i

noli marittimi: Il paragone con i noli non regge. Se dovessimo parametrare la valorizzazione di tempo e distanza a cui

si riferiscono i 180 euro richiesti dall' autotrasporto per attese di due ore in porto, con i transit time delle navi, i loro

costi di gestione, dovrebbe essere normale attendere noli marittimi a quattro zeri. Botta conclude: E' necessario un

intervento deciso di Autorità di Sistema Portuale che convochi al più presto nuovamente tutte le parti coinvolte in un

unico tavolo di confronto.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Mit: via alla commissione ispettiva per Genova

OMA Come era stato annunciato all'indomani dello scoppio dello scandalo

Liguria, il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha formalizzato in

queste ore l'istituzione di una commissione ministeriale che avrà il compito di

svolgere, a fini amministrativi, una attività ispettiva tecnica sulle procedure di

rilascio degli atti di concessione demaniale e rispetto a ogni altro fatto, atto o

notizia collegati a tali procedure da parte dell'Autorità di Sistema portuale del

mar Ligure occidentale. La commissione, spiegano dal ministero, è formata

da tre componenti di comprovata esperienza nel settore giuridico e

amministrativo: Salvatore Pilato, magistrato della Corte dei Conti e

presidente della commissione, Patrizia Scarchilli, direttore generale al Mit per

il mare, trasporto marittimo e vie d'acqua interne e il Capitano di Vascello

Giuseppe Strano, comandante uscente della Capitaneria di porto di

Fiumicino. La scelta del Governo di istituire la commissione mira a garantire

gli standard di trasparenza, efficienza e legalità delle operazioni e delle

procedure amministrative nei porti di Genova e Savona. Il Mit ringrazia i

componenti della commissione per la disponibilità, con i migliori auguri di

buon lavoro.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Inchiesta Liguria: bocciata l'istanza, Toti resta ai domiciliari

Rischio reiterazione e inquinamento del quadro probatorio, le motivazioni

principali che hanno portato al diniego dell'accoglimento Resterà agli arresti

domiciliari il presidente della Regione Liguria - sospeso - Giovanni Toti, su

decisione del gip di Genova Paola Faggioni che oggi ha respinto l'istanza per

ottenere la revoca o almeno l'attenuazione della misura cautelare ancora in

vigore dallo scorso 7 maggio, nell'ambito dell'inchiesta sulla corruzione in

Liguria. Il suo legale Stefano Savi impugnerà il provvedimento davanti al

Tribunale del Riesame, come già accaduto nel caso di Paolo Emilio Signorini,

l'ex numero uno del porto di Genova, che invece si è visto respingere la

richiesta di scarcerazione e si trova ancora recluso da un mese e una

settimana nel carcere di Marassi a Genova per effetto della stessa indagine.

La decisione del gip era attesa, preceduta in questi giorni dal parere espresso

dalla procura di Genova e già di segno negativo rispetto all'ipotesi di

un'eventuale scarcerazione del presidente Toti. Oggi la decisione che, nelle

parole del giudice, ricalca le motivazioni già espresse nell'ordinanza principale

che aveva portato agli arresti del 7 maggio e che non sono ancora venute

meno, non essendo cessate le esigenze di indagine con gli accertamenti che invece proseguono e proseguiranno

anche nelle prossime settimane, fino ad aver terminato l'audizione di tutti i testimoni e persone informate sui fatti.

Rischio reiterazione e inquinamento del quadro probatorio, le motivazioni principali che hanno portato al diniego

dell'accoglimento, tenuto conto che in questo senso, come riporta il giudice, dalle indagini emergono "modalità delle

condotte criminose dalle quali traspare in modo evidente la sistematicità del meccanismo corruttivo, reiterato in un

notevole arco temporale".

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/video/2024/06/inchiesta-liguria-bocciata-listanza-toti-resta-ai-domiciliari-1652d645-1cac-472c-ad0d-6087164ba925.html
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GNV promuove il legame tra Italia e Marocco

Giu 14, 2024 Tangeri - GNV (Gruppo MSC) ha organizzato un evento a

Tangeri presso l'iconico centro dedicato a Ibn Battuta (storico e giurista

marocchino, considerato uno dei precursori delle grandi spedizioni

intercontinentali anche per via marittima e uno dei più grandi viaggiatori di tutti i

tempi) che ha visto la partecipazione dell'Amministratore delegato di GNV,

Matteo Catani assieme con il Partner della Compagnia in Marocco,

Mohammed Kabbaj dell'Ambasciatore italiano in Marocco, Armando Barucco

una delegazione del Comune di Genova guidata dal vicesindaco, Pietro

Piciocchi il Presidente del Comune di Tangeri, Mounir Lymouri il Presidente

dell'Accademia italiana della Marina Mercantile, Eugenio Massolo oltre a

diversi rappresentanti delle istituzioni marocchine e internazionali e importanti

partner della Compagnia sul territorio, come la Banca Popolare del Marocco In

tale occasione è stata annunciata ufficialmente la sigla di un Patto di

collaborazione tra il Comune di Genova, rappresentato dal Vicesindaco e una

delegazione, con la città di Tangeri. La volontà dell'Amministrazione comunale

di Genova è, infatti, quella di attivare un ulteriore collegamento tra le due realtà

territoriali che hanno per loro natura numerosi punti in comune, a partire dal mare e il porto, fonti importanti per la loro

storia, economia, vita sociale e culturale. E proprio GNV - che nel tempo ha costruito ottimi rapporti con le

amministrazioni di entrambi i paesi e con l'Ambasciata italiana in Marocco, promotrice dell'iniziativa - ha trasportato a

Tangeri a bordo di una sua nave la bandiera della municipalità di Genova, rappresentando così il vettore che

simbolicamente unisce le due amministrazioni locali. È sempre infatti più stretto il legame che intercorre tra una

compagnia di navigazione e le città di mare e i paesi che questa raggiunge con i propri mezzi. Il traghetto, con una

grande capacità di trasporto di persone e di merci, rappresenta anche un fondamentale portatore diretto e indiretto di

interessi sui territori che collega via mare, risultando quindi contributore netto al benessere, allo sviluppo economico e

sociale e allo scambio culturale degli stessi. Tale fatto spiega il profondo legame creatosi tra GNV e Genova prima e

tra GNV e Tangeri poi. E le due città, rappresentate oggi all'evento GNV dalle rispettive delegazioni, hanno intuito che

il "ponte" aperto dalla Compagnia potesse maturare nell'avvio di alcune iniziative comuni e di reciproco valore. "Oggi

abbiamo suggellato uno storico gemellaggio tra la città di Genova e la Municipalità di Tangeri indirizzato al

rafforzamento di uno storico legame tra la nostra città e il Marocco, che affonda le proprie radici in secolari rapporti

commerciali fin dal XIII e XIV secolo quando, ai tempi delle Repubbliche Marinare le flotte mercantili della nostra città

facevano scalo nei porti marocchini per comprare orzo e grano - dichiara il vicesindaco di Genova Pietro Piciocchi -

Ringrazio GNV per aver ospitato nel proprio evento annuale la nostra delegazione e quindi aver colto l'occasione

Sea Reporter

Genova, Voltri
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per unire un importante evento istituzionale tra le due nostre municipalità e la promozione della Blue Economy

soprattutto nell'ottica della valorizzazione delle professioni del mare, con il coinvolgimento dell'Accademia Mercantile,

autentico fiore all'occhiello per Genova, a livello nazionale e internazionale, nella formazione di tantissimi

professionisti nell'ambito dell'economia marittima. Con GNV quindi continua una concreta e fruttuosa collaborazione

che ha già dato ottimi risultati con alcune iniziative formative e di reclutamento nelle professioni del mare, lo scorso

anno, in occasione di The Ocean race The grand finale, che abbiamo ospitato a Genova. Siamo certi che

continuando a fare sistema potremo centrare insieme altri futuri obiettivi nell'ambito dell'economia del mare, puntando

sempre di più sull'innovazione e quindi anche sulla tutela dell'ecosistema marino". L' Ambasciatore italiano in Marocco

Armando Barucco , ha dichiarato: "Italia e Marocco stanno vivendo una fase molto dinamica, con rapporti sempre più

stretti tra istituzioni e imprese. La presenza in Italia di una comunità di oltre 400.000 residenti marocchini, la più

numerosa al di fuori dell'Europa, è una forza trainante. Le attività di GNV, gli accordi firmati oggi tra i comuni e le

Accademie Navali, mirano a fornire servizi aggiuntivi alle nostre comunità. Un'importante opportunità di crescita, in un

contesto economico caratterizzato da un aumento del 20% degli scambi commerciali negli ultimi tre anni, che

raggiungerà il livello record di 4,8 miliardi di euro nel 2023". "La firma di questo accordo si inserisce nel quadro del

rafforzamento dei profondi legami storici di amicizia e cooperazione che uniscono il Regno del Marocco e la

Repubblica Italiana. Questo incontro si inserisce anche in un percorso volto a impegnare i nostri due comuni nel

processo di sviluppo sostenibile, al fine di avviare una proficua collaborazione tra Tangeri e Genova in vari settori". -

ha dichiarato Mounir Lymouri, Presidente del Comune di Tangeri Durante l'evento è stata inoltre annunciata la sigla di

un Memorandum d'intesa tra GNV, l'Accademia Italiana della Marina Mercantile e l'ISEM (Institut Supérieur d'Etudes

Maritimes) . L'accordo quinquennale impegna i tre soggetti firmatari a favorire lo scambio di studenti, docenti,

ricercatori e personale amministrativo tra Italia e Marocco, nonché a sviluppare progetti e attuare programmi congiunti

di formazione e ricerca in campo marittimo. Nell'intesa, tra l'altro, anche la possibilità da parte di GNV di ospitare a

bordo delle proprie navi laureati dell'ISEM per attività di training formativo. Matteo Catani, CEO di GNV ha dichiarato:

"La nostra Compagnia è da sempre impegnata in progetti di formazione che coinvolgono certamente gli equipaggi ma

anche i giovani studenti interessati ad avvicinarsi all'economia del mare. In questo senso, il Memorandum siglato con

l'Accademia della Marina Mercantile e l'ISEM ci consente di sviluppare ulteriormente tale impegno, contribuendo ad

accrescere le competenze delle nuove generazioni in campo marittimo. In collaborazione con due così rinomate

accademie mettiamo inoltre a disposizione le nostre navi per garantire la possibilità per i giovani di fare esperienza a

bordo." Il Presidente dell'Accademia della Marina Mercantile, Eugenio Massolo ha dichiarato: "È davvero un grande

onore per noi, come Fondazione Accademia Italiana Marina Mercantile, partecipare a questa cerimonia.

L'Operazione Marhaba 2024 significa un investimento sul futuro delle generazioni del Marocco, così come noi

lavoriamo assiduamente per dare tutti gli strumenti
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tecnici, teorici e pratici alle future generazioni dei lavoratori e delle lavoratrici del settore del mare. Coniugare le

sponde del Mediterraneo è un aspetto importante per la nostra attività, e la partnership con GNV rafforza i

fondamentali delle nostre strategie di sviluppo e di crescita". Mohamed BRIOUIG, Direttore dell'ISEM ha dichiarato:

"L'ISEM è lieta di firmare questo importante accordo con GNV e l'Accademia Italiana della Marina Mercantile di

Genova. Questo accordo ci consentirà di unire i nostri sforzi per sviluppare l'attività di trasporto marittimo. Grazie a

questa collaborazione, l'ISEM svolgerà un ruolo ancora più importante nella formazione e nella qualifica dell'elemento

umano in applicazione delle direttive reali volte a costruire una marina mercantile nazionale forte e competitiva". Per

GNV stata inoltre occasione per fare il punto sulle prospettive e novità per il mercato marocchino tra cui l' imminente

inaugurazione di una seconda sede in Marocco, a Nador. Si tratta di una nuova struttura di due piani, frutto di una

importante opera di riqualificazione e di recupero di un immobile storico e situata in una posizione strategica

all'ingresso del porto. Tra alcune settimane la nuova sede ospiterà in un ambiente moderno e confortevole, sia per chi

ci lavora che per i clienti, la biglietteria e gli uffici di gestione delle operazioni portuali. Matteo Catani "Siamo molto

soddisfatti di aver realizzato e investito in questa nuova struttura a Nador, stiamo ultimando gli ultimi dettagli dei lavori

e contiamo di inaugurarla nelle prossime settimane. Per noi rappresenta un ulteriore importante step di sviluppo in

Marocco". Quello del Marocco è un trade importante per la Compagnia che è operativa nei porti del paese

nordafricano da oltre quindici anni e la cui strategia si basa sulla volontà di migliorare ulteriormente la frequenza di

servizio e di incrementare la capacità e il numero di cabine messe a disposizione sulle navi per i viaggi di medio e

lungo raggio, con l'obiettivo di servire al meglio la clientela. Nel 2023 GNV ha trasportato oltre 450.000 passeggeri

sulle sole linee del Marocco e quest'anno la Compagnia punta a migliorare ulteriormente questo risultato. "Per rendere

meglio l'idea della costante crescita di GNV sul trade del Marocco - aggiunge Catani - è interessante considerare che

oggi il numero dei passeggeri che trasportiamo è ben sette volte superiore a quello che registravamo nel primo anno

effettivo di attività nel paese (ndr.2008). Oggi, dopo 15 anni di attività, celebriamo quindi i 4,5 milioni di passeggeri

complessivamente trasportati da GNV sulle rotte marocchine e di questo significativo numero siamo particolarmente

fieri". A proposito delle novità dei servizi, è intervenuta più puntualmente Carole Montarsolo, Trade manager di GNV

per la destinazione Marocco "Prestiamo molta attenzione all'accoglienza e alla qualità del servizio offerto sulle nostre

navi. Per questo abbiamo investito nella revisione di tutti i menu dei bar, dei self-service e dei ristoranti di bordo con

prodotti adattati alla clientela (halal) e rafforzato i servizi dedicati alle famiglie (family lounge), introducendo spettacoli

musicali a bordo e rinnovando le sale dedicate alle preghiere. Per quanto riguarda il personale, l'incremento del

numero di professionisti locali a bordo delle nostre navi è costante anno dopo anno e questo ci permette di migliorare

la relazione con i clienti e la comprensione dei loro bisogni".
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"Con la congestion fee le merci fuggono da Genova verso Spezia"

Porti Spediporto respinge ancora l'introduzione della sovrattassa e rilancia

suggerendo l'applicazione di contingentamenti e allungamento delle franchigie

di REDAZIONE SHIPPING ITALY L'introduzione della congestion fee Genova

rischia di penalizzare il porto di Genova spingendo le merci verso altri scali, tra

cui quello di La Spezia. A lanciare l'allarme è Spediporto, che per voce del suo

direttore generale Giampaolo Botta segnala: "Da Milano ci giungono notizie di

aziende che si stanno organizzando con servizi intermodali sul porto della

Spezia per eludere questa sovrattassa. È evidente, dunque, il danno che si

arrecherebbe a tutto il porto di Genova; senza dimenticare che poi tocca

proprio agli spedizionieri confrontarsi con la concorrenza e con i mercati

internazionali". Secondo Botta a rendere ingiusta l'introduzione della

sovrattassa è anche il fatto che il porto di Genova "non soffra di una situazione

di congestionamento quotidiano", dato che le criticità si sono riscontrate solo

"in alcuni giorni della settimana e su specifici terminals per alcune navi in

arrivo". La soluzione piuttosto, secondo il direttore generale dell'associazione

degli spedizionieri genovesi, sarebbe nel prevedere le giornate di

congestionamento e agire di conseguenza. "Sarebbe, quindi, molto più semplice e meno penalizzante per il porto

contingentare gli arrivi ad un numero di automezzi che possano effettivamente essere serviti, introducendo magari in

questo quadro un equo addizionale". Un'alternativa secondo Botta potrebbe essere anche quella di" estendere le

franchigie di soste e detention dei contenitori", in modo da consentire un ritiro concentrato non solo nei due giorni

successivi allo sbarco nave ma nell'arco di tutta la settimana. Secondo l'associazione è inoltre fuorviante il paragone

proposto dall'autotrasporto con i noli marittimi: "Se dovessimo parametrare la valorizzazione di tempo e distanza a

cui si riferiscono i 180 euro richiesti dall' autotrasporto per attese di due ore in porto, con i transit time delle navi, i loro

costi di gestione, dovrebbe essere normale attendere noli marittimi a quattro zeri". I problemi legati ai costi

dell'autotrasporto, prosegue così il ragionamento, "sono un tema complesso, da tempo sul tavolo, ed oggetto di

trattativa commerciale" da affrontare "alla luce di un importante cambio di marcia dell'operatività, chiamata a gestire

con sempre maggiore frequenza picchi di traffico e momenti di assoluto vuoto operativo". Per risolvere l'attuale

impasse, il primo passo richiesto è che l'Autorità di Sistema Portuale "convochi al più presto nuovamente tutte le parti

coinvolte in un unico tavolo di confronto". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING

ITALY.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/06/14/con-la-congestion-fee-le-merci-fuggono-da-genova-verso-spezia/
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Community portuale della Spezia: "Subito lo Sportello Unico e la Zona Logistica"

Imprimere un'immediata accelerazione al processo di realizzazione dello

Sportello Unico previsto dal regolamento presso la struttura dell'AdSP del Mar

Ligure orientale e all'effettiva delimitazione e attivazione della Zona Logistica

Semplificata nel porto della Spezia e nel retroporto di Santo Stefano Magra,

con un'indicazione finalmente chiara e precisa delle aree interessate

extraprovinciali che hanno aderito Quello della Community portuale della

Spezia non ha più le caratter ist iche di  un appel lo:  le associazioni

imprenditoriali che ne fanno parte, quelle degli spedizionieri, dei doganalisti e

degli agenti marittimi, che in questi anni hanno intensificato i loro investimenti

per conferire al sistema logistico di La Spezia caratteristiche uniche di

efficienza determinate anche e specialmente da un interfaccia razionale fra

porto e retroporto, lanciano oggi un vero e proprio ultimatum. "La competenza,

i l  coordinamento e l ' impegno nella formazione e nella promozione

internazionale sono elementi chiave - sostengono le associazioni - per

trasformare questa iniziativa in un motore di sviluppo economico sostenibile

non solo per la Liguria ma per una sempre più ampia area di gravitazione di

traffici. Inoltre su questo tema si gioca il futuro dell'area retroportuale di Santo Stefano Magra dove già operatori

privati del porto della Spezia hanno concentrato ingenti investimenti in una logica di sistema che vede porto e

retroporto sinergici lavorare la merce e creare nuova occupazione". "Il fattore tempo - sostiene la Community - non è

più una variabile indipendente come alcuni sembrano pensare. Per questo le Associazioni imprenditoriali attraverso i

loro presidenti, da oggi voltano pagina, e si candidano a sviluppare e promuovere direttamente la Zona Logistica

Semplificata, anche attivando uno sportello informativo volto a favorire gli insediamenti e gli investimenti nella ZLS di

nuove aziende, e puntando ad avere rapidamente un'area interclusa doganale che è il vero elemento di novità e

rappresenta un'opportunità strategica per lo sviluppo economico e logistico". La Zona Logistica trova nello Sportello

Unico (che deve essere attivato in tempi strettissimi da parte dell'AdSP) la mossa decisiva per far partire l'intero

ingranaggio dell'innovazione. E gli operatori privati non sono più disposti a stare a guardare perché lo sviluppo

dipende dalla capacità di fare, e fare subito, traducendo in fatti la volontà espressa da tempo dalla stessa AdSP oltre

che dagli imprenditori del settore. Per far partire la ZLS, il primo passo è eliminare la burocrazia, evitando che

associazioni o gruppi di interesse si contendano il primato anziché mirare alla crescita della logistica di prossimità.

"Siamo consapevoli che purtroppo - conclude la Community - le agevolazioni fiscali non faranno parte, al momento,

delle opportunità previste dalle ZLS, ma ciò non diminuisce né compromette la portata del processo di

sburocratizzazione e di autorizzazione unica previste dal regolamento per i nuovi insediamenti logistici; processo in

grado di rafforzare il

Informatore Navale

La Spezia
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ruolo del porto della Spezia come hub logistico di primaria importanza nel sistema logistico del Paese".

Informatore Navale

La Spezia
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La Spezia chiede a gran voce la Zls e lo Sportello unico

LA SPEZIA Velocità e semplificazione. Sono le parole chiave che risuonano

da sempre nei settori produttivi italiani. E torna a chiederle anche tutta la

comunità portuale spezzina. Due in particolare le richieste di applicazione: nel

processo di realizzazione dello Sportello Unico previsto dal regolamento

presso la struttura dell'AdSp del Mar Ligure orientale e nell'effettiva

delimitazione e attivazione della Zona Logistica Semplificata nel porto della

Spezia e nel retroporto di Santo Stefano Magra, con un'indicazione

finalmente chiara e precisa delle aree interessate extraprovinciali che hanno

aderito. Spedizionieri, doganalisti e agenti marittimi, che in questi anni hanno

intensificato i loro investimenti per conferire al sistema logistico di La Spezia

caratteristiche uniche di efficienza determinate anche e specialmente da un

interfaccia razionale fra porto e retroporto, lanciano oggi un vero e proprio

ultimatum. La competenza, il coordinamento e l'impegno nella formazione e

nella promozione internazionale sono elementi chiave sostengono le

associazioni per trasformare questa iniziativa in un motore di sviluppo

economico sostenibile non solo per la Liguria ma per una sempre più ampia

area di gravitazione di traffici. Inoltre su questo tema si gioca il futuro dell'area retroportuale di Santo Stefano Magra

dove già operatori privati del porto della Spezia hanno concentrato ingenti investimenti in una logica di sistema che

vede porto e retroporto sinergici lavorare la merce e creare nuova occupazione. Il fattore tempo non è più una

variabile indipendente come alcuni sembrano pensare. Per questo le Associazioni imprenditoriali attraverso i loro

presidenti si candidano a sviluppare e promuovere direttamente la Zona Logistica Semplificata, anche attivando uno

sportello informativo volto a favorire gli insediamenti e gli investimenti nella ZLS di nuove aziende, e puntando ad

avere rapidamente un'area interclusa doganale che è il vero elemento di novità e rappresenta un'opportunità strategica

per lo sviluppo economico e logistico. La Zona Logistica trova nello Sportello Unico (che deve essere attivato in

tempi strettissimi da parte dell'AdSp) la mossa decisiva per far partire l'intero ingranaggio dell'innovazione. E gli

operatori privati non sono più disposti a stare a guardare perché lo sviluppo dipende dalla capacità di fare, e fare

subito, traducendo in fatti la volontà espressa da tempo dalla stessa AdSp oltre che dagli imprenditori del settore.

Come far partire la ZLS? Primo passo è eliminare la burocrazia, evitando che associazioni o gruppi di interesse si

contendano il primato anziché mirare alla crescita della logistica di prossimità. Siamo consapevoli che purtroppo -

continua l'appello- le agevolazioni fiscali non faranno parte, al momento, delle opportunità previste dalle ZLS, ma ciò

non diminuisce né compromette la portata del processo di sburocratizzazione e di autorizzazione unica previste dal

regolamento per i nuovi insediamenti logistici; processo in grado di rafforzare il ruolo del porto della Spezia come hub

logistico di primaria importanza nel sistema

Messaggero Marittimo

La Spezia
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logistico del Paese.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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Nuove procedure al centro del tavolo di confronto con gli operatori economici e doganali
del porto

L'incontro ha rappresentato un'importante occasione di dialogo tra tutti gli

operatori dello scalo ravvenate Presso la Sala Conferenze dell'Autorità d i

Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro-Settentrionale si è tenuto un

Tavolo di Confronto con gli operatori economici e doganali del porto di

Ravenna promosso dall'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli (ADM) - Ufficio

delle dogane di Ravenna, in collaborazione con l'Associazione Doganalisti

Emilia- Romagna (ADER) Sezione di Ravenna. L'incontro, che ha visto la

partecipazione di doganalisti, agenti marittimi e terminalisti, personale

dell'Ufficio UVAC - PCF Emilia-Romagna, del Servizio fitosanitario di

Ravenna, del Comando Provinciale della Guardia di Finanza di Ravenna e

dell'Autorità di Sistema Portuale, ha rappresentato un'importante occasione di

dialogo tra tutti gli operatori dello scalo ravvenate per approfondire alcune

rilevanti novità introdotte in materia doganale e altri adempimenti. Gli operatori

doganali hanno potuto confrontarsi con i rappresentanti di ADM, tra cui il

dirigente della Direzione Dogane - Ufficio Controlli Dogane, il responsabile

della Sezione Dogane della Direzione Territoriale, il dirigente dell'Ufficio delle

dogane di Ravenna e la responsabile dell'Area Tributi, Antifrode e Controlli del medesimo Ufficio, chiarendo dubbi

specifici e discutendo soluzioni pratiche per una migliore gestione delle operazioni doganali. Durante l'incontro sono

state affrontate tematiche di grande rilevanza e attualità, tra le quali il nuovo sistema informatico (PoUS), messo a

punto dai competenti Servizi unionali per la prova della posizione unionale delle merci e la gestione dei documenti

T2L/T2LF, in sostituzione della precedente procedura cartacea, e lo sportello unico Certex, destinato a semplificare e

velocizzare le procedure di controllo doganale. Inoltre, sono state illustrate le procedure per i certificati biologici,

essenziali per garantire la conformità delle merci alle normative europee in materia di agricoltura biologica. ADM, in

collaborazione con l'ADER e l'AdSP, promuoverà entro l'anno l'organizzazione di un secondo incontro per mantenere

un dialogo costante con tutti gli operatori del settore, favorendo l'aggiornamento sulle normative e le best practices

doganali.

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/economia/nuove-procedure-al-centro-del-tavolo-di-confronto-con-gli-operatori-economici-e-doganali-del-porto.html
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Tavolo di confronto con operatori economici e doganali del Porto di Ravenna

Ascolta: "Il Faenza Calcio ricevuto in comune dopo la promozione in

Eccellenza" Ascolta questo articolo ora... Voice by Presso la Sala Conferenze

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro-Settentrionale, si è

tenuto un Tavolo di Confronto con gli operatori economici e doganali del porto

di Ravenna promosso dall'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli (ADM) -

Ufficio delle dogane di Ravenna, in collaborazione con l'Associazione

Doganalisti EmiliaRomagna (ADER) Sezione di Ravenna. L'incontro, che ha

visto la partecipazione di doganalisti, agenti marittimi e terminalisti, personale

dell'Ufficio UVAC - PCF Emilia-Romagna, del Servizio fitosanitario di

Ravenna, del Comando Provinciale della Guardia di Finanza di Ravenna e

dell'Autorità di Sistema Portuale, ha rappresentato un'importante occasione di

dialogo tra tutti gli operatori dello scalo ravennate per approfondire alcune

rilevanti novità introdotte in materia doganale e altri adempimenti. Gli operatori

doganali hanno potuto confrontarsi con i rappresentanti di ADM, tra cui il

Dirigente della Direzione Dogane - Ufficio Controlli Dogane, il responsabile

della Sezione Dogane della Direzione Territoriale, il Dirigente dell'Ufficio delle

dogane di Ravenna e la responsabile dell'Area Tributi, Antifrode e Controlli del medesimo Ufficio, chiarendo dubbi

specifici e discutendo soluzioni pratiche per una migliore gestione delle operazioni doganali. Durante l'incontro sono

state affrontate tematiche di grande rilevanza e attualità, tra le quali il nuovo sistema informatico (PoUS), messo a

punto dai competenti Servizi unionali per la prova della posizione unionale delle merci e la gestione dei documenti

T2L/T2LF, in sostituzione della precedente procedura cartacea, e lo sportello unico Certex, destinato a semplificare e

velocizzare le procedure di controllo doganale. Inoltre, sono state illustrate le procedure per i certificati biologici,

essenziali per garantire la conformità delle merci alle normative europee in materia di agricoltura biologica. ADM, in

collaborazione con l'ADER e l'AdSP, promuoverà entro l'anno l'organizzazione di un secondo incontro per mantenere

un dialogo costante con tutti gli operatori del settore, favorendo l'aggiornamento sulle normative e le best practices

doganali.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/0-copertina/2024/06/14/tavolo-di-confronto-con-operatori-economici-e-doganali-del-porto-di-ravenna/
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I navigatori oceanici Giovanni Soldini e Luca Rosetti al Circolo Velico Ravennate

Circa duecento spettatori hanno partecipato all'incontro con i navigatori

oceanici Giovanni Soldini e Luca Rosetti , tenutosi martedì 11 giugno nella

clubhouse del Circolo Velico Ravennate. Il talk show, moderato dal giornalista

Fabio Colivicchi, ha visto la partecipazione del consigliere della Federazione

Italiana Vela Donatello Mellina , tra i principali promotori dell'iniziativa, e del

consigliere del Circolo Velico Ravennate e yacht designer Giovanni Ceccarelli.

Durante l'incontro con i navigatori oceanici si è discusso di regate offshore,

della Mini Transat vinta nell'ultima edizione da Luca Rosetti, e della Mini

Academy 650. Erano presenti diverse autorità, tra cui l'Assessore al Turismo e

Smart City del Comune di Ravenna, Giacomo Costantini, il Direttore Marittimo

dell'Emilia-Romagna e Comandante del Compartimento marittimo di Ravenna,

Franco Maltese, il comandante dei piloti del Porto di Ravenna, Roberto

Bunicci , e i rappresentanti dell'Autorità di Sistema Portuale. Emozionante è

stato l'abbraccio tra Giovanni Soldini e Cino Ricci , storico skipper di Azzurra e

primo sfidante italiano all'America's Cup. L'evento ha rappresentato il

momento clou dell'Academy Mini 650, organizzato dal Circolo Velico

Ravennate e promosso dalla Federazione Italiana Vela in collaborazione con la classe Mini 650 Italiana e la Banda

Altomare Ravenna. "Il Circolo Velico Ravennate dedica da sempre grande attenzione al mondo delle regate,

organizzando eventi che spaziano dalle derive all'offshore, e la rilevanza di questo talk-show, che ha richiamato una

platea vasta ed etoregena, ne è ulteriore prova" ha dichiarato Giovanni Ceccarelli.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Tavolo di confronto fra l'Agenzia delle Dogane e gli operatori economici e doganali del
porto

Nella Sala Conferenze dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Centro-Settentrionale, si è tenuto un Tavolo di Confronto con gli operatori

economici e doganali del porto di Ravenna promosso dall'Agenzia delle

Dogane e dei Monopoli (ADM) - Ufficio delle dogane di Ravenna, in

collaborazione con l'Associazione Doganalisti Emilia- Romagna (ADER)

Sezione di Ravenna. L'incontro, che ha visto la partecipazione di doganalisti,

agenti marittimi e terminalisti, personale dell'Ufficio UVAC - PCF Emilia-

Romagna, del Servizio fitosanitario di Ravenna, del Comando Provinciale

della Guardia di Finanza di Ravenna e dell'Autorità di Sistema Portuale, ha

rappresentato un'importante occasione di dialogo tra tutti gli operatori dello

scalo ravvenate per approfondire alcune rilevanti novità introdotte in materia

doganale e altri adempimenti. Gli operatori doganali hanno potuto confrontarsi

con i rappresentanti di ADM, tra cui il Dirigente della Direzione Dogane -

Ufficio Controlli Dogane, il responsabile della Sezione Dogane della Direzione

Territoriale, il Dirigente dell'Ufficio delle dogane di Ravenna e la responsabile

dell'Area Tributi, Antifrode e Controlli del medesimo Ufficio, chiarendo dubbi

specifici e discutendo soluzioni pratiche per una migliore gestione delle operazioni doganali. Durante l'incontro sono

state affrontate tematiche di grande rilevanza e attualità, tra le quali il nuovo sistema informatico (PoUS), messo a

punto dai competenti Servizi unionali per la prova della posizione unionale delle merci e la gestione dei documenti

T2L/T2LF, in sostituzione della precedente procedura cartacea, e lo sportello unico Certex, destinato a semplificare e

velocizzare le procedure di controllo doganale. Inoltre, sono state illustrate le procedure per i certificati biologici,

ravennawebtv.it

Ravenna
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essenziali per garantire la conformità delle merci alle normative europee in materia di agricoltura biologica. ADM, in

collaborazione con l'ADER e l'AdSP, promuoverà entro l'anno l'organizzazione di un secondo incontro per mantenere

un dialogo costante con tutti gli operatori del settore, favorendo l'aggiornamento sulle normative e le best practices

doganali.

https://www.ravennawebtv.it/tavolo-di-confronto-fra-lagenzia-delle-dogane-e-gli-operatori-economici-e-doganali-del-porto/
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Vela: Grande affluenza per il talk show con Giovanni Soldini e Luca Rosetti al Circolo
Velico Ravennate

Quasi duecento spettatori hanno partecipato all'incontro con i navigatori

oceanici Giovanni Soldini e Luca Rosetti svoltosi martedì pomeriggio presso

la clubhouse del Circolo Velico Ravennate. Il talk show, moderato dal

giornalista Fabio Colivicchi, partecipato dal consigliere della Federazione

Italiana Vela Donatello Mellina, che è stato tra i principali promotori

dell'iniziativa, e dal consigliere del Circolo Velico Ravennate, nonché yacht

designer di chiara fama, Giovanni Ceccarelli, ha rappresentato il momento clou

dell'Academy Mini 650, clinic ospitato dal sodalizio bizantino e promosso dalla

Federvela in collaborazione con la classe Mini 650 Italiana e la Banda

Altomare Ravenna. Tra i presenti diverse autorità, cone l'Assessore al Turismo

e Smart City del Comune di Ravenna, Giacomo Costantini; il Direttore

Marittimo dell'Emilia-Romagna e Comandante del Compartimento marittimo di

Ravenna Franco Maltese; il comandante dei piloti del Porto di Ravenna

Roberto Bunicci e i rappresenti dell'Autorità di Sistema Portuale. Nel corso

dell'incontro con i due navigatori oceanici, seguito con divertito interesse da

parte del pubblico presente, si è parlato di regate offshore, di Mini Transat,

vinta in occasione dell'ultima edizione proprio da Luca Rosetti, e della Mini Academy 650. Applausi ed emozione per

l'abbraccio tra Giovanni Soldini e Cino Ricci, mitico skipper di Azzurra, primo sfidante italiano all'America's Cup. " Il

Circolo Velico Ravennate dedica da sempre grande attenzione al mondo delle regate, organizzando eventi che

spaziano dalle derive all'offshore, e la rilevanza di questo talk-show, che ha richiamato una platea vasta ed etoregena,

ne è ulteriore prova " ha dichiarato Giovanni Ceccarelli.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Pesca e protezione dell'ambiente mare

LIVORNO - Riaprono a pieno regime le attività turistiche nelle località balneari

ed aumenta la domanda di prodotti ittici da consumare in ristoranti e

stabilimenti in riva al mare. Nelle ultime due settimane del mese di maggio la

direzione marittima-Guardia Costiera della Toscana ha quindi deciso di

intensificare il coordinamento dell'attività ispettiva sulla filiera della pesca in

tutta la Regione, soprattutto con finalità di prevenzione. Le verifiche sono state

eseguite sia in mare che presso i punti di commercio dell'intera Toscana a

tutela della risorsa ittica e del consumatore finale. Quasi 200 ispezioni, 3

tonnellate e mezzo di prodotti ittici e 5 attrezzi da pesca sottoposti a

sequestro, 24 operatori multati per un totale di 54.000 euro di sanzioni e 1

operatore denunciato oltre alla chiusura temporanea di due ristoranti e una

pescheria. Questi i numeri a consuntivo dei controlli. In mare le motovedette

della Guardia Costiera di Piombino e Porto Ercole hanno intercettato, nelle

acque prospicienti le coste dell'Argentario, due pescherecci della marineria di

Porto Santo Stefano che effettuavano attività di pesca a strascico con attrezzi

non conformi alla normativa nazionale vigente. Ad ognuno dei Comandanti dei

pescherecci sono state comminate sanzioni amministrative pari a 2000 euro, mentre gli attrezzi da pesca non

conformi sono stati sottoposti a sequestro amministrativo. I mezzi navali di Livorno e Castiglione della Pescaia

hanno, invece, sequestrato due reti da posta professionali prive della marcatura di identificazione che serve ad

individuare l'appartenenza al relativo peschereccio e alcune centinaia di metri di palamiti utilizzati per la pesca sportiva

risultati avere un numero di ami superiore a quello previsto dalla recente normativa nazionale che ne ha ridotto a

massimo 50 l'uso e la detenzione a bordo delle unità da diporto. Nell'entroterra toscano, infine, i militari della

Capitaneria di porto di Livorno durante un'attività ispettiva, eseguita congiuntamente ai funzionari del Dipartimento -

Unità Sicurezza alimentare - della prevenzione dell'Azienda U.S.L. e la Polizia Municipale di Prato, hanno riscontrato

diverse tipologie di illecito tra cui la mancata esibizione della documentazione di tracciabilità e la violazione dei

requisiti generali igienico-sanitari che hanno condotto alla chiusura temporanea di una pescheria gestita da operatori

etnici a causa delle gravi carenze igienico sanitarie riscontrate.

La Gazzetta Marittima

Livorno

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/15/pesca-e-protezione-dellambiente-mare/
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Livorno, boom di crociere e traghetti

LIVORNO In città si chiedono, ora che le celebrazioni e i tagli dei nastri sono

finiti insieme alla campagna elettorale, che cosa sarebbe stato il flusso delle

crociere e dei traghetti se ci fosse stata, come previsto ormai da anni e da

anni invece congelato, il grande terminal crociere proposto dalla Porto 2000

dei gruppi Onorato/MSC con la gara vinta grazie a un impegno per cento

milioni di euro.Oggi il porto appare saturo di navi passeggeri: e se i traghetti

ancora se la cavano con la Sgarallino e il Mediceo, infilandosi quando

possono anche su qualche banchina fortunosamente disponibile in darsena,

per le navi da crociera è tutti i giorni un risiko.L'alto fondale, che era (e

dovrebbe rimanere) la banchina principe per il cargo e i contenitori, è sempre

più contesa. C'è il polmone in mezzo al polverone e le sterpaglie della

banchina 75, ma non certo un approdo prestigioso.Per le crociere l'altra

alternativa è il molo Italia, anch'esso in perenne competizione con i traffici

cargo, tra cui quelli preziosi della cellulosa: ma tutt'altro che ideale per i

croceristi, ai quali alcune delle compagnie chiedono anche un ticket per il

pullman che li porta in centro città. Manca dunque un grande e attrezzato

terminal che possa offrire a tutti gli arrivi, in modo concentrato, servizi e supporto.Mentre altrove fioriscono i terminal

passeggeri, veri e propri centri di accoglienza spesso con tanto di banda musicale e facilities, da noi ancora ci si

arrabatta.Buona volontà tanta, ma per molti turisti, sorpresi e frastornati, non basta.Meglio va per quelli che vogliono

andare nelle città interne della Toscana, ma anche per loro in molti casi il centro d'imbarco dai pullman è in via Pieroni,

lontano dal porto.Chi rimane in città ha almeno il vantaggio di avere buone guide plurilingue spesso studentesse e

studenti universitari che suppliscono con la preparazione e anche la cordialità.E DEL RESTO, COME SCRIVEVA

INDRO MONTANELLI IN MALEDETTI TOSCANI, LIVORNO NON È FORSE LA NAPOLI DI QUESTA REGIONE?

(A.F.)

La Gazzetta Marittima

Livorno

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/15/livorno-boom-di-crociere-e-traghetti/
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Livorno, l'odissea fondali

LIVORNO È l'eterna lotta tra l'AdSP che deve pulire i fondali del porto e gli

scarichi di fanghi e ramaglie che lo Scolmatore dell'Arno e il Canale dei

Navicelli buttano in Darsena Toscana, specie dopo ogni temporale

sull'entroterra.Una lotta in cui, malgrado ogni impegno, continuano a vincere i

fanghi che riducono i fondali nella strategica conca della Darsena Toscana,

pressoché unica area delegata ai traffici con le navi maggiori.Nella tabella che

riportiamo all'interno, è fotografato lo stato dell'arte se ci passate l'eufemismo

un po' sarcastico dei fondali delle principali banchine.Come si vede, sono

poche le aree del porto dove i fondali sono rimasti gli stessi rispetto al 2018,

anno di riferimento: per le navi maggiori si sono persi anche mezzo metro di

fondali, per gli accosti 20 e 21 oltre un metro e così via.E tutto malgrado

l'AdSP continui ciclicamente a raspare, anche con il contributo dei terminal.

Come ben si sa, il problema non sarà risolvibile fino a quando non sarà

tombato lo sbocco dello Scolmatore nella Darsena Toscana.Problema

vecchio, anzi vecchissimo. E le ultime indiscrezioni non sembrano positive: si

parla di restaurare, e non sostituire come si era programmato, il vecchio

ponte del Calabrone, quello che impedisce alle imbarcazioni dei cantieri sui Navicelli di uscire direttamente in mare.Un

blocco che ha costretto alcuni dei cantieri a cercare siti produttivi altrove (Civitavecchia ma non solo) e che continuerà

ad essere sempre più proibitivo per lo sviluppo di grandi scafi, ma anche per la crescita della Gas and Heat, vera

punta di diamante nella produzione di serbatoi criogenica e a breve anche per l'idrogeno. Eppure, malgrado le tante

sollecitazioni, tutto tace.(A.F.)

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Overdose fango

LIVORNO - Per gli scettici, questa testimonianza di svariati anni fa dovrebbe

bastare: porte vinciane o no, Scolmatore e Canale dei Navicelli scaricano in

Darsena Toscana, e da qui in tutto il porto, tonnellate e tonnellate di fanghi che

riducono i fondali fino all'avamporto. Un problema che non si risolverà fino a

quando non sarà tombato lo sbocco in porto e il tutto si scaricherà in mare

dalla foce.

La Gazzetta Marittima

Livorno

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/15/overdose-fango/


 

venerdì 14 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 84

[ § 2 4 2 7 0 5 8 0 § ]

Fermata la nave Bimi nel porto di Livorno per gravi irregolarità

Navi Gli ispettori del Port State Control hanno rilevato impreparazione

dell'equipaggio oltre a carenza di efficienza nei sistemi di salvataggio e

sicurezza di REDAZIONE SHIPPING ITALY La nave general cargo Bimi,

battente bandiera norvegese, è stata fermata dalla Capitaneria di Porto d i

Livorno per 12 irregolarità rilevate a bordo. La nave, proveniente dalla Spagna

per scaricare sabbia, è stata sottoposta ad una accurata ispezione da parte

del nucleo Port State Control della guardia costiera di Livorno che, dopo aver

sottoposto l'equipaggio a una serie di esercitazioni antincendio e recupero

uomo a mare ne ha rilevato l'impreparazione. Sono state inoltre riscontrate

carenze "nell'efficienza dei mezzi di salvataggio, condizioni di vita e di lavoro a

bordo, dispositivi antincendio, gestione della sicurezza. È stato verificato,

inoltre, tramite intervista, che due dei marittimi, di nazionalità russa, non erano

in grado di comprendere l'inglese, lingua ufficiale di lavoro a bordo, cosa che

avrebbe impedito il corretto recepimento degli ordini in caso di situazioni di

emergenza" ha fatto sapere la Capitaneria di Porto. Per queste ragioni gli

ispettori hanno ritenuto necessario che la nave non riprendesse la navigazione

se non dopo un'ulteriore ispezione che certifichi l'avvenuto ripristino degli standard minimi di navigazione. La nave è

attualmente ferma nel porto di Livorno per sanare la situazione rilevata e successivamente sostenere l'accertamento

da parte di funzionari del registro di bandiera; sarà poi sottoposta a nuova ispezione per il rilascio e per

l'autorizzazione alla partenza. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/06/14/fermata-la-nave-bimi-nel-porto-di-livorno-per-gravi-irregolarita/
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Al via da domani l'operazione "Mare e Laghi Sicuri 2024"

Con l'inizio della stagione turistica la Guardia costiera delle Marche da domani,

15 giugno e fino al 15 settembre, avvia l'operazione "Mare e Laghi Sicuri

2024" con una vigilanza quotidiana su tutte le attività turistico-nautiche. Ogni

giorno 55 operatori delle capitanerie di porto d i  Ancona, Pesaro e san

Benedetto del Tronto - nell'arco dei tre mesi saranno operativi in totale 3mila

operatori, tra donne e uomini, dotati di 16 motovedette e mezzi navali minori

anche le moto d'acqua - vigileranno sulle attività balneari, turistiche e

produttive. Durante i tre mesi pattuglieranno, in mare e terra terra, i 165

chilometri della costa al fianco di bagnanti, diportisti e subacquei che scelgono

le coste, i mari e i laghi italiani per il proprio svago. Con una attenzione

particolare alla tutela dell'ecosistema marino e dell'ambiente a garanzia del

regolare utilizzo della fascia costiera. A presentare l'attività, questa mattina, il

direttore marittimo delle Marche ammiraglio ispettore (CP) Vincenzo Vitale,

insieme ai capi di compartimento e comandanti delle Capitanerie di porto di

Pesaro e San Benedetto nella sede della Guardia costiera capitaneria di porto

di Ancona. "L'obiettivo - ha spiegato Vitale - è garantire l'assoluta tutela di chi

deve godere in serenità della stagione turistico balneare, sulle spiagge e in mare vigilando sulle attività ludiche del

diporto tra le spiagge e la prima fascia costiera dove si svolgono le attività marittime". "La nostra presenza - ha

spiegato l'Ammiraglio - sarà capillare, con presidi attivi delle sale operative e la dislocazione dei mezzi di tutta la

nostra flotta, dalle più piccole alle più grandi, con una quindicina di unità in continuo collegamento con le pattuglie di

terra". Insomma se scatta una emergenza, se succede un incidente in mare, la mobilitazione sarà immediata a tutto

campo sia nei giorni feriali che festivi. Mobilitate anche le Fiamme Gialle e i vigili del fuoco. Soddisfazione per la

continua riduzione dei reati. "Oggi c'è molto più rispetto da parte dei diportisti e i turisti in genere, una sorta di

autoregolamentazione di chi fruisce della stagione turistica, che siano stranieri o italiani, ciò significa - ha osservato

Vitale - che si è acquisito un senso di disciplina e di rispetto delle regole, ma soprattutto del rispetto di se stessi e

degli altri".

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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STATI GENERALI PESCA E ACQUACOLTURA: DA REGIONE 18 MILIONI DI EURO DAL
FONDO AFFARI MARITTIMI

PESCARA - Saranno disponibili 18 mln di euro per la pesca e l'acquacoltura

abruzzese: l'annuncio oggi a Pescara del vicepresidente della Giunta regionale,

Emanuele Imprudente,a concludere l'edizione 2024 degli Stati Generali della

Pesca e dell'Acquacultura, che si sono tenuti, questa mattina a Pescara, nella

sala Camplone della Camera di Commercio Chieti-Pescara. "Siamo qui per

confrontarci con tutti i portatori di interesse - ha detto Imprudente - sia rispetto

alle prospettive future del settore sia per fare il punto sullo stato dell'arte e

quindi sulle opportunità di investimento in Abruzzo. In particolare, - ha

sottolineato Imprudente - puntiamo a far comprendere come gli oltre 18 milioni

di euro di fondi comunitari del FEAMPA, il Fondo Europeo per gli Affari

Marittimi, la Pesca e l'Acquacoltura, possano rivelarsi determinanti per

innovare, sostenere e far crescere un intero sistema che in Abruzzo è rilevante

soprattutto per storia, identità, tradizione e cultura. Stiamo investendo molto in

questo settore - ha proseguito il vicepresidente - e, non a caso, l'Abruzzo ha

fatto registrare ottime performance a livello nazionale proprio per l'utilizzo

virtuoso di queste risorse attraverso la programmazione precedente". "Quindi,

in un momento di grande difficoltà per le nostre aziende, - ha aggiunto - mettiamo a disposizione risorse cospicue che

potranno essere utilizzate in maniera strutturale". Imprudente ha, inoltre, confermato che "i fondi sono già disponibili e

prossimamente usciranno i primi bandi. In sostanza, verrà completato un iter che, ovviamente, è stato condotto

secondo le procedure previste dalla programmazione. Sarà una specie di work in progress - ha concluso il

vicepresidente della Giunta - con bandi che vengono concertati e si muovono nell'ottica dell'interesse generale

tenendo contro, quindi, anche di realtà come le strutture a terra, i porti e quant'altro possa essere collegato al mondo

della pesca e dell'acquacoltura." Dopo l'apertura dei lavori da parte dello stesso Imprudente, del presidente della

Camera di Commercio Chieti-Pescara, Gennaro Strever, del segretario generale dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Centrale, Salvatore Minervino, e del capo sezione Pesca della Direzione Marittima di Pescara,

Capitano di Corvetta, Debora Ferioli, ad illustrare il quadro organizzativo e finanziario del Programma Nazionale del

FEAMPA in Abruzzo è stata la Direttrice del Dipartimento Agricoltura, Elena Sico. Il dirigente regionale del Servizio

Sviluppo Locale e Economia Ittica, Francesco Di Filippo, referente dell'Organismo intermedio dell'Autorità di gestione

FEAMPA 2021-2027, si è soffermato. invece, sul tema avente ad oggetto "Dal FEAMP 2014-2020 al FEAMPA 2021-

2027 e le nuove opportunità di sviluppo". Dopo la proiezione del video "Il valore del mare" relativo al sostegno del

Feamp Abruzzo 2014-2020 per la pesca e l'acquacoltura, sono intervenuti Daniela Di Silvestro, responsabile

dell'Ufficio "Sostegno Acquacoltura e Sviluppo costiero" ed Alessandro Cocca, responsabile dell'Ufficio "Sostegno

alla flotta e interventi strutturali"

Abruzzo Web

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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mentre il presidente del GAL Pesca Abruzzo S.C.A.R.L., Valentino Ferrante, ha illustrato le attività del GAL e la sua

strategia. (REGFLASH) DURA/240614.
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Porto di Ancona | Gli studenti del "Pinocchio-Montesicuro" in visita all'ufficio dogane

ANCONA - Si è tenuta negli scorsi giorni, presso l'Agenzia delle Dogane e dei

Monopoli - Ufficio di Ancona, la visita guidata degli studenti e dei docenti delle

classi terze della scuola primaria "Collodi", appartenente all'Istituto

comprensivo "Pinocchio-Montesicuro" di Ancona. L 'evento ha v isto la

partecipazione attiva dell'Agenzia e dei vari enti presenti nel porto dorico, tra

cui la Polizia di Frontiera, la Guardia di Finanza, l'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Adriatico Centrale (AdSP) e la Guardia Costiera. Gli enti intervenuti

hanno collaborato con l'Ufficio delle Dogane per l'organizzazione dell'evento,

mettendo a disposizione risorse e spazi, tra cui la sala riunioni dell'AdSP,

necessaria per ospitare il grande numero di partecipanti. Nel corso

dell'incontro, il direttore dell'Ufficio Dogane di Ancona ha illustrato agli studenti,

che hanno seguito con particolare interesse, il ruolo dell'Agenzia delle Dogane

e dei Monopoli. Ha spiegato le numerose competenze dell'Agenzia, ponendo

l'accento in particolar modo sul controllo della sicurezza delle merci, compresi i

prodotti di uso comune per gli studenti, e sulle attività di contrasto alla

contraffazione e ai traffici illegali. Successivamente, i rappresentanti delle altre

autorità del porto di  Ancona hanno presentato le loro competenze specifiche, sottolineando l'importanza della

collaborazione tra i diversi enti per garantire la sicurezza dei confini, regolare i flussi di traffico di merci e passeggeri,

e contrastare il traffico di stupefacenti e il contrabbando. Gli studenti, entusiasti e attenti, hanno partecipato anche a

diverse attività esterne. Hanno visitato un traghetto presente in rada, assistito a una dimostrazione del cane antidroga

della Guardia di Finanza e preso parte a una simulazione di controllo doganale tramite gli scanner in dotazione ai

varchi doganali. L'iniziativa si è rivelata un'esperienza educativa di grande valore, promuovendo la comprensione del

lavoro svolto dall'Agenzia e dagli altri enti operanti nel porto, e sottolineando l'importanza della sicurezza e della

legalità nella circolazione delle merci nell'ambito della realtà portuale.

Ancona Today
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Visita degli studenti dell'IC "Pinocchio-Montesicuro" presso l'Ufficio Dogane al porto di
Ancona

Si è tenuta negli scorsi giorni, presso l'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli -

Ufficio di Ancona, la visita guidata degli studenti e dei docenti delle classi terze

della scuola primaria "Collodi", appartenente all'Istituto comprensivo

"Pinocchio-Montesicuro" di Ancona. L'evento ha visto la partecipazione attiva

dell'Agenzia e dei vari enti presenti nel porto dorico, tra cui la Polizia di

Frontiera, la Guardia di Finanza, l'Autorità d i  Sistema Portuale del  Mar

Adriatico Centrale (AdSP) e la Guardia Costiera. Gli enti intervenuti hanno

collaborato con l'Ufficio delle Dogane per l'organizzazione dell'evento,

mettendo a disposizione risorse e spazi, tra cui la sala riunioni dell'AdSP,

necessaria per ospitare il grande numero di partecipanti. Nel corso

dell'incontro, il direttore dell'Ufficio Dogane di Ancona ha illustrato agli studenti,

che hanno seguito con particolare interesse, il ruolo dell'Agenzia delle Dogane

e dei Monopoli. Ha spiegato le numerose competenze dell'Agenzia, ponendo

l'accento in particolar modo sul controllo della sicurezza delle merci, compresi i

prodotti di uso comune per gli studenti, e sulle attività di contrasto alla

contraffazione e ai traffici illegali. Successivamente, i rappresentanti delle altre

autorità del porto di Ancona hanno presentato le loro competenze specifiche, sottolineando l'importanza della

collaborazione tra i diversi enti per garantire la sicurezza dei confini, regolare i flussi di traffico di merci e passeggeri,

e contrastare il traffico di stupefacenti e il contrabbando. Gli studenti, entusiasti e attenti, hanno partecipato anche a

diverse attività esterne. Hanno visitato un traghetto presente in rada, assistito a una dimostrazione del cane antidroga

della Guardia di Finanza e preso parte a una simulazione di controllo doganale tramite gli scanner in dotazione ai

varchi doganali. L'iniziativa si è rivelata un'esperienza educativa di grande valore, promuovendo la comprensione del

lavoro svolto dall'Agenzia e dagli altri enti operanti nel porto, e sottolineando l'importanza della sicurezza e della

legalità nella circolazione delle merci nell'ambito della realtà portuale. Questo è un comunicato stampa pubblicato il 14-

06-2024 alle 13:34 sul giornale del 15 giugno 2024 0 letture Commenti.
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Stagione estiva, Guardia Costiera in campo per garantire la sicurezza in mare e lungo la
costa

Nella giornata del 15 giugno p.v. avrà inizio l'attività operativa estiva "Mare e

Laghi Sicuri 2024" della Guardia Costiera che da più di 30 anni vede le donne

e gli uomini della Guardia Costiera al fianco di bagnanti, diportisti e subacquei

che scelgono le coste, i mari e i laghi italiani per il proprio svago. Ma non solo:

una particolare attenzione viene rivolta anche alla tutela dell'ecosistema marino

e dell'ambiente a garanzia del regolare utilizzo della fascia costiera.

Quest'anno l'operazione ha assunto una nuova denominazione proprio per

dare risalto all'importante impegno delle donne e degli uomini del Corpo delle

Capitanerie di porto anche nei contesti lacustri, divenuti tre a seguito della

recente inaugurazione del presidio sul Lago di Como, che va ad aggiungersi a

quelli esistenti sul Lago di Garda e sul Lago Maggiore. Anche per la corrente

stagione estiva, i comandi territoriali della Direzione Marittima di Ancona -

diretti dall'Ammiraglio Ispettore (CP) Vincenzo VITALE- vedranno impegnati

circa n. 400 (quattrocento) donne e uomini e n. 17 (diciassette) motovedette e

mezzi navali minori a garantire lo svolgimento di ogni attività balneare, turistica

e produttiva in una cornice di legalità e sicurezza. Il compito primario della

Guardia Costiera della regione Marche sarà quello di coordinare le emergenze in mare attraverso l'impiego dei

dispositivi di soccorso dipendenti, oltre al prezioso ausilio di ogni altro mezzo delle Istituzioni a vario titolo coinvolte,

proprio al fine di garantire l'ordinato ed il sicuro svolgimento delle attività nautiche e balneari lungo l'intero litorale della

regione Marche, con l'obiettivo di salvaguardare la vita umana in mare e prevenire comportamenti imprudenti e

pericolosi. In aggiunta alla richiamata finalità primaria, l'attività estiva si prefigge di promuovere, incoraggiare e

sostenere la "cultura del mare", e, più in generale, il senso di responsabilità per la tutela dell'ecosistema e della

biodiversità marina, con il congiunto auspicio di trasmettere la "cultura dell'autocontrollo", che si possa tradurre in un

maggiore senso di responsabilità e di sicurezza, per vivere in modo sereno le proprie vacanze e per fruire altrettanto

serenamente di ciò che offre l'ambiente che ci circonda. I Comandi territoriali della Direzione Marittima delle Marche,

attraverso il dispiegamento sui litorali e negli specchi acquei di giurisdizione di pattuglie sia a terra che in mare, nella

previsione giornaliera di impiego di n. 20 (venti) militari a bordo delle unità navali, n. 20 (venti) militari in servizio

presso le Sale Operative e ulteriori n. 15 (quindici) unità impiegate nel pattugliamento del litorale regionale,

perseguiranno l'ulteriore finalità di garantire il sereno ed ordinato svolgimento in sicurezza di tutte le attività ludico -

ricreative e commerciali a tutela di bagnanti e diportisti, tra le quali si annoverano la balneazione, le immersioni

subacquee, le attività di surf, windsurf e kitesurf. Inoltre, particolare attenzione sarà posta al rispetto da parte dei
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diportisti dei limiti di navigazione in prossimità della costa e alla salvaguardia delle zone di mare riservate alla

balneazione, nonché alle distanze minime di sicurezza dai segnalamenti dei subacquei per assicurare la corretta

fruizione delle spiagge e del mare dei litorali marchigiani, dalla foce del fiume Tavollo presso Gabicce Mare (PU) sino

a quella del fiume Tronto ricadente nel comune di San Benedetto del Tronto (AP). Nella corrente stagione estiva, i

richiamati target saranno raggiunti contando sulla oramai consueta e consolidata sinergia di tutte le Amministrazioni

comunali rivierasche nei molteplici ambiti di interazione tra le attività turistico - balneari, con particolare riguardo alla

sicurezza delle spiagge di libera fruizione, intesa come implementazione dei presidi di sicurezza balneare, della

cartellonistica contenente le avvertenze previste, nonchè prestando la massima attenzione al corretto espletamento

del servizio di assistente bagnanti per assicurare la compiuta disponibilità di apprestamenti e dotazioni previste dalle

vigenti Ordinanze di sicurezza balneari. Nell'ambito delle attività istituzionali svolte dal Corpo delle Capitanerie di

porto, pari importanza sarà accordata alla sicurezza della navigazione, attraverso l'effettuazione da parte dei mezzi

navali della Direzione Marittima di Ancona di mirati e diffusi controlli alle dotazioni di bordo e alle certificazioni di

sicurezza delle unità da diporto ed alla tutela dell'ambiente marino costiero da qualsivoglia fonte di inquinamento,

nonché alla tutela della fauna marina. In questo senso, prosegue anche quest'anno l'iniziativa del "Bollino blu", parte

integrante dell'Operazione Mare Sicuro, che permetterà ai diportisti di vivere il mare con più tranquillità, evitando

duplicazioni nei controlli in materia di sicurezza della navigazione. Le attività si sostanzieranno nell'espletamento di

un'intensa presenza, per vigilanza e controllo a terra ed a mare, mirata al rispetto dei provvedimenti normativi in

materia di sicurezza della navigazione vigenti e consultabili sulle pagine web istituzionali dei comandi territoriali della

Guardia Costiera della Regione Marche sino a livello di Ufficio Circondariale marittimo, con un'azione che sarà

orientata a non compromettere la serena fruizione del mare da parte di bagnanti e diportisti, ma interverrà con

severità e fermezza nei confronti di chiunque metta in atto comportamenti illeciti, suscettibili di ledere l'altrui

incolumità. L'Operazione di quest'anno, dunque, è sempre più strumento di maggiore avvicinamento responsabile

della variegata Utenza agli usi civici del mare, foriero di preservarne le preziose risorse con comportamenti virtuosi

verso l'ecosistema, fonte per nulla inesauribile ed alla cui crescente consapevolezza guarda proprio in modo

principale l'impegno estivo della Guardia Costiera. Tenere tale postura responsabile da parte dei vari utenti e turisti, in

mare, sul litorale e lungo tutte le coste fruibili - con la sistemica presenza degli Operatori della Guardia Costiera che ne

assicurano, anche a loro stimolo, prossimità e presenza assidua - significa, non stancandoci mai di ribadirlo,

contribuire ad una serena stagione balneare per tutte le categorie di fruitori, tanto che dal mare traggono svago

quanto che lì offrono servizi al turismo. Si rammenta, infine, l'importanza di conoscere il Numero Unico Europeo per

le Emergenze 112 ed il Numero Blu 1530 per le emergenze in mare, completamente gratuito sull'intero territorio

nazionale, che prevede la canalizzazione delle chiamate di soccorso
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direttamente alla Sala Operativa della Guardia Costiera competente per zona, nonché la possibilità di fugare

eventuali dubbi e curiosità attraverso la consultazione dei siti web della Guardia Costiera, ove poter consultare e

attingere tutte le ordinanze di interesse. È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di

Vivere Ancona. Per Whatsapp iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il numero alla

propria rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare

su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Questo è un comunicato stampa pubblicato il 14-06-2024 alle

15:14 sul giornale del 15 giugno 2024 166 letture.
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Consiglio EU, adottato definitamente il nuovo Regolamento TEN-T

Incluso Civitavecchia quale porto di Roma nella rete Centrale, provvedimento

atteso dal 2013 Redazione web CIVITAVECCHIA - «Il Consiglio di oggi ha

adottato in via definitiva l'atteso regolamento Ten-t che ridefinisce la mappa

delle grandi reti di trasporto europee». Lo ha sottolineato ieri il ministero delle

Infrastrutture ricordando come, «il lungo e complesso negoziato, condotto dal

Mit, guidato dal ministro Matteo Salvini, consolida il ruolo dell'Italia quale hub

logistico euromediterraneo». Sono 5 infatti i corridoi europei di trasporto che

interessano la penisola: lo Scandinavo-Mediterraneo, che attraversa l'Europa

da nord a sud; il Corridoio Mediterraneo, che taglia il continente in orizzontale

ed arriva in Ucraina; il Corridoio Mare del Nord-Reno-Mediterraneo, che

unisce Genova ai Porti del nord-Europa; il Corridoio Mar Baltico-Mar

Adriatico, arricchito, sul lato italiano, dal prolungamento della Dorsale Adriatica

fino a Bari; ed il nuovo Corridoio dei Balcani Occidentali, cui l'Italia è connessa

da nord, grazie all'inserimento della sezione Trieste-Lubiana e da sud, con la

nuova tratta Bari-Durazzo-Skopje-Sofia. «Dalla prospettiva italiana, sono stati

ottenuti risultati fondamentali per il ruolo strategico del Paese a cominciare

dalla rinnovata configurazione della rete nazionale - hanno aggiunto dal Ministero - tra le principali rilevanti novità, si

registrano l'inclusione del porto di Civitavecchia quale porto di Roma nella rete Centrale (attesa dal 2013) ed il nuovo

tracciato del Ponte sullo Stretto di Messina. Particolarmente positivo anche il risultato per l'Italia sul fronte ferroviario.

Sono state definite poi due direttrici merci lungo le dorsali costiere e una direttrice passeggeri nell'asse Centrale e

riallineate le vie di accesso al valico del Brennero e alla linea Torino-Lione, nonché riconfigurata la linea Venezia-

Trieste quale adeguamento dell'esistente, tutte facenti parte della rete Centrale e dei tracciati dei Corridoi

corrispondenti». Molte sezioni sono state elevate a rango della rete Centrale "estesa", entrando a far parte dei

tracciati di Corridoio; in rete Centrale e nel Corridoio corrispondente, è entrata la sezione ferroviaria "Novara -

Seregno" quale bypass del nodo di Milano e, a sud, la sezione ferroviaria alta-velocità "Battipaglia-Praia". Il ministero

spiega che «è stato, in aggiunta, ottenuto l'inserimento di numerose sezioni ferroviarie in rete Globale: ad esempio la

chiusura dell'anello ferroviario nel sud della Sicilia che collega i nodi di Caltanissetta, Agrigento, Licata, Gela, Pozzallo

e Siracusa, le sezioni "Aosta- Chivasso", "Brindisi-Taranto" e le tre sezioni transfrontaliere "Fossano-Cuneo-confine

francese-Ventimiglia", "Fortezza- confine austriaco (linea della Val Pusteria)" e "Gorizia-confine sloveno"; è stata,

altresì, inclusa la parte mancante della sezione stradale e ferroviaria della linea Jonica nella rete di rango Globale in

Calabria e l'ultimo miglio stradale al nodo urbano di Campobasso». Anche i nodi sono stati ampliati con l'inserimento

di
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ulteriori 7 nuovi porti in rete Globale: Capri, Ischia, Ponza, Porto Empedocle, Porto Santo Stefano e Procida e Villa

San Giovanni affiancato a Reggio Calabria. Tra i terminali merci se ne evidenziano 4 in rete Centrale: Fernetti, Santo

Stefano di Magra, Agognate affiancato a Novara e Segrate a Milano e 12 in rete Globale (Busto Arsizio-Sacconago

insieme a Gallarate, Bergamo Cortenuova, Cremona PLB e Piadena, Faenza, Foggia Incoronata, Forlì Cesena Villa

Selva, Marzaglia, Ortona, Castelguelfo insieme a Parma già esistente, Pordenone e Portogruaro). La rete italiana

Globale vede poi l'inclusione di 3 nuovi aeroporti (Isola D'Elba, Perugia e Rimini in sostituzione di Forlì) e l'esclusione

di Brescia. Si è ottenuto, infine, l'incremento della rete dei nodi urbani salita a 50 unità rispetto ai 9 nodi attualmente

presenti. Le infrastrutture che appartengono alla rete Ten-t, oltre a godere di ampia visibilità ed essere riconosciute ad

alto valore aggiunto europeo, sono eleggibili per i finanziamenti europei, in quanto obbligate a rispettare requisiti

infrastrutturali ambiziosi e sfidanti, sia dal punto di vista tecnico che finanziario. Il testo licenziato dal Consiglio entrerà

in vigore il ventesimo giorno successivo alla pubblicazione in Gazzetta Ufficiale dell'Unione Europea.
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Per mare, per amore: due giorni con gli Amici della Darsena romana

Daria Geggi CIVITAVECCHIA - "Per mare, per amore". È il titolo della festa di

chiusura delle attività annuali dell'associazione Amici della Darsena romana,

che danno appuntamento ad amici e cittadinanza per le due giornate di domani

e domenica, con la manifestazione che si svolgerà presso la Darsena

Romana, al porto di Civitavecchia, con il sostegno di Circolo nautico

Civitavecchia, Unione vela solidale, Capitaneria di porto e Autorità di sistema

portuale del Mar Tirreno centro settentrionale. Si inizia domani alle 10 con la

gara di pesca integrata e alle 13,30 il pranzo in darsena. Alle 16 la tavola

rotonda sul tema "Il mare delle donne" al Forte Michelangelo, alle 18,30

l'inaugurazione della panchina restaurata, alle 20 l'apericena e alle 21 lo

spettacolo musicale con i SoprAcordion" Elena Danusia e Alberto Cicero. Si

prosegue domenica alle 10 con la veleggiata "Per mare per amore", alle 13,30

il pranzo in darsena, alle 15,30 il laboratorio musicale e alle 17 la performance

Dragon Boat. Si chiude alle 20 con l'apericena e alle 21 con lo spettacolo

musicale con i Sirio. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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A Civitavecchia la giornata della Marina

CIVITAVECCHIA - La giornata della Marina Militare italiana è stata celebrata

alla presenza del ministro della difesa Guido Crosetto, del capo di Stato

Maggiore della Difesa ammiraglio di squadra Giuseppe Cavo Dragone, e del

capo di stato maggiore della Marina, ammiraglio di squadra Enrico

Credendino. In rappresentanza della Federazione del Mare era presente

Laurence Martin, segretario generale, insieme ad altri esponenti del cluster

marittimo italiano. Durante la cerimonia, le navi Paolo Thaon di Revel e

Francesco Morosini hanno ricevuto la bandiera di combattimento, Nave

Vulcano è stata insignita della medaglia d'oro al merito per il suo eccezionale

servizio di  assistenza sanitar ia, come nave ospedale nel l 'ambito

dell'operazione Levante, ai pazienti provenienti dalla Striscia di Gaza, ed è

stata conferita la Medaglia d'Oro al Merito di Marina all'ammiraglio Francesco

Ricci.

La Gazzetta Marittima

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/15/a-civitavecchia-la-giornata-della-marina/


 

venerdì 14 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 97

[ § 2 4 2 7 0 5 9 2 § ]

Consiglio EU, adottato definitamente il nuovo Regolamento TEN-T

CIVITAVECCHIA - «Il Consiglio di oggi ha adottato in via definitiva l'atteso

regolamento Ten-t che ridefinisce la mappa delle grandi reti di trasporto

europee». Lo ha sottolineato ieri il ministero delle Infrastrutture ricordando

come, «il lungo e complesso negoziato, condotto dal Mit, guidato dal ministro

Mat teo Salv in i ,  consol ida i l  ruo lo  de l l ' I ta l ia  quale  hub log is t ico

euromediterraneo». Sono 5 infatt i  i  corridoi europei di trasporto che

interessano la penisola: lo Scandinavo-Mediterraneo, che attraversa l'Europa

da nord a sud; il Corridoio Mediterraneo, che taglia il continente in orizzontale

ed arriva in Ucraina; il Corridoio Mare del Nord-Reno-Mediterraneo, che

unisce Genova ai Porti del nord-Europa; il Corridoio Mar Baltico-Mar

Adriatico, arricchito, sul lato italiano, dal prolungamento della Dorsale Adriatica

fino a Bari; ed il nuovo Corridoio dei Balcani Occidentali, cui l'Italia è connessa

da nord, grazie all'inserimento della sezione Trieste-Lubiana e da sud, con la

nuova tratta Bari-Durazzo-Skopje-Sofia. «Dalla prospettiva italiana, sono stati

ottenuti risultati fondamentali per il ruolo strategico del Paese a cominciare

dalla rinnovata configurazione della rete nazionale - hanno aggiunto dal

Ministero - tra le principali rilevanti novità, si registrano l'inclusione del porto di Civitavecchia quale porto di Roma nella

rete Centrale (attesa dal 2013) ed il nuovo tracciato del Ponte sullo Stretto di Messina. Particolarmente positivo anche

il risultato per l'Italia sul fronte ferroviario. Sono state definite poi due direttrici merci lungo le dorsali costiere e una

direttrice passeggeri nell'asse Centrale e riallineate le vie di accesso al valico del Brennero e alla linea Torino-Lione,

nonché riconfigurata la linea Venezia-Trieste quale adeguamento dell'esistente, tutte facenti parte della rete Centrale e

dei tracciati dei Corridoi corrispondenti». Molte sezioni sono state elevate a rango della rete Centrale "estesa",

entrando a far parte dei tracciati di Corridoio; in rete Centrale e nel Corridoio corrispondente, è entrata la sezione

ferroviaria "Novara -Seregno" quale bypass del nodo di Milano e, a sud, la sezione ferroviaria alta-velocità

"Battipaglia-Praia". Il ministero spiega che «è stato, in aggiunta, ottenuto l'inserimento di numerose sezioni ferroviarie

in rete Globale: ad esempio la chiusura dell'anello ferroviario nel sud della Sicilia che collega i nodi di Caltanissetta,

Agrigento, Licata, Gela, Pozzallo e Siracusa, le sezioni "Aosta- Chivasso", "Brindisi-Taranto" e le tre sezioni

transfrontaliere "Fossano-Cuneo-confine francese-Ventimiglia", "Fortezza- confine austriaco (linea della Val Pusteria)"

e "Gorizia-confine sloveno"; è stata, altresì, inclusa la parte mancante della sezione stradale e ferroviaria della linea

Jonica nella rete di rango Globale in Calabria e l'ultimo miglio stradale al nodo urbano di Campobasso». Anche i nodi

sono stati ampliati con l'inserimento di ulteriori 7 nuovi porti in rete Globale: Capri, Ischia, Ponza, Porto Empedocle,

Porto

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/553605/consiglio-eu-adottato-definitamente-il-nuovo-regolamento-ten-t.html
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Santo Stefano e Procida e Villa San Giovanni affiancato a Reggio Calabria. Tra i terminali merci se ne evidenziano

4 in rete Centrale: Fernetti, Santo Stefano di Magra, Agognate affiancato a Novara e Segrate a Milano e 12 in rete

Globale (Busto Arsizio-Sacconago insieme a Gallarate, Bergamo Cortenuova, Cremona PLB e Piadena, Faenza,

Foggia Incoronata, Forlì Cesena Villa Selva, Marzaglia, Ortona, Castelguelfo insieme a Parma già esistente,

Pordenone e Portogruaro). La rete italiana Globale vede poi l'inclusione di 3 nuovi aeroporti (Isola D'Elba, Perugia e

Rimini in sostituzione di Forlì) e l'esclusione di Brescia. Si è ottenuto, infine, l'incremento della rete dei nodi urbani

salita a 50 unità rispetto ai 9 nodi attualmente presenti. Le infrastrutture che appartengono alla rete Ten-t, oltre a

godere di ampia visibilità ed essere riconosciute ad alto valore aggiunto europeo, sono eleggibili per i finanziamenti

europei, in quanto obbligate a rispettare requisiti infrastrutturali ambiziosi e sfidanti, sia dal punto di vista tecnico che

finanziario. Il testo licenziato dal Consiglio entrerà in vigore il ventesimo giorno successivo alla pubblicazione in

Gazzetta Ufficiale dell'Unione Europea. Commenti.
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Per mare, per amore: due giorni con gli Amici della Darsena romana

CIVITAVECCHIA - "Per mare, per amore". È il titolo della festa di chiusura

delle attività annuali dell'associazione Amici della Darsena romana, che danno

appuntamento ad amici e cittadinanza per le due giornate di domani e

domenica, con la manifestazione che si svolgerà presso la Darsena Romana,

al porto di Civitavecchia, con il sostegno di Circolo nautico Civitavecchia,

Unione vela solidale, Capitaneria di porto e Autorità di sistema portuale del

Mar Tirreno centro settentrionale. Si inizia domani alle 10 con la gara di pesca

integrata e alle 13,30 il pranzo in darsena. Alle 16 la tavola rotonda sul tema "Il

mare delle donne" al Forte Michelangelo, alle 18,30 l'inaugurazione della

panchina restaurata, alle 20 l'apericena e alle 21 lo spettacolo musicale con i

SoprAcordion" Elena Danusia e Alberto Cicero. Si prosegue domenica alle 10

con la veleggiata "Per mare per amore", alle 13,30 il pranzo in darsena, alle

15,30 il laboratorio musicale e alle 17 la performance Dragon Boat. Si chiude

alle 20 con l'apericena e alle 21 con lo spettacolo musicale con i Sirio.

©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/553633/per-mare-per-amore-due-giorni-con-gli-amici-della-darsena-romana.html


 

venerdì 14 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 100

[ § 2 4 2 7 0 5 9 4 § ]

Il Consiglio UE adotta il regolamento sulle TEN-T

Il Consiglio di oggi ha adottato in via definitiva l'atteso Regolamento TEN-T

che ridefinisce la mappa delle grandi Reti di Trasporto Europee. Sono cinque

i corridoi europei di trasporto che interessano la penisola: lo Scandinavo-

Mediterraneo, che attraversa l 'Europa da nord a sud; i l  Corridoio

Mediterraneo, che taglia il continente in orizzontale ed arriva in Ucraina; il

Corridoio Mare del Nord-Reno-Mediterraneo, che unisce Genova ai Porti del

nord-Europa; il Corridoio Mar Baltico-Mar Adriatico, arricchito, sul lato

italiano, dal prolungamento della Dorsale Adriatica fino a Bari; e il nuovo

Corridoio dei Balcani Occidentali, cui l'Italia è connessa da nord, grazie

all'inserimento della sezione Trieste-Lubiana e da sud, con la nuova tratta

Bari-Durazzo-SkopjeSofia.Dalla prospettiva italiana, sono stati ottenuti

risultati fondamentali per il ruolo strategico del Paese a cominciare dalla

rinnovata configurazione della rete nazionale si legge in una nota stampa

diramata dal Ministero delle Infrastrutture. Che segnala tra le principali rilevanti

novità l'inclusione del porto di Civitavecchia quale porto di Roma nella rete

Centrale (attesa dal 2013) ed il nuovo tracciato del Ponte sullo Stretto di

Messina.Particolarmente positivo anche il risultato per l'Italia sul fronte ferroviario.Il MIT spiega come siano state

inoltre inserite due direttrici merci lungo le dorsali costiere e una direttrice passeggeri nell'asse Centrale e riallineate le

vie di accesso al valico del Brennero e alla linea Torino-Lione, nonché riconfigurata la linea Venezia-Trieste quale

adeguamento dell'esistente, tutte facenti parte della rete Centrale e dei tracciati dei Corridoi corrispondenti.Molte

sezioni sono state elevate a rango della rete Centrale estesa, entrando a far parte dei tracciati di Corridoio; in rete

Centrale e nel Corridoio corrispondente, è entrata la sezione ferroviaria Novara -Seregno quale bypass del nodo di

Milano e, a sud, la sezione ferroviaria alta-velocità Battipaglia-Praia.E' stato, in aggiunta, ottenuto l'inserimento di

numerose sezioni ferroviarie nella rete Globale: ad esempio la chiusura dell'anello ferroviario nel sud della Sicilia che

collega i nodi di Caltanissetta, Agrigento, Licata, Gela, Pozzallo e Siracusa, le sezioni Aosta- Chivasso, Brindisi-

Taranto e le tre sezioni transfrontaliere Fossano-Cuneo-confine francese-Ventimiglia, Fortezza confine austriaco

(linea della Val Pusteria) e Gorizia-confine sloveno; è stata, altresì, inclusa la parte mancante della sezione stradale e

ferroviaria della linea Jonica nella rete di rango Globale in Calabria e l'ultimo miglio stradale al nodo urbano di

Campobasso. Anche i nodi sono stati ampliati con l'inserimento di ulteriori 7 nuovi porti in rete Globale: Capri, Ischia,

Ponza, Porto Empedocle, Porto Santo Stefano e Procida e Villa San Giovanni affiancato a Reggio Calabria. Tra i

terminali merci se ne evidenziano 4 in rete Centrale: Fernetti, Santo Stefano di Magra, Agognate affiancato a Novara

e Segrate a Milano e 12 in rete Globale (Busto Arsizio-Sacconago insieme a Gallarate,

Port News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.portnews.it/il-consiglio-ue-adotta-il-regolamento-sulle-ten-t/
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Bergamo Cortenuova, Cremona PLB e Piadena, Faenza, Foggia Incoronata, Forlì Cesena Villa Selva, Marzaglia,

Ortona, Castelguelfo insieme a Parma già esistente, Pordenone e Portogruaro).La rete italiana Globale vede poi

l'inclusione di 3 nuovi aeroporti (Isola D'Elba, Perugia e Rimini in sostituzione di Forlì) e l'esclusione di Brescia. Si è

ottenuto, infine, l'incremento della rete dei nodi urbani salita a 50 unità rispetto ai 9 nodi attualmente presenti.Le

infrastrutture che appartengono alla rete TEN-T, oltre a godere di ampia visibilità ed essere riconosciute ad alto valore

aggiunto europeo, sono eleggibili per i finanziamenti europei, in quanto obbligate a rispettare requisiti infrastrutturali

ambiziosi e sfidanti, sia dal punto di vista tecnico che finanziario. Il testo licenziato dal Consiglio entrerà in vigore il

ventesimo giorno successivo alla pubblicazione in Gazzetta Ufficiale dell'Unione Europea.

Port News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Salerno, parcheggio di Piazza della Libertà: cambiano le tariffe degli abbonamenti

Il Comune di Salerno ha deciso di aggiornare le tariffe degli abbonamenti per il

parcheggio interrato di Piazza della Libertà. La decisione dell'esecutivo ha

l'obiettivo di rendere il parcheggio più utilizzato durante i giorni feriali e di

rispondere alle richieste degli operatori portuali e dei diportisti del Molo

Manfredi. Cosa è stato deciso L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centrale, infatti, ha richiesto abbonamenti per gli operatori portuali, i dipendenti

dei concessionari e i diportisti del Molo Manfredi. La giunta, per questo, ha

approvato le seguenti tariffe per gli abbonamenti settimanali e mensili:

Abbonamento diurno Costo : 50 euro al mese Orario : dalle 7:00 alle 19:00

Validità : dal lunedì al venerdì (non valido sabato, domenica e festivi)

Abbonamento diurno per dipendenti pubblici Costo : 35 euro al mese Orario :

dalle 7:00 alle 19:00 Validità : dal lunedì al venerdì (non valido sabato,

domenica e festivi) Abbonamento full time Costo : 70 euro alla settimana

Orario : 24 ore su 24 Validità : 7 giorni consecutivi dal giorno di attivazione

Abbonamento per diportisti (solo weekend) Costo : 70 euro al mese Orario :

dalle 7:00 alle 19:00 Validità : dal venerdì alla domenica (non valido dal lunedì

al giovedì) Periodo : attivabile solo dal 1 giugno al 30 settembre Requisito : riservato ai titolari di contratto di

ormeggio presso il Molo Manfredi Abbonamento per diportisti (tutti i giorni) Costo : 100 euro al mese Orario : dalle

7:00 alle 19:00 Validità : tutti i giorni Periodo : disponibile dal 1 giugno al 30 settembre Requisito : riservato ai titolari di

contratto di ormeggio presso il Molo Manfredi.

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/cronaca/parcheggio-piazza-liberta-abbonamenti-prezzi.html
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Inaugurate due strutture logistiche che ampliano la sede dell'Ufficio Locale Marittimo -
Guardia Costiera - di Rodi Garganico

Alla presenza dell'Ammiraglio Vincenzo LEONE, Direttore Marittimo della

Puglia e della Basilicata Ionica e dei Titolari degli Uffici territorialmente

dipendenti, è stata celebrata la cerimonia di inaugurazione col rito del taglio del

nastro e la benedizione di Sua Eccellenza l'Arcivescovo di Manfredonia-

Vieste-San Giovanni Rotondo Franco Moscone La cerimonia di inaugurazione

dei nuovi locali è stata arricchita dalla presenza del Sindaco di Rodi Garganico

Carmine D'ANELLI, del Presidente della Lega Navale di Rodi Garganico

Vittorio TRIGIANI, del Direttore del porto turistico Manfredonia, 12 giugno

2024 - Marino MASIERO e della Dirigente ASL Dott.ssa Cinzia PICCALUGA.

Si tratta di un progetto ben riuscito che offre nuovi spazi lavorativi pensati per

le esigenze operative e logistiche del personale militare della Guardia Costiera

destinato a Rodi Garganico. L'intervento si colloca nel più ampio progetto

portato aventi dalla Direzione Marittima di Bari finalizzato a migliorare gli

ambienti lavorativi e di vita del personale dipendente al fine di accrescere

l'operatività degli uffici periferici che durante il periodo estivo rappresentano il

primo front office delle esigenze del cluster marittimo. La struttura operativa

inaugurata riguarda la sede del personale imbarcato sulla motovedetta CP 543 ubicato sul molo del porto, con il

mezzo nautico ormeggiato a pochi metri a vantaggio di una maggiore prontezza operativa. Questa inaugurazione ha

l'auspicio di essere un valore aggiunto al territorio garganico.

Informatore Navale

Bari

http://www.informatorenavale.it/news/inaugurate-due-strutture-logistiche-che-ampliano-e-completano-la-sede-dell%E2%80%99ufficio-locale-marittimo-guardia-costiera-di-rodi-garganico/
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Il porto di Brindisi affascina i leader del G7. Oggi l'arrivo di Papa Francesco

Dopo la cena al Castello Svevo offerta da Matterella, foto di gruppo con

affaccio nel Seno di Ponente. Il pontefice atterrerà in tarda mattinata a Borgo

Egnazia Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by

BRINDISI - Al termine della cena, foto con affaccio sul porto di Brindisi, dove

è ormeggiata Nave Palinuro, illuminata con il tricolore. Si è concluso così il

ricevimento dei leader del G7 che si è svolto ieri sera (giovedì 12 giugno)

presso il Castello Svevo di Brindisi. La cena è stata offerta dal presidente della

Repubblica, Sergio Mattarella, accompagnato dalla figlia Laura. Il Capo di

Stato è atterrato intorno alle ore 19 di ieri presso l'Aeroporto del Salento, dove

è stato accolto dal prefetto Luigi Carnevale. Poi il corteo presidenziale si è

messo in marcia verso il castello, attraversando le vie di una Brindisi deserta.

Tutte le vie di accesso alla base della Marina Militare erano presidiate da

furgoncini delle forze dell'ordine, in assetto anti sommossa. Solo i residenti

avevano libertà di movimento. Ma anche il castello, per loro, era off limits.

Affiancato dalla premier Giorgia Meloni, Mattarella ha accolto, uno per uno,

presidenti e primi ministri Canada, Francia, Germania, Giappone, Italia, Regno

Unito, oltre alla presidente della Commissione Europea e al presidente del Consiglio dell'Unione Europea. Assente

Joe Biden, affaticato dalla trasvolata sull'Atlantico e dalla fitta agenda di impegni che ha caratterizzato il primo giorno

del vertice, culminato con la firma di un accordo fra il presidente americano e il presidente ucraino Volodymyr

Zelensky. Alcuni leader erano accompagnati dalle rispettive first lady, per le quali è stato predisposto una sorta di tour

turistico fra le province di Brindisi e Bari, mentre i mariti sono alle prese con il summit, nel resort di Borgo Egnazia.

Vini e amaro locali Il catering è stato curato da Pierangelo Argentieri, presidente di Federalberghi e direttore di Tenuta

Moreno. I pasti sono stati accompagnati da oltre 20 tipologie di vini, anche locali. Servito l'amaro Carduus, ideato dai

giovani brindisini Francesco Lillo e Fabrizio Di Rienzo. Intorno a mezzanotte, il ricevimento e terminato e gli ospiti

sono rientrati verso Borgo Egnazia e gli altri resort della zona di Savelletri. Atteso il Papa La giornata odierna sarà

caratterizzata dall'arrivo di Papa Francesco. Bergoglio arriverà nella sede del summit in elicottero. L'atterraggio è

previsto per le 13.30. Nel pomeriggio parteciperà alla sessione dedicata a intelligenza artificiale, energia, Africa-

Mediterraneo. E' la prima volta nella storia che un pontefice partecipa al summit. Polemica Meloni - Macron sull'aborto

La giornata di ieri è stata animata da una diatriba fra Meloni e il presidente francese Macron, sul tema dell'aborto.

"Dispiace - ha affermato Macron _ che manchi la parola aborto nella dichiarazione finale del G7". A stretto giro la

reazione della premier: "Non c'è alcuna ragione di polemizzare su

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/cronaca/mattarella-cena-g7-castello-svevo-brindisi.html
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temi che già da tempo ci trovano d'accordo. Credo sia profondamente sbagliato fare campagna elettorale usando il

G7". L'accordo Usa - Ucraina Di grande rilievo l'accordo di sicurezza che, come detto, è stato firmato da Zelensky e

Biden, che impegna l'America a sostenere Kiev per i prossimi 10 anni. "La giornata di oggi è davvero storica", ha

detto Zelensky nella conferenza stampa congiunta con il presidente americano. "Questo accordo dichiara con

chiarezza che gli sforzi degli Stati Uniti per il sostegno dell'Ucraina sono indirizzati alla vittoria", ha aggiunto il

presidente ucraino, sottolineando alcuni aspetti dell'accordo, che in generale "riguarda la vita quotidiana dei nostri

cittadini". Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qu i.

Brindisi Report

Brindisi
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Nel porto di Brindisi realizzate due nuove rampe per "aiutare" i traghetti

A banchina Terrare numero 15, in ausilio delle navi che per le caratteristiche

tecniche del portellone "poppiero" non avrebbero potuto operare. Primo

ormeggio già avvenuto Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo

ora... Voice by BRINDISI - Nel porto di Brindisi sono state realizzate due

nuove rampe per garantire ai traghetti in ormeggio la possibilità di operare,

anche presso la banchina Terrare numero 15, a navi che per le caratteristiche

tecniche del portellone "poppiero" non avrebbero potuto operare senza questo

ausilio (il portellone non riesce ad arrivare al piano di banchina poiché più

elevato). Lo comunica l'Autorità d i  sistema portuale del mare Adriatico

meridionale (Adspmam). Entrambe le rampe sono state realizzate dalla

società Sedec srl di Brindisi, che in pochi giorni ha dato seguito alla

commessa di Adspmam. Da oggi (venerdì 14 giugno 2024), le rampe sono già

operative e funzionanti e questa mattina è avvenuto il primo ormeggio e lo

sbarco di mezzi, dalla nave IoniaStar. "Tutto è andato bene e secondo i

programmi", chiosano dall'Autorità, che aggiunge: "Gli apprestamenti

intervengono a migliorare la flessibilità di impiego delle banchine per le navi

traghetto che scalano il nostro porto, garantendo sicurezza e stabilità".

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/economia/porto-brindisi-realizzate-due-nuove-rampe-aiutare-traghetti.html
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Le salve di cannone di Nave Palinuro: lo spettacolo che incanta i leader del G7

In un video diffuso dalla presidenza della Repubblica, i momenti finali del

ricevimento che si è svolto giovedì sera, presso il Castello Svevo di Brindisi

Dopo la cena, il concerto di una band jazz. Poi tutti sulla balconata del Castello

Svevo, per lo spettacolo delle salve di cannone esplose da Nave Palinuro,

illuminata con il tricolore. La presidenza della Repubblica ha diffuso il video del

ricevimento offerto dal presidente Mattarella che si è svolto giovedì sera (13

giugno) nel Castello. I capi di Stato e di governo sembrano affascinati dalla

panoramica mozzafiato del porto di Brindisi.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/video/festa-finale-castello-svevo-g7-brindisi.html


 

venerdì 14 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 108

[ § 2 4 2 7 0 6 0 0 § ]

La nave militare Palinuro saluta i leader del G7 a Brindisi, sparati colpi di cannone a salve

L'omaggio dell'imbarcazione della Marina italiana nel porto d i  Brindisi,

illuminata coi colori della bandiera. I leader erano a cena al Castello Svevo La

nave militare italiana Palinuro ha saluta ieri sera i leader del G7 ospiti del

Castello Svevo di Brindisi durante la cena offerta dal presidente della

Repubblica Sergio Mattarella. L'imbarcazione ha sparato colpi di cannone a

salve durante l'esecuzione di alcuni brani musicali da parte dell'orchestra

"Stefano Di Battista quintet".

Rai News

Brindisi

https://www.rainews.it/video/2024/06/la-nave-militare-palinuro-saluta-i-leader-del-g7-a-brindisi-sparati-colpi-di-cannone-a-salve-3e8e84d4-1cef-49f4-8971-6139f801181c.html
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Porti, a Gioia Tauro nominato nuovo segretario generale Autorità

"Il Comitato di gestione, riunito in via straordinaria, ha ratificato all'unanimità la

nomina di segretario generale ff dell'Autorità di Sistema portuale dei mari

Tirreno meridionale e Ionio al dirigente Pasquale Faraone, su proposta del

presidente Andrea Agostinelli". Lo riferisce un comunicato dell'Autorità. "Il

dirigente dell'Area Amministrativa subentra a Alessandro Guerri che, per

motivazioni esterne all'Ente - è scritto nel comunicato - ha lasciato l'incarico

ricoperto dallo scorso gennaio. Nel corso della riunione, il presidente

Agostinelli, nel ringraziare Guerri per il cospicuo lavoro svolto, ha spiegato la

necessità di procedere ad una scelta di un nuovo segretario generale con una

procedura celere ed interna, al fine di assicurare continuità all'operatività

dell'Ente. Dal canto suo, il dirigente Faraone, nell'accettare l'incarico, ha

ringraziato il presidente Andrea Agostinelli e i membri del Comitato di gestione

per la fiducia accordatagli, garantendo continuità nel suo operato con senso

dello Stato, volontà di perseguire l'interesse pubblico e spirito di abnegazione".

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/06/14/porti-a-gioia-tauro-nominato-nuovo-segretario-generale-autorita_989e7e18-7ba6-4518-a9f0-1f2f78a03663.html
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Gioia Tauro, AdSP: Nominato il nuovo segretario generale, è il dirigente Pasquale Faraone

GIOIA TAURO - Pasquale Faraone, dirigente dell'Autorità di Sistema Portuale

dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, nominato segretario generale dell'ente su

proposta del presidente Andrea Agostinelli. L'amministrazione portuale fa

sapere in una nota: "Il dirigente dell'Area amministrativa subentra al dott.

Alessandro Guerri che, per motivazioni esterne all'ente, ha lasciato l'incarico

ricoperto dallo scorso gennaio", la nomina è stata ratificata all'unanimità dal

Comitato di Gestione, riunito in via straordinaria. Nel corso della riunione, il

presidente Agostinelli, ha ringraziato Guerri per il cospicuo lavoro svolto,

spiegando la necessità di procedere alla nomina di un nuovo segretario

generale con una procedura celere ed interna, al fine di assicurare continuità

all'operatività dell'ente. Faraone accettando l'incarico, ha ringraziato il

presidente e i membri del Comitato di Gestione per la fiducia accordatagli, ed

ha garantito "continuità nel suo operato con senso dello Stato, volontà di

perseguire l'interesse pubblico e spirito di abnegazione".

Corriere Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieremarittimo.it/ports/gioia-tauro-adsp-nominato-il-nuovo-segretario-generale-e-il-dirigente-pasquale-faraone/
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Faraone nominato segretario generale ff dell'AdSP dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio

Subentra ad Alessandro Guerri

Il Comitato di gestione dell'Autorità di Sistema Portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio ha ratificato all'unanimità la nomina di segretario generale

facente funzioni dell 'ente a Pasquale Faraone, dir igente dell 'Area

Amministrativa, su proposta del presidente Andrea Agostinelli. Faraone

subentra ad Alessandro Guerri che, per motivazioni esterne all'ente, ha lasciato

l'incarico ricoperto dallo scorso gennaio. Ringraziando Guerri per il cospicuo

lavoro svolto, Agostinelli ha spiegato la necessità di procedere alla scelta del

nuovo segretario generale con una procedura celere ed interna al fine di

assicurare continuità all'operatività dell'AdSP.

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240851-Faraone-nominato-segretario-generale-ff-AdSP-Tirreno-Mer-Ionio.asp
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Gioia Tauro, Pasquale Faraone segretario generale del porto

Il Comitato di gestione dell'autorità di sistema portuale ratifica il nuovo

incarico. Faraone è dirigente dell'area amministrativa e subentra ad Alessandro

Guerri Il Comitato di gestione dell'Autorità di sistema portuale (Adsp) di Gioia

Tauro, riunito in via straordinaria, ha ratificato all'unanimità la nomina di

Pasquale Faraone a segretario generale, su proposta del presidente Andrea

Agostinelli. Faraone, dirigente dell'area amministrativa dell'Adsp, subentra ad

Alessandro Guerri che, per motivazioni esterne all'Adsp del Tirreno Centrale e

dello Ionio, ha lasciato l'incarico ricoperto dallo scorso gennaio. Nel corso

della riunione, il presidente Agostinelli, nel ringraziare Guerri per il «cospicuo

lavoro svolto», ha spiegato la necessità di procedere ad una scelta di un

nuovo segretario generale con una procedura celere ed interna, al fine di

assicurare continuità all'operatività dell'autorità di sistema portuale. Dal canto

suo, il dirigente Faraone, nell'accettare l'incarico, ha ringraziato il presidente

Agostinelli e i membri del Comitato di gestione per la fiducia accordatagli,

garantendo continuità nel suo operato «con senso dello Stato, volontà di

perseguire l'interesse pubblico e spirito di abnegazione». Condividi Tag gioia

tauro nomine Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informazionimarittime.com/post/gioia-tauro-pasquale-faraone-segretario-generale-del-porto
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Gioia Tauro: Pasquale Faraone nuovo Segretario Generale dell'AdSp

GIOIA TAURO Il Comitato di Gestione, riunito in via straordinaria, ha

ratificato all'unanimità la nomina di Segretario Generale dell'Autorità di

Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio al dirigente Pasquale

Faraone, su proposta del presidente Andrea Agostinelli. Il dirigente dell'Area

Amministrativa subentra al dott. Alessandro Guerri che, per motivazioni

esterne all'Ente, ha lasciato l'incarico ricoperto dallo scorso gennaio. Nel

corso della riunione, il presidente Agostinelli, nel ringraziare il dott. Guerri per

il cospicuo lavoro svolto, ha spiegato la necessità di procedere ad una scelta

di un nuovo Segretario Generale con una procedura celere ed interna, al fine

di assicurare continuità all'operatività dell'Ente. Dal canto suo, il dirigente

Faraone, nell'accettare l'incarico, ha ringraziato il presidente Andrea

Agostinelli e i membri del Comitato di Gestione per la fiducia accordatagli,

garantendo continuità nel suo operato con senso dello Stato, volontà di

perseguire l'interesse pubblico e spirito di abnegazione.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Pasquale Faraone nominato Segretario Generale ff dell'AdSP dei Mari Tirreno Meridionale
e Ionio

Giu 14, 2024 - Il Comitato di Gestione, riunito in via straordinaria, ha ratificato

all'unanimità la nomina di Segretario Generale ff dell'Autorità di Sistema

portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio al dirigente Pasquale Faraone, su

proposta del presidente Andrea Agostinelli. Il dirigente dell'Area Amministrativa

subentra al dott. Alessandro Guerri che, per motivazioni esterne all'Ente, ha

lasciato l'incarico ricoperto dallo scorso gennaio. Nel corso della riunione, il

presidente Agostinelli, nel ringraziare il dott. Guerri per il cospicuo lavoro

svolto, ha spiegato la necessità di procedere ad una scelta di un nuovo

Segretario Generale con una procedura celere ed interna, al fine di assicurare

continuità all'operatività dell'Ente. Dal canto suo, il dirigente Faraone,

nell'accettare l'incarico, ha ringraziato il presidente Andrea Agostinelli e  i

membri del Comitato di Gestione per la fiducia accordatagli, garantendo

continuità nel suo operato con senso dello Stato, volontà di perseguire

l'interesse pubblico e spirito di abnegazione.

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.seareporter.it/pasquale-faraone-nominato-segretario-generale-ff-delladsp-dei-mari-tirreno-meridionale-e-ionio/
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Pasquale Faraone nuovo segretario generale facente funzioni dell'Adsp di Gioia Tauro

Porti La nomina avviene a seguito delle dimissioni, per ragioni esterne all'ente,

di Alessandro Guerri di REDAZIONE SHIPPING ITALY L'Autorità di Sistema

portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio ha annunciato che il suo Comitato

di Gestione, riunito in via straordinaria, ha ratificato all'unanimità la nomina di

Segretario Generale ff dell'ente al dirigente Pasquale Faraone, su proposta del

presidente Andrea Agostinelli. Il dirigente dell'Area Amministrativa, spiega la

nota, subentra al dottor Alessandro Guerri che, per motivazioni esterne all'ente,

ha lasciato l'incarico ricoperto dallo scorso gennaio. Nel corso della riunione, il

presidente Agostinelli, nel ringraziare il dottor Guerri per il cospicuo lavoro

svolto, ha spiegato la necessità di procedere ad una scelta di un nuovo

Segretario Generale con una procedura celere ed interna, al fine di assicurare

continuità all'operatività dell'ente. "Dal canto suo, il dirigente Faraone,

nell'accettare l'incarico, ha ringraziato il presidente Andrea Agostinelli e i

membri del Comitato di Gestione per la fiducia accordatagli, garantendo

continuità nel suo operato con senso dello Stato, volontà di perseguire

l'interesse pubblico e spirito di abnegazione" conclude la nota. ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.shippingitaly.it/2024/06/14/pasquale-faraone-nuovo-segretario-generale-facente-funzioni-delladsp-di-gioia-tauro/


 

venerdì 14 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 116

[ § 2 4 2 7 0 6 1 0 § ]

Porto di Cagliari: giornata del donatore di sangue

In occasione del ventesimo anno della Giornata mondiale del donatore di

sangue, istituita dall'Organizzazione Mondiale della Sanità e nell'ambito del

Progetto DoniAmo dell'Ente benefico Renzo Galanello aps, l'AdSP del Mare di

Sardegna si è resa promotrice di un'importante iniziativa, a sostegno dell'Avis,

finalizzata alla sensibilizzazione della comunità civile e militare che opera in

ambito portuale e marittimo sull'importanza della donazione del sangue. Per

l'occasione, l'Ente ha coinvolto i dipendenti della sede di Cagliari, il Comando

Ovest della Marina Militare, la Direzione Marittima, la Polizia di Frontiera e il

Distaccamento cittadino del Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco per una

massiccia ed efficace campagna di raccolta che, dalle 8 di questa mattina e

fino alle 12.30, si tiene nell'Unità di raccolta mobile ospitata nel cortile interno

dell'AdSP al Molo Dogana. Sono circa 20 le donazioni programmate, un

ottimo risultato considerata una normale giornata di attività di raccolta. Ma il

dato più rilevante è che la campagna di sensibilizzazione odierna ha fatto sì

che al raggiungimento dell'obiettivo abbiano contribuito soprattutto nuovi

volontari. Quella di oggi non è l'unica iniziativa sostenuta dall'AdSP nel corso

dell'anno. Sono numerose, infatti, le raccolte ospitate nei porti sardi o, comunque, nelle aree di competenza dell'Ente,

con lo scopo, appunto, di supportare le campagne di sensibilizzazione dell'Avis per il raggiungimento dei normali livelli

di autosufficienza regionale di sangue. "Siamo pienamente soddisfatti del nostro piccolo, ma altrettanto

fondamentale, contribuito al raggiungimento di un importante risultato in occasione di questa ventesima Giornata

mondiale del donatore di sangue - dice Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Ringrazio per

l'attenzione ed il supporto fattivo tutte le Amministrazioni che hanno accolto il nostro invito a sostenere la raccolta

odierna organizzata da Avis e dall'Ente Benefico Renzo Galanello. La comunità portuale del sistema Sardegna è,

come sempre, in prima linea a sostegno di tutte le iniziative benefiche e sociali".

Il Nautilus

Cagliari

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-06-14/porto-di-cagliari-giornata-del-donatore-di-sangue_142289/
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La comunità portuale scende in campo a sostegno della Giornata mondiale del donatore di
sangue

Numerose le adesioni alla chiamata dell'AdSP per la raccolta organizzata al

porto di Cagliari In occasione del ventesimo anno della Giornata mondiale del

donatore di sangue, istituita dall'Organizzazione Mondiale della Sanità e

nell'ambito del Progetto DoniAmo dell'Ente benefico Renzo Galanello aps,

l'AdSP del Mare di Sardegna si è resa promotrice di un'importante iniziativa, a

sostegno dell'Avis, finalizzata alla sensibilizzazione della comunità civile e

militare che opera in ambito portuale e marittimo sull'importanza della

donazione del sangue Per l'occasione, l'Ente ha coinvolto i dipendenti della

sede di Cagliari, il Comando Ovest della Marina Militare, la Direzione

Marittima, la Polizia di Frontiera e il Distaccamento cittadino del Comando

Provinciale dei Vigili del Fuoco per una massiccia ed efficace campagna di

raccolta che, dalle 8 di questa mattina e fino alle 12.30, si tiene nell'Unità di

raccolta mobile ospitata nel cortile interno dell'AdSP al Molo Dogana. Sono

circa 20 le donazioni programmate, un ottimo risultato considerata una

normale giornata di attività di raccolta. Ma il dato più rilevante è che la

campagna di sensibilizzazione odierna ha fatto sì che al raggiungimento

dell'obiettivo abbiano contribuito soprattutto nuovi volontari. Quella di oggi non è l'unica iniziativa sostenuta dall'AdSP

nel corso dell'anno. Sono numerose, infatti, le raccolte ospitate nei porti sardi o, comunque, nelle aree di competenza

Informatore Navale

Cagliari
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nel corso dell'anno. Sono numerose, infatti, le raccolte ospitate nei porti sardi o, comunque, nelle aree di competenza

dell'Ente, con lo scopo, appunto, di supportare le campagne di sensibilizzazione dell'Avis per il raggiungimento dei

normali livelli di autosufficienza regionale di sangue. "Siamo pienamente soddisfatti del nostro piccolo, ma altrettanto

fondamentale, contribuito al raggiungimento di un importante risultato in occasione di questa ventesima Giornata

mondiale del donatore di sangue - dice Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Ringrazio per

l'attenzione ed il supporto fattivo tutte le Amministrazioni che hanno accolto il nostro invito a sostenere la raccolta

odierna organizzata da Avis e dall'Ente Benefico Renzo Galanello. La comunità portuale del sistema Sardegna è,

come sempre, in prima linea a sostegno di tutte le iniziative benefiche e sociali".

http://www.informatorenavale.it/news/la-comunita-portuale-scende-in-campo-a-sostegno-della-giornata-mondiale-del-donatore-di-sangue/
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Messina, ecco un'opera strategica per il Ponte: via alla piattaforma logistica al porto di
Tremestieri

Messina, ecco un'opera strategica per il Ponte: via alla piattaforma logistica al

porto di Tremestieri Antonino Lo Re Un via libera garantito dalla Regione

grazie a un ulteriore investimento da 19 milioni di euro Lo Stretto di Messina

ancora protagonista nell'ambito dello sviluppo infrastrutturale che riguarderà

tutta la Sicilia e che sta procedendo a passo spedito nella direzione dell'inizio

dei cantieri riguardanti il ponte sullo Stretto . Comune di Messina e Autorità di

Sistema Portuale dello Stretto hanno infatti siglato un accordo che prevede la

realizzazione della nuova piastra logistica intermodale relativa al porto di

Tremestieri. La piattaforma dovrebbe sorgere nell'area di San Filippo,

quartiere a sud della città, e sarà propedeutica per il nuovo porto di

Tremestieri, i cui lavori sono ricominciati proprio nel corso di questi giorni

dopo uno stop dovuto a diversi passaggi burocratici e un aumento del costo

delle materie prime (tra pandemia e guerra in Ucraina, ndr), che aveva portato

la precedente società a rinunciare all'appalto. Porto di Tremestieri, la

ricostruzione Come raccontato proprio sul Quotidiano di Sicilia lo scorso

gennaio, i cantieri si erano appunto interrotti a causa del passaggio del ramo

d'azienda dalla società Nuova Coedmar di Chioggia alla Bruno Teodoro di Capo d'Orlando. Un via libera garantito

dalla Regione grazie a un ulteriore investimento da 19 milioni di euro. Del tema ne aveva parlato lo scorso 31 maggio

proprio Matteo Salvini in visita a Messina Fondi utili al completamento del porto che nelle intenzioni della politica

avrebbe dovuto liberare la città dal trasporto gommato. In realtà, la storia del porto di Tremestieri rappresenta quella

di una classica incompiuta di opere pubbliche in Sicilia. La vicenda si è sbloccata solo negli scorsi mesi in seguito a

una tappa romana del sindaco Basile e del vicesindaco Mondello Una visita non di cortesia al Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti e un progetto sul quale il ministro Salvini ha voluto imprimere una accelerazione poi

tradottasi nell'ok da parte della Regione allo stanziamento dei fondi necessari al completamento dell'opera. Il

ministero delle Infrastrutture (con 7 milioni) e l'Autorità di sistema dello Stretto (con 15 milioni), già finanziatori

dell'opera, avevano nuovamente garantito la loro parte di esborso economico per l'ultimazione dei lavori, con il Mit

che ritiene l'opera strategica anche in ottica costruzione ponte sullo Stretto. Porto di Tremestieri, le tempistiche

Tempo previsto: circa 500 giorni, con una data fissata per la conclusione lavori tra la fine del 2026 e l'inizio del 2027,

come aveva confermato ai nostri microfoni proprio il sindaco Basile. Oggi la sottoscrizione tra i due enti di un

ulteriore un protocollo d'intesa per realizzare l'infrastruttura che dovrà "migliorare il servizio di traghettamento sullo

Stretto di Messina" e per la quale il solo progetto di fattibilità tecnico economica costerà circa due milioni e mezzo di

euro. In totale, saranno oltre 100 mila mq

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://qds.it/messina-porto-tremestieri-piattaforma-logistica-ponte-sullo-stretto/
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quelli in predicato di diventare un polo logistico per lo stoccaggio delle merci. Il progetto chiamato "Stretto Link

Messina" vedrà "la realizzazione di una piastra logistica e di spazi per il preimbarco che, per la conformazione

orografica del territorio, non potranno essere realizzati nelle adiacenze del nuovo Porto di Tremestieri, in corso di

realizzazione, ma dovranno essere delocalizzate in aree limitrofe e ben collegate sia al porto medesimo che alla

viabilità primaria". A completamento dell'opera, si prevede poi "la necessità di disporre di piazzali di stoccaggio dei

mezzi in attesa dell'imbarco, e si è ritenuta strategica per lo sviluppo del territorio la realizzazione di un'area

retroportuale con funzioni logistiche". Un progetto che dovrà essere realizzato attraverso una serie di espropri da

mettere in atto sul territorio insieme a quelli dei quali i messinesi hanno sentito parlare in questi mesi nell'ambito del

capitolo ponte Una moderna piastra logistica "Il nuovo porto di Tremestieri - spiegano le autorità - avrà piazzali ed

aree di imbarco/sbarco che nei picchi di traffico potrebbero essere non sufficientemente capienti allorquando sarà

disposto il trasferimento nel nuovo porto dell'intero traffico ro-ro. In questo contesto si inserisce la previsione di una

moderna piastra logistica intermodale nella zona denominata 'San Filippo', della superficie fondiaria di circa 100.000

mq, che funga da autoparco e da buffer disponibile per il traffico diretto al nuovo porto di Tremestieri". "In tale area

dovranno essere realizzati i magazzini e le strutture necessarie per lo stoccaggio di eventuali trasporti refrigerati e

non. La piastra logistico-distributiva - prosegue l'Autorità Portuale - potrà avere il compito di filtrare all'origine gran

parte del traffico commerciale altrimenti diretto verso altri siti e, nei casi più estremi, verso il centro urbano attraverso

una viabilità diretta tra il porto di Tremestieri ed i principali raccordi autostradali. Infine, la piastra potrà essere di

supporto al tessuto produttivo locale garantendo le funzioni proprie di un district park e le funzioni doganali". Potrebbe

interessarti anche Vuoi attivare le notifiche di QDS?

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Stretto di Messina a nuoto per 12 atleti del Gruppo Sportivo Paralimpico della Difesa

Alcuni atleti, nuotatori esperti, copriranno il percorso di 3.800 metri, altri si

alterneranno in acqua in una emozionante staffetta Domenica dodici atleti del

Gruppo Sportivo Paralimpico della Difesa effettueranno, per il terzo anno

consecutivo , la traversata dello Stretto di Messina partendo da Torre Faro nei

pressi di Capo Peloro e percorreranno a nuoto un tratto di mare di 3.800 metri

sino a toccare la sponda opposta sul versante della Calabria. Alla traversata,

evento dall'elevato valore morale e simbolico, prenderanno parte anche il

Sottosegretario di Stato alla Difesa Senatrice Isabella Rauti - che anche

quest'anno effettuerà la traversata a bordo di una imbarcazione Jole da otto -

e l'Ammiraglio Ispettore delle Capitanerie di Porto Luca Sancilio Vice Capo del

V Reparto Affari Generali dello Stato Maggiore della Difesa Alcuni atleti,

nuotatori esperti, copriranno il percorso di 3.800 metri, altri si alterneranno in

acqua in una emozionante staffetta, mentre gli ultimi 100 metri saranno

percorsi da tutti i 12 atleti che nuoteranno insieme affiancati, per simboleggiare

lo spirito di gruppo e l'affiatamento che anima tutti i componenti del GSPD. Lo

Stretto di Messina diventerà così, per il terzo anno consecutivo, il " Teatro " di

un'avventura lanciata dal GSPD (costituito nel dicembre del 2014) e di cui ne sono parte quei militari che hanno subito

una disabilità durante il servizio. L'evento, organizzato dal V Reparto dello SMD, è realizzato in collaborazione con i

Presidi di Marina Militare e Capitaneria di Porto locali e, soprattutto, grazie all'ausilio della "ASD Ulysse Nuoto",

associazione sportiva dilettantistica che, già da tempo, organizza e coordina le traversate dello Stretto sia

agonistiche che amatoriali. Per la prima volta quest'anno, parteciperanno anche altre due imbarcazioni da

canottaggio, una 8 Jole del Reale Yacht Club Canottieri Savoia (NA) ed una 4 Jole con equipaggio del Circolo

Canottieri Mincio (MN) di concerto con la Canottieri Mondello (PA). La Traversata sarà la prima delle due attività di

nuoto in acque libere per l'anno in corso; gli atleti del GSPD saranno impegnati anche nella " Barcolana Nuota ", gara

di nuoto, riservata ai soli tesserati Federazione Italiana Nuoto Paralimpico (FINP), che si svolgerà nei pressi del molo

storico di Trieste e che precede la settimana di eventi che culmina con la celebre regata velica.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/06/stretto-di-messina-nuoto-12-atleti-gruppo-sportivo-paralimpico-difesa/1752468/
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Tremestieri: in fase di progettazione un piano di potenziamento del porto

La nota dell'Autorità d i  Sistema Portuale dello Stretto sull'approdo di

Tremestieri "È attualmente in fase di progettazione il piano di potenziamento

dell'infrastruttura portuale presso l'approdo di Tremestieri. Stiamo pianificando

la realizzazione di un terzo scivolo alternativo, oltre ai due già esistenti, per

aumentare l'efficienza operativa del porto quando necessario". E' quanto

afferma l' Autorità d i  Sistema Portuale dello Stretto. "Questo intervento

comporterà la costruzione di un impalcato su pali dotato di scivolo poggia

portelloni. In aggiunta, installeremo alcune briccole per agevolare le manovre di

accosto delle unità navali in fase operativa. Queste briccole saranno

accuratamente dimensionate per garantire l'ormeggio sicuro delle navi e

posizionate in modo da non interferire con il flusso del torrente".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/06/tremestieri-fase-progettazione-piano-potenziamento-porto/1752462/
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'Hope', il dono di Monti a Palermo

Nuovo murale di Giulio Rosk allo Sperone 14 giugno 2024 | 17.15 LETTURA:

4 minuti Una donna abbraccia i suoi due figli, c'è un incrocio di luci e di sguardi,

ma solo gli occhi della bambina si scostano dal volto rassicurante della madre

o da quello complice del fratello e si proiettano verso l'esterno. Quello sguardo

incarna il coraggio, la determinazione ad affrontare il cambiamento e

abbracciare una visione futura della realtà. È questa l'essenza di "Hope", il

nuovo murale firmato da Giulio Rosk e donato allo Sperone e alla città di

Palermo da Pasqualino Monti. L'opera, realizzata in un edificio di edilizia

popolare in Passaggio Petrina 5, rientra nell'ambito delle attività prese in carico

da Sicindustria Palermo durante la cena di solidarietà dello scorso anno, in cui

grazie alla segnalazione del Comune sono stati messi all'asta una serie di

problemi della città. Interventi concreti o anche simbolici, come marciapiedi da

riparare, fontane e aiuole da sistemare, attività sociali, arredi urbani o

attrezzature ludiche da installare o anche piccole sponsorizzazioni. In

quell'occasione il presidente dell'Autorità Portuale e amministratore delegato di

Enav, raccogliendo l'invito di Sicindustria ha deciso di finanziare a titolo

personale la realizzazione di un'opera allo Sperone. "C'è una frase di Sant'Agostino - spiega Monti - a cui mi ispiro

spesso, tanto più da quando sono arrivato alla guida dei porti della Sicilia Occidentale e in particolare in quello di

Palermo. 'La speranza ha due bellissimi figli: lo sdegno e il coraggio. Lo sdegno per la realtà delle cose, il coraggio

per cambiarle'. Quando dovevamo scegliere un'opera per questo quartiere, tanto difficile per le sue mille emergenze

quanto desideroso di riscatto, ho pensato che al centro di tutto non poteva che esserci la speranza. Ma mi è

sembrato giusto affiancare anche lo sdegno e il coraggio. Perché se non ci si indigna per le cose che non vanno, sarà

difficile trovare il coraggio per cambiarle". Il confronto con Giulio Rosk, uno dei più noti street artist siciliani, ha

prodotto un murale che interpreta l'essenza della celebre frase di Sant'Agostino. Con una madre, simbolo tangibile

della speranza, affiancata dai suoi due figli, ognuno con una diversa prospettiva: uno rappresenta l'indifferenza,

l'accettazione passiva della realtà immutabile; l'altra, a cui entrambi rivolgono lo sguardo, incarna il coraggio.

"Quest'opera - aggiunge Monti - non ha solo un valore estetico, ma è proprio un messaggio, un invito alla città a fare

autocritica e a guardare il futuro fiducia e anche con coraggio". "Ogni tocco di colore portato allo Sperone - spiega

Rosk - è un frammento di bellezza che irrompe nella monotonia architettonica di un quartiere che, nonostante tutto,

non si vuole rassegnare. Queste immagini, questi volti, questi 'edifici parlanti' promuovono un'alternativa, una seconda

possibilità, in questo caso anche una speranza in più. Anche per questo sono contento di avere sposato un progetto

che esalta il valore delle periferie".

(Sito) Adnkronos

Palermo, Termini Imerese

https://www.adnkronos.com/cronaca/hope-il-dono-di-monti-a-palermo_6zBXTid7YDYYu0sDUZhLM4
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Oggi pomeriggio l'opera è stata simbolicamente consegnata al quartiere alla presenza del sindaco Roberto Lagalla

e del presidente di Sicindustria Palermo Giuseppe Russello. "In questi anni - commenta Russello - ho avuto la fortuna

di apprezzare il presidente Monti per la sua professionalità, per le capacità manageriali e per la determinazione con

cui ha rivoluzionato i porti della Sicilia occidentale. Oggi ho il piacere di esaltare la sensibilità e la sua generosità

assolutamente disinteressata. Anche questo alla fine è un frammento di speranza donato alla città. E sposa

perfettamente lo spirito che accompagna questa nostra iniziativa: piccoli gesti, ma con un significato enorme". Nei

mesi scorsi sono stati avviati i primi interventi legati all'asta di beneficenza, alcuni già completati come il campetto di

calcio di Romagnolo o le borse di studio donate agli studenti in povertà educativa. È già partita inoltre la

progettazione di altri interventi come l'illuminazione artistica dei Quattro Canti, la riqualificazione di piazzetta della

Libertà di Stampa e di alcune aree del centro come via Generale Magliocco e via Principe di Belmonte, ma anche il

rifacimento delle aiuole di piazza Leoni, la fornitura di arredi o la manutenzione di altre aree. "In questi mesi -

commenta il sindaco Roberto Lagalla - stanno prendendo forma, in diverse zone della città, le iniziative nate sotto il

segno della proficua collaborazione tra il Comune e Sicindustria Palermo. In questo caso, sveliamo alla città un dono

artistico dal forte valore simbolico e di questo tengo a ringraziare il presidente dell'Autorità portuale Pasqualino Monti

per questo gesto personale di generosità e profonda sensibilità. Si tratta, inoltre, di un'opera, per la quale ringrazio

anche chi l'ha realizzata, l'artista Giulio Rosk, che si sposa proprio con il tema trainante delle celebrazioni del

quattrocentesimo di Santa Rosalia, la speranza. Quella speranza di riscatto e cambiamento per questi quartieri che

passa anche da segni e simboli come questo". Demografica, leggi lo Speciale Persone, popolazione, natalità: Noi

domani. Notizie, approfondimenti e analisi sul Paese che cambia.

(Sito) Adnkronos

Palermo, Termini Imerese
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Un murales per ridare una speranza allo Sperone di Palermo

Una donna abbraccia i suoi due figli, c'è un incrocio di luci e di sguardi, ma

solo gli occhi della bambina si scostano dal volto rassicurante della madre o

da quello complice del fratello e si proiettano verso l'esterno. Quello sguardo

incarna il coraggio, la determinazione ad affrontare il cambiamento e

abbracciare una visione futura della realtà. È questa, in estrema sintesi,

l'essenza di "Hope", il nuovo murale firmato da Giulio Rosk e donato allo

Sperone e alla città di Palermo da Pasqualino Monti. L'opera, realizzata in un

edificio di edilizia popolare in Passaggio Petrina 5, rientra nell'ambito delle

attività prese in carico da Sicindustria Palermo durante la cena di solidarietà

dello scorso anno, in cui grazie alla segnalazione del Comune sono stati messi

all'asta una serie di problemi della città. Interventi concreti o anche simbolici,

come marciapiedi da riparare, fontane e aiuole da sistemare, attività sociali,

arredi urbani o attrezzature ludiche da instal lare o anche piccole

sponsorizzazioni. Il presidente dell'Autorità Portuale e amministratore delegato

di Enav, raccogliendo l'invito di Sicindustria decise di finanziare a titolo

personale la realizzazione di un'opera allo Sperone. "C'è una frase di

Sant'Agostino - spiega Monti - a cui mi ispiro spesso. 'La speranza ha due bellissimi figli: lo sdegno e il coraggio. Lo

sdegno per la realtà delle cose, il coraggio per cambiarle'. Quando dovevamo scegliere un'opera per questo quartiere,

tanto difficile per le sue mille emergenze quanto desideroso di riscatto, ho pensato che al centro di tutto non poteva

che esserci la speranza. Ma mi è sembrato giusto affiancare anche lo sdegno e il coraggio. Perché se non ci si

indigna per le cose che non vanno, sarà difficile trovare il coraggio per cambiarle". Il confronto con Giulio Rosk, uno

dei più noti street artist siciliani, ha prodotto un murale che interpreta l'essenza della celebre frase di Sant'Agostino.

Con una madre, simbolo tangibile della speranza, affiancata dai suoi due figli, ognuno con una diversa prospettiva:

uno rappresenta l'indifferenza, l'accettazione passiva della realtà immutabile; l'altra, a cui entrambi rivolgono lo

sguardo, incarna il coraggio. Oggi pomeriggio l'opera è stata simbolicamente consegnata al quartiere alla presenza

del sindaco Roberto Lagalla e del presidente di Sicindustria Palermo Giuseppe Russello.

(Sito) Ansa

Palermo, Termini Imerese

https://www.ansa.it/sicilia/notizie/2024/06/14/un-murales-per-ridare-una-speranza-allo-sperone-di-palermo_54d28935-85b1-47b7-8819-9852e5047217.html
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Svelato "Hope", nuovo murale di Giulio Rosk allo Sperone a Palermo

PALERMO (ITALPRESS) - Una donna abbraccia i suoi due figli, c'è un

incrocio di luci e di sguardi, ma solo gli occhi della bambina si scostano dal

volto rassicurante della madre o da quello complice del fratello e si proiettano

verso l'esterno. Quello sguardo incarna il coraggio, la determinazione ad

affrontare il cambiamento e abbracciare una visione futura della realtà. E'

questa, in estrema sintesi, l'essenza di "Hope", il nuovo murale firmato da

Giulio Rosk e donato allo Sperone e alla città di Palermo da Pasqualino Monti.

L'opera, realizzata in un edificio di edilizia popolare in Passaggio Petrina 5,

rientra nell'ambito delle attività prese in carico da Sicindustria Palermo durante

la cena di solidarietà dello scorso anno, in cui grazie alla segnalazione del

Comune sono stati messi all'asta una serie di problemi della città. Interventi

concreti o anche simbolici, come marciapiedi da riparare, fontane e aiuole da

sistemare, attività sociali, arredi urbani o attrezzature ludiche da installare o

anche piccole sponsorizzazioni. In quell'occasione il presidente dell'Autorità

Portuale e amministratore delegato di Enav, raccogliendo l'invito di Sicindustria

ha deciso di finanziare a titolo personale la realizzazione di un'opera allo

Sperone. "C'è una frase di Sant'Agostino - spiega Monti - a cui mi ispiro spesso, tanto più da quando sono arrivato

alla guida dei porti della Sicilia Occidentale e in particolare in quello di Palermo. 'La speranza ha due bellissimi figli: lo

sdegno e il coraggio. Lo sdegno per la realtà delle cose, il coraggio per cambiarlè. Quando dovevamo scegliere

un'opera per questo quartiere, tanto difficile per le sue mille emergenze quanto desideroso di riscatto, ho pensato che

al centro di tutto non poteva che esserci la speranza. Ma mi è sembrato giusto affiancare anche lo sdegno e il

coraggio. Perchè se non ci si indigna per le cose che non vanno, sarà difficile trovare il coraggio per cambiarle". Il

confronto con Giulio Rosk, uno dei più noti street artist siciliani, ha prodotto un murale che interpreta l'essenza della

celebre frase di Sant'Agostino. Con una madre, simbolo tangibile della speranza, affiancata dai suoi due figli, ognuno

con una diversa prospettiva: uno rappresenta l'indifferenza, l'accettazione passiva della realtà immutabile; l'altra, a cui

entrambi rivolgono lo sguardo, incarna il coraggio. "Quest'opera - aggiunge Monti - non ha solo un valore estetico, ma

è proprio un messaggio, un invito alla città a fare autocritica e a guardare il futuro fiducia e anche con coraggio".

"Ogni tocco di colore portato allo Sperone - spiega Rosk - è un frammento di bellezza che irrompe nella monotonia

architettonica di un quartiere che, nonostante tutto, non si vuole rassegnare. Queste immagini, questi volti, questi

'edifici parlantì promuovono un'alternativa, una seconda possibilità, in questo caso anche una speranza in più. Anche

per questo sono contento di avere sposato un progetto che esalta il valore delle periferie". Oggi pomeriggio l'opera è

stata simbolicamente consegnata al quartiere alla presenza

Italpress

Palermo, Termini Imerese

https://www.italpress.com/svelato-hope-nuovo-murale-di-giulio-rosk-allo-sperone-a-palermo/
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del sindaco Roberto Lagalla e del presidente di Sicindustria Palermo Giuseppe Russello. "In questi anni - commenta

Russello - ho avuto la fortuna di apprezzare il presidente Monti per la sua professionalità, per le capacità manageriali

e per la determinazione con cui ha rivoluzionato i porti della Sicilia occidentale. Oggi ho il piacere di esaltare la

sensibilità e la sua generosità assolutamente disinteressata. Anche questo alla fine è un frammento di speranza

donato alla città. E sposa perfettamente lo spirito che accompagna questa nostra iniziativa: piccoli gesti, ma con un

significato enorme". Nei mesi scorsi sono stati avviati i primi interventi legati all'asta di beneficenza, alcuni già

completati come il campetto di calcio di Romagnolo o le borse di studio donate agli studenti in povertà educativa. E'

già partita inoltre la progettazione di altri interventi come l'illuminazione artistica dei Quattro Canti, la riqualificazione di

piazzetta della Libertà di Stampa e di alcune aree del centro come via Generale Magliocco e via Principe di Belmonte,

ma anche il rifacimento delle aiuole di piazza Leoni, la fornitura di arredi o la manutenzione di altre aree. "In questi

mesi - commenta il sindaco Roberto Lagalla - stanno prendendo forma, in diverse zone della città, le iniziative nate

sotto il segno della proficua collaborazione tra il Comune e Sicindustria Palermo. In questo caso, sveliamo alla città

un dono artistico dal forte valore simbolico e di questo tengo a ringraziare il presidente dell'Autorità portuale

Pasqualino Monti per questo gesto personale di generosità e profonda sensibilità. Si tratta, inoltre, di un'opera, per la

quale ringrazio anche chi l'ha realizzata, l'artista Giulio Rosk, che si sposa proprio con il tema trainante delle

celebrazioni del quattrocentesimo di Santa Rosalia, la speranza. Quella speranza di riscatto e cambiamento per

questi quartieri che passa anche da segni e simboli come questo". - Foto: ufficio stampa Comune di Palermo -

(ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro

sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress

Palermo, Termini Imerese
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Nuovo murale di Rosk allo Sperone: ecco 'Hope', il dono di Monti a Palermo

PALERMO - Una donna abbraccia i suoi due figli , c'è un incrocio di luci e di

sguardi, ma solo gli occhi della bambina si scostano dal volto rassicurante

della madre o da quello complice del fratello e si proiettano verso l'esterno.

Quello sguardo incarna il coraggio , la determinazione ad affrontare il

cambiamento e abbracciare una visione futura della realtà. È questa, in

estrema sintesi, l'essenza di "Hope", il nuovo murale firmato da Giulio Rosk e

donato allo Sperone e alla città di Palermo da Pasqualino Monti. Murale in un

edificio popolare L'opera, realizzata in un edificio di edilizia popolare in

Passaggio Petrina 5, rientra nell'ambito delle attività prese in carico da

Sicindustria Palermo durante la cena di solidarietà dello scorso anno, in cui

grazie alla segnalazione del Comune sono stati "messi all'asta" una serie di

problemi della città. Interventi concreti o anche simbolici, come marciapiedi da

riparare, fontane e aiuole da sistemare , attività sociali, arredi urbani o

attrezzature ludiche da installare o anche piccole sponsorizzazioni. In

quell'occasione il presidente dell'Autorità Portuale e amministratore delegato di

Enav Pasqualino Monti, raccogliendo l'invito di Sicindustria ha deciso di

finanziare a titolo personale la realizzazione di un'opera allo Sperone. Le parole di Monti "C'è una frase di

Sant'Agostino - spiega Monti - a cui mi ispiro spesso, tanto più da quando sono arrivato alla guida dei porti della

Sicilia Occidentale e in particolare in quello di Palermo. 'La speranza ha due bellissimi figli: lo sdegno e il coraggio. Lo

sdegno per la realtà delle cose, il coraggio per cambiarle' ". E ancora: "Quando dovevamo scegliere un'opera per

questo quartiere, tanto difficile per le sue mille emergenze quanto desideroso di riscatto, ho pensato che al centro di

tutto non poteva che esserci la speranza. Ma mi è sembrato giusto affiancare anche lo sdegno e il coraggio. Perché

se non ci si indigna per le cose che non vanno, sarà difficile trovare il coraggio per cambiarle ". Il confronto con Giulio

Rosk, uno dei più noti street artist siciliani, ha prodotto un murale che interpreta l'essenza della celebre frase di

Sant'Agostino. Con una madre, simbolo tangibile della speranza, affiancata dai suoi due figli, ognuno con una diversa

prospettiva: uno rappresenta l'indifferenza, l'accettazione passiva della realtà immutabile; l'altra, a cui entrambi

rivolgono lo sguardo, incarna il coraggio. "Quest'opera - aggiunge Monti - non ha solo un valore estetico, ma è

proprio un messaggio, un invito alla città a fare autocritica e a guardare il futuro fiducia e anche con coraggio". Parla

l'artista " Ogni tocco di colore portato allo Sperone - spiega Rosk - è un frammento di bellezza che irrompe nella

monotonia architettonica di un quartiere che, nonostante tutto, non si vuole rassegnare". "Queste immagini, questi

volti, questi 'edifici parlanti' promuovono un'alternativa, una seconda possibilità, in questo caso anche una speranza in

più. Anche per questo sono contento di

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese

https://livesicilia.it/nuovo-murale-di-rosk-allo-sperone-ecco-hope-il-dono-di-monti-a-palermo/
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avere sposato un progetto che esalta il valore delle periferie". L'opera è stata simbolicamente consegnata al

quartiere alla presenza del sindaco Roberto Lagalla e del presidente di Sicindustria Palermo Giuseppe Russello.

Russello: "Speranza per la città" "In questi anni - commenta Russello - ho avuto la fortuna di apprezzare il presidente

Monti per la sua professionalità, per le capacità manageriali e per la determinazione con cui ha rivoluzionato i porti

della Sicilia occidentale". "Oggi ho il piacere di esaltare la sensibilità e la sua generosità assolutamente disinteressata.

Anche questo alla fine è un frammento di speranza donato alla città. E sposa perfettamente lo spirito che

accompagna questa nostra iniziativa: piccoli gesti, ma con un significato enorme". Nei mesi scorsi sono stati avviati i

primi interventi legati all'asta di beneficenza , alcuni già completati come il campetto di calcio di Romagnolo o le borse

di studio donate agli studenti in povertà educativa. È già partita inoltre la progettazione di altri interventi come

l'illuminazione artistica dei Quattro Canti , la riqualificazione di piazzetta della Libertà di Stampa e di alcune aree del

centro come via Generale Magliocco e via Principe di Belmonte, ma anche il rifacimento delle aiuole di piazza Leoni,

la fornitura di arredi o la manutenzione di altre aree. "In questi mesi - commenta il sindaco Roberto Lagalla - stanno

prendendo forma, in diverse zone della città, le iniziative nate sotto il segno della proficua collaborazione tra il

Comune e Sicindustria Palermo". "In questo caso, sveliamo alla città un dono artistico dal forte valore simbolico e di

questo tengo a ringraziare il presidente dell'Autorità portuale Pasqualino Monti per questo gesto personale di

generosità e profonda sensibilità". Lagalla poi conclude: "Si tratta, inoltre, di un'opera, per la quale ringrazio anche chi

l'ha realizzata, l'artista Giulio Rosk, che si sposa proprio con il tema trainante delle celebrazioni del quattrocentesimo

di Santa Rosalia, la speranza. Quella speranza di riscatto e cambiamento per questi quartieri che passa anche da

segni e simboli come questo".

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese
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"Hope", la speranza abbraccia lo Sperone nel nuovo murale di Rosk donato da Pasqualino
Monti

L'opera è stata simbolicamente consegnata al quartiere alla presenza del

sindaco Roberto Lagalla e del presidente di Sicindustria Palermo Giuseppe

Russello, oltre che del presidente dell'Autorità portuale Ascolta questo articolo

ora... Una donna abbraccia i suoi due figli, c'è un incrocio di luci e di sguardi,

ma solo gli occhi della bambina si scostano dal volto rassicurante della madre

o da quello complice del fratello e si proiettano verso l'esterno. Quello sguardo

incarna il coraggio, la determinazione ad affrontare il cambiamento e

abbracciare una visione futura della realtà. È questa, in estrema sintesi,

l'essenza di "Hope", il nuovo murale firmato da Giulio Rosk e donato allo

Sperone da Pasqualino Monti, presidente dell'Autorità portuale.  Ogg i

pomeriggio l'opera è stata simbolicamente consegnata al quartiere alla

presenza del sindaco Roberto Lagalla e del presidente di Sicindustria Palermo

Giuseppe Russello. L'opera, realizzata in un edificio di edilizia popolare in

passaggio Petrina 5, rientra nell'ambito delle attività prese in carico da

Sicindustria Palermo durante la cena di solidarietà dello scorso anno, in cui

grazie alla segnalazione del Comune sono stati messi all'asta una serie di

problemi della città. Interventi concreti o anche simbolici, come marciapiedi da riparare, fontane e aiuole da

sistemare, attività sociali, arredi urbani o attrezzature ludiche da installare o anche piccole sponsorizzazioni. In

quell'occasione il presidente dell'Autorità portuale e amministratore delegato di Enav, raccogliendo l'invito di

Sicindustria ha deciso di finanziare a titolo personale la realizzazione di un'opera allo Sperone. "C'è una frase di

Sant'Agostino - spiega Monti - a cui mi ispiro spesso, tanto più da quando sono arrivato alla guida dei porti della

Sicilia Occidentale e in particolare in quello di Palermo. 'La speranza ha due bellissimi figli: lo sdegno e il coraggio. Lo

sdegno per la realtà delle cose, il coraggio per cambiarle'. Quando dovevamo scegliere un'opera per questo quartiere,

tanto difficile per le sue mille emergenze quanto desideroso di riscatto, ho pensato che al centro di tutto non poteva

che esserci la speranza. Ma mi è sembrato giusto affiancare anche lo sdegno e il coraggio. Perché se non ci si

indigna per le cose che non vanno, sarà difficile trovare il coraggio per cambiarle". Il confronto con Giulio Rosk, uno

dei più noti street artist siciliani, ha prodotto un murale che interpreta l'essenza della celebre frase di Sant'Agostino.

Con una madre, simbolo tangibile della speranza, affiancata dai suoi due figli, ognuno con una diversa prospettiva:

uno rappresenta l'indifferenza, l'accettazione passiva della realtà immutabile; l'altra, a cui entrambi rivolgono lo

sguardo, incarna il coraggio. "Ogni tocco di colore portato allo Sperone - spiega Rosk - è un frammento di bellezza

che irrompe nella monotonia architettonica di un quartiere che, nonostante tutto, non si vuole rassegnare. Queste

immagini, questi volti, questi 'edifici parlanti' promuovono un'alternativa, una seconda possibilità, in questo

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese

https://www.palermotoday.it/attualita/murale-sperone-hope-rosk-pasqualino-monti.html
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caso anche una speranza in più. Anche per questo sono contento di avere sposato un progetto che esalta il valore

delle periferie".

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese
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Termini Imerese cerca anche una gru nuova per il suo terminal container

Porti Lo scalo verrà dotato inoltre di un mezzo usato dello stesso tipo fornito

da Terminal del Golfo Spa di REDAZIONE SHIPPING ITALY Lo scalo verrà

dotato di un mezzo usato dello stesso tipo fornito da Terminal del Golfo Spa

Nell'ambito del piano più ampio per trasferire i traffici container dal porto di

Palermo a Termini Imerese, la AdSP del Mare di Sicilia Occidentale - che ha

sotto la sua gestione entrambi gli scali - ha varato una gara pubblica per dotare

il secondo di una gru mobile del tipo a torre e braccio tralicciato di nuova

fabbricazione. Lo stanziamento previsto dall'ente è di 3,9 milioni di euro,

installazione compresa, per un mezzo dotato di spreader. La fornitura,

chiarisce la documentazione, è supportata dal Pnrr e ed è parte dell'intervento

Completamento Infrastruttura Termini Imerese - Nuova banchina per la

logistica, sub "Piattaforma Logistica Intermodale - Rafforzamento terminal

contenitori'. Secondo quanto precisato dal capitolato tecnico, il mezzo dovrà

avere portata al gancio di 120/ 40 /12 tonnellate, velocità al gancio di

16/40/105 tonnellate, sbraccio di 11-46 metri, velocità di traslazione di 0 - 4

km/h. Nelle scorse settimane, dopo un paio di tentativi andati a vuoto, la port

authority si era già assicurata, per il terminal container di Termini Imerese, un mezzo dello stesso tipo ma già usato. A

fornirlo sarà lo spezzino Terminal del Golfo Spa, che si è aggiudicato la relativa gara presentando una offerta del

valore di circa 859mila euro. F.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Palermo, Termini Imerese

https://www.shippingitaly.it/2024/06/14/termini-imerese-cerca-anche-una-gru-nuova-per-il-suo-terminal-container/
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Appello di Federagenti a Meloni 'è l'ora di dare le carte'

Federagenti, la federazione nazionale degli agenti marittimi, lancia un appello

alla premier Giorgia Meloni su portualità e logistica. Il momento politico attuale

mette sul tavolo l'occasione per l'Italia di giocare un ruolo da protagonista sul

mare, ma mentre i porti dovrebbero giocare in prima linea, "proprio in questi

giorni si sta assistendo a una crisi di governance portuale che rischia anche di

ripercuotersi sulla tempistica della realizzazione delle nuove opere che

riguardano il sistema portuale e logistico. Peraltro allontanando nel tempo le

ipotesi di riforma del settore ora quanto mai necessaria" sottolinea il

presidente di Federagenti Alessandro Santi. Federagenti denuncia la

sovrapproduzione e sovrapposizione di norme, la loro poca chiarezza e

propensione alla libera interpretazione e la sovrapposizione di definizione di

ruoli e sistemi di controllo "che non fanno altro che alimentare situazioni di

incertezza e di stallo che causano ritardi e la fuga degli investitori dal nostro

Paese". E lancia appunto l'appello alla premier Giorgia Meloni "affinché non

faccia perpetuare e riproporre nella portualità e nel sistema logistico gli errori

del passato". "È invece il momento di 'dare le carte' - sottolinea Santi -

rischiamo nuovamente di trovarci impantanati in una stagione a rischio immobilismo e ciò proprio nel momento in cui,

sia sul fronte delle opere sia sul fronte organizzativo e operativo, i porti, ciascuno con la propria vocazione,

sarebbero chiamati a un vero e proprio rush sfruttando il recupero di centralità". "L'Italia, di fatto unico Paese europeo

uscito dal voto per Bruxelles, non solo con una governance confermata, ma anche rafforzata, a fronte di un'instabilità

e di veri e propri terremoti politici che attraversano nei fatti la maggioranza dei principali paesi Ue in balia degli

estremismi, ha un'occasione unica, che non può lasciarsi sfuggire - dice Santi -: quella di dettare sul mare un'agenda

europea che ponga nuovamente il Mediterraneo al centro e che trovi proprio in Roma una guida salda per disegnare

equilibri futuri, ma specialmente per partecipare attivamente, con un ruolo da protagonista, a un nuovo ordine che

riguardi tutto il bacino Mediterraneo allargato al Mar Rosso e al Mar Nero".

(Sito) Ansa

Focus
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Combattere il contrabbando di specie selvatiche

Londra . L'Organizzazione Marittima Internazionale adotta nuove linee guida

per combattere il contrabbando di fauna selvatica: il trasporto marittimo

globale si concentrerà sull'abbattimento delle reti illegali che sfruttano le catene

di approvvigionamento marittimo per il traffico di fauna selvatica. Il 13 maggio

2022, la 46a riunione del Comitato di Facility (FAL 46) dell'Organizzazione

Marittima Internazionale (IMO) ha adottato nuove "Linee guida per la

prevenzione e la repressione del contrabbando di fauna selvatica sulle navi

impegnate nel traffico marittimo internazionale". L'IMO, con questa risoluzione,

vuole dare un messaggio forte sul crescente impegno internazionale contro il

commercio illegale di fauna selvatica (IWT) e il suo impatto sulla biodiversità

globale, minacciando direttamente la sopravvivenza di molte specie in natura.

Le linee guida sono state formalmente presentate a FAL46 da Brasile,

Colombia, Germania, Kenya, Tanzania, dal Comitato permanente

intergovernativo per la navigazione (ISCOS), dalla Camera Internazionale di

Navigazione (ICS), dal Fondo Mondiale per la Natura (WWF), dal Fondo

Internazionale per il Benessere degli Animali (IFAW) e dall'Organizzazione

Internazionale della Polizia aeroportuale e portuale (INTERPORTPOLICE). Questa è la prima volta che l'IMO ha

compiuto un passo coraggioso per combattere la navigazione interna che sfrutta l'industria del trasporto marittimo. Le

linee guida forniscono ampie raccomandazioni sia per le Agenzie governative e sia per il settore privato per

aumentare la 'due diligence' su questa attività criminale. Gli sforzi formali sono iniziati in FAL44 (44th Meeting of the

Facilitation Committee in 2020) guidati dalla Repubblica del Kenya con un gruppo di lavoro composto dal Programma

di sviluppo delle Nazioni Unite (UNDP), WWF, TRAFFIC e United for Wildlife Transport Taskforce. "Siamo entusiasti

che gli Stati membri dell'IMO - afferma il gruppo di lavoro WWF e Traffic - abbiano preso questo impegno per

affrontare le reti illegali che sfruttano le catene di approvvigionamento marittime per il traffico di fauna selvatica.

Queste nuove linee guida, tra cui il Red Flag Compendium, forniranno una risorsa fondamentale per aiutare i Governi

e il settore privato a intraprendere azioni collaborative contro il commercio illegale di fauna selvatica e contribuire a

conservare la nostra biodiversità globale". Il traffico di specie selvatiche è una preoccupazione crescente a livello

globale, che minaccia non solo la biodiversità, ma anche gli ecosistemi vitali per la mitigazione dei cambiamenti

climatici, le economie nazionali e internazionali e, potenzialmente, la salute umana. I gruppi criminali organizzati

partecipano sempre più spesso a questa attività illegale che è ancora considerata 'a basso rischio - alta ricompensa'.

I trafficanti sfruttano le debolezze delle catene di approvvigionamento per trasportare illegalmente specie in via di

estinzione, tra cui animali vivi, prodotti animali, piante e legname. Con il 90% del commercio mondiale via mare e

circa il 72-90% dei volumi illeciti di fauna selvatica

Il Nautilus
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trafficati attraverso il trasporto marittimo, il settore ha la responsabilità di impegnarsi contro questo crimine

organizzato transnazionale. Il commercio legale di fauna selvatica è un'attività complessa, che soddisfa la domanda

locale e internazionale di prodotti della fauna selvatica in numerosi settori. Tuttavia, un crescente business illegale

parallelo sta approfittando delle debolezze delle catene di approvvigionamento marittimo per trasportare illegalmente

prodotti della fauna selvatica dai mercati di origine a quelli di destinazione. Sul fronte portuale, combattere il

contrabbando significa sperimentare progetti pilota per garantire la sicurezza dei container. E' il caso del porto di

Rotterdam che prende di mira il contrabbando di container. Nell'ambito del progetto Resilient Port Terminals (WHT), le

dogane olandesi hanno ridotto il periodo di preavviso per le ispezioni nel porto di Rotterdam, affinchè l'industria del

trasporto marittimo di container deve aumentare le sue misure di sicurezza per eguagliarle a quelle dell'aviazione.

Accorciando il periodo di preavviso, l'Ufficio doganale mira a sostenere la prevenzione di attività illegali e criminali nel

porto. L'avviso per le ispezioni doganali a Rotterdam si ridurrà da 72 ore a 48 per un periodo sperimentale di due

settimane. Dopodiché, il periodo di preavviso sarà nuovamente ridotto, a 24 ore prima dell'arrivo di una nave. Il

progetto pilota è stato portato avanti fino alle 7 del mattino dello scorso 17 maggio, quando il periodo di preavviso è

ritornato 72 ore. Phillipa Dyson, responsabile del monitoraggio, della valutazione e dell'apprendimento dell'ONG

Traffic anti-commercio di fauna selvatica, ha dichiarato che "In ambito marittimo, il carico è nascosto all'interno del

container e solo una piccola percentuale di container viene ispezionata fisicamente". Secondo un rapporto dell'UNEP

2023, solo il 2% dei 798,9 milioni di teu che hanno attraversato i porti del mondo nel 2020 è stato ispezionato. "Gli

oggetti illeciti della fauna selvatica sono spesso ben nascosti all'interno o sotto altri oggetti, quindi se c'è un'ispezione

visiva, sembra essere un carico legale legittimo", ha spiegato la signora Dyson. La signora Dyson ha concluso: "C'è

ancora molta strada da fare per aumentare la capacità e la conoscenza del traffico di specie selvatiche nel settore

marittimo. Ciò richiede investimenti e disponibilità da parte dei Governi, delle alleanze internazionali e delle compagnie

di navigazione, fino al personale portuale". Abele Carruezzo (Ispezione doganale nel porto di Rotterdam; foto

courtesy APR).

Il Nautilus

Focus
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Appello di Federagenti alla Meloni per un ordine nuovo nel Mediterraneo

La federazione degli agenti marittimi italiani si appella alla donna forte al

comando. Per Federagenti, infatti, la (neomoderata?) Giorgia Meloni è

nientepopodimeno che un faro nella tempesta degli estremismi che agitano

l'UE. Per la federazione degli agenti marittimi, l'Italia è «di fatto unico Paese

europeo uscito dal voto per Bruxelles, non solo con una governance

confermata, ma anche rafforzata, a fronte di un'instabilità e di veri e propri

terremoti politici che attraversano nei fatti la maggioranza dei principali paesi

UE in balia degli estremismi». Secondo Federagenti, il supposto ruolo di

arbitra degli estremismi (ce n'è al momento più di uno?) della Meloni,

attualmente impegnata al resort Borgo Egnazia dove si sta tenendo il vertice

del G7, potrebbe consentire alla premier italiana di sfruttare «un'occasione

unica, che non può lasciarsi sfuggire: quella di dettare sul mare (e la Puglia non

a caso ne è il baricentro) un'agenda europea che ponga nuovamente il

Mediterraneo al centro e che trovi proprio in Roma, una guida salda per

disegnare equilibri futuri, ma specialmente per partecipare attivamente, con un

ruolo da protagonista, a un nuovo ordine che riguardi tutto il bacino

Mediterraneo allargato al Mar Rosso e al Mar Nero». Un ordine nuovo in cui, per il presidente della federazione degli

agenti marittimi italiani, Alessandro Santi, i porti «dovrebbero svolgere una funzione essenziale». Ruolo - precisa -

messo in discussione dall'attuale «crisi di governance portuale che rischia anche di ripercuotersi sulla tempistica della

realizzazione delle nuove opere che riguardano il sistema portuale e logistico. Peraltro allontanando nel tempo le

ipotesi di riforma del settore ora quanto mai necessaria. La sovrapproduzione di norme, la loro poca chiarezza e

propensione alla libera interpretazione, la sovrapposizione di norme, di definizioni di ruoli e di sistemi di controllo - è

la denuncia di Federagenti - non fanno altro che alimentare situazioni di incertezza e di stallo che causano ritardi e la

fuga degli investitori dal nostro Paese». «Per quello che ci compete e certo per l'osservatorio privilegiato sui traffici

internazionali - prosegue Santi - come agenti marittimi ci sentiamo in diritto e in dovere di rivolgere un appello diretto

alla premier Giorgia Meloni affinché non faccia perpetuare e riproporre nella portualità e nel sistema logistico gli errori

del passato. È invece il momento di "dare le carte"». «Rischiamo nuovamente - è l'avvertimento di Santi - di trovarci

impantanati in una stagione a rischio immobilismo e ciò proprio nel momento in cui, sia sul fronte delle opere sia sul

fronte organizzativo e operativo, i porti, ciascuno con la propria vocazione, sarebbero chiamati a un vero e proprio

rush, sfruttando il recupero di centralità. La credibilità e robustezza internazionale di oggi deriva anche dal fatto che

abbiamo la seconda portualità europea (lottiamo la posizione con la Spagna) e che siamo il secondo Paese

manifatturiero (dopo la Germania): il nostro binomio capacità logistica / performance industriale (ad ampio spettro) è

la nostra vera forza,
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binomio, questo, unico nel panorama europeo; e tendiamo a dimenticarcelo troppo spesso, soprattutto i nostri

politici». Santi è sicuro che la mazziera Giorgia Meloni saprà come distribuire le carte. Non c'è alcun bisogno di

indicazioni specifiche. Da tempo neanche alle associazioni di categoria interessa come vengono giocate le carte.

Non è la politica che si sta allontanando dal mondo reale, ma il contrario.
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Invariato l'indice di connessione dell'Italia alla rete mondiale di servizi marittimi
containerizzati

Per i primi tre porti nazionali risulta in crescita a Genova (+5,5%) e La Spezia

(+12,8%) e in calo a Gioia Tauro (-4,4%) La Conferenza delle Nazioni Unite sul

Commerc io  e  lo  Sv i luppo (UNCTAD) ha reso noto  ogg i  l 'u l t imo

aggiornamento, relativo al secondo trimestre di quest'anno, del Liner Shipping

Connectivity Index (LSCI), l'indice ideato dall'organizzazione per identificare il

grado di integrazione delle nazioni nella rete mondiale dei servizi di trasporto

marittimo containerizzato. L'indice è stato ridefinito lo scorso marzo e prende

in considerazione sei componenti: il numero di scali di navi programmati alla

settimana nella nazione; la capacità annuale di movimentazione di carichi

containerizzati (in container teu) della nazione; il numero dei servizi di linea

regolari da e per la nazione; il numero di compagnie di navigazione di linea che

forniscono servizi da e per la nazione; la capacità di stiva (in teu) della nave

più grande impiegata nei servizi da e per la nazione; il numero di altri paesi

collegati alla nazione tramite servizi di trasporto marittimo di linea diretti (che

non richiedono operazioni di transhipment). La generazione dell'indice prevede

che, per ciascuna componente, il dato della nazione venga diviso per il dato

medio della componente nel primo trimestre del 2023 e quindi venga calcolata la media delle sei componenti della

nazione. La media delle componenti per una data nazione e un dato trimestre viene quindi moltiplicata per 100. Il

risultato è un LSCI medio di 100 nel primo trimestre del 2023. Tutti gli altri indici sono in relazione a questo valore (nel

marzo 2024 l'intera serie di dati è stata ricalcolata sulla base di questo riferimento). Nel secondo trimestre del 2024

l'indice LSCI riferito all'Italia è 286, invariato rispetto allo stesso trimestre del 2023 e con un incremento di tre punti

rispetto al primo trimestre del 2024. Oggi l'UNCTAD ha diffuso anche l'ultimo aggiornamento riferito al secondo

trimestre di quest'anno del Port Liner Shipping Connectivity Index (PLSCI), l'indice che identifica l'integrazione di un

porto nelle reti mondiali dei servizi marittimi containerizzati. Anche questo indice è stato ridefinito nel 2024 con lo

scopo di riflettere meglio le attuali caratteristiche dei porti container. A partire da quest'ano il PLSCI è un indice fissato

a 100 relativamente al valore medio della connettività del porto nel primo trimestre del 2023. Anche il PLSCI è

generato sulla base di sei componenti: il numero di scali di navi programmati alla settimana nel porto; la capacità

annua di traffico containerizzato (in teu) offerta dal porto; il numero di servizi regolari di trasporto marittimo di linea da

e per il porto; il numero di compagnie di navigazione di linea che forniscono servizi da e per il porto; la capacità (in

teu) della nave più grande impiegata nei servizi da e per il porto; il numero di altri porti collegati al porto tramite servizi

di trasporto marittimo di linea diretti (che non richiedono operazioni di transhipment). Al primo posto della graduatoria

dei porti italiani che presentano la migliore connessione con la
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rete mondiale di servizi marittimi containerizzati figura ancora Genova con un indice di 418,3, in crescita del +5,5%

sul secondo trimestre del 2023. A seguire il porto di Gioia Tauro con un indice di 314,5 (-4,4%) e al terzo posto il

porto di La Spezia con un indice di 260,2 (+12,8%). Seguono i porti di Salerno (indice 197,0; +5,8%), Livorno (indice

165,3; -15,8%), Trieste (indice 154,6; +2,6%), Napoli (indice 128,2; -18,9%), Venezia (indice 106,8; +0,9%),

Civitavecchia (indice 85,9; -8,9%), Vado Ligure (indice 85,9; -26,9%), Ancona (indice 79,2; +10,4%), Ravenna (indice

77,1; -11,0%), Taranto (indice 31,5; +9,5%), Marina di Carrara (indice 26,5; -21,6%) e Cagliari (indice 26,1; -39,4%).
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Appello di Federagenti alla Premier: sui porti per l'Italia è il momento di 'dare le carte'

Dopo l'Economist anche il Guardian, che ieri ha intitolato 'All eyes are on her',

rileva come tutte le attenzioni europee e mondiali sono rivolte alla nostra

Premier e non solo perché ha il ruolo di padrona di casa del G7 di questi giorni

in Puglia Roma, 14 giugno 2024 - L'Italia, di fatto unico Paese europeo uscito

dal voto per Bruxelles, non solo con una governance confermata, ma anche

rafforzata, a fronte di un'instabilità e di veri e propri terremoti politici che

attraversano nei fatti la maggioranza dei principali paesi Ue in balia degli

estremismi, ha un'occasione unica, che non può lasciarsi sfuggire: quella di

dettare sul mare (e la Puglia non a caso ne è il baricentro) un'agenda europea

che ponga nuovamente il Mediterraneo al centro e che trovi proprio in Roma,

una guida salda per disegnare equilibri futuri, ma specialmente per partecipare

attivamente, con un ruolo da protagonista, a un nuovo ordine che riguardi tutto

il bacino Mediterraneo allargato al Mar Rosso e al mar Nero. A sostenerlo è il

presidente della Federazione agenti marittimi, Alessandro Santi, che non esita

tuttavia anche a evidenziare le perplessità e i dubbi circa la capacità del Paese

e del suo Governo di cogliere queste opportunità peraltro creando un vero e

proprio trampolino di lancio per il Piano Mattei. I porti in questa operazione dovrebbero svolgere una funzione

essenziale, ma proprio in questi giorni si sta assistendo a una crisi di governance portuale che rischia anche di

ripercuotersi sulla tempistica della realizzazione delle nuove opere che riguardano il sistema portuale e logistico.

Peraltro allontanando nel tempo le ipotesi di riforma del settore ora quanto mai necessaria. La sovrapproduzione di

norme, la loro poca chiarezza e propensione alla libera interpretazione, la sovrapposizione di norme, di definizioni di

ruoli e di sistemi di controllo non fanno altro che alimentare situazioni di incertezza e di stallo che causano ritardi e la

fuga degli investitori dal nostro Paese. Per quello che ci compete e certo per l'osservatorio privilegiato sui traffici

internazionali, come agenti marittimi ci sentiamo in diritto e in dovere di rivolgere un appello diretto alla Premier

Giorgia Meloni, affinché non faccia perpetuare e riproporre nella portualità e nel sistema logistico gli errori del

passato. È invece il momento di 'dare le carte'. Rischiamo nuovamente - sottolinea Santi - di trovarci impantanati in

una stagione a rischio immobilismo e ciò proprio nel momento in cui, sia sul fronte delle opere sia sul fronte

organizzativo e operativo, i porti, ciascuno con la propria vocazione, sarebbero chiamati a un vero e proprio rush,

sfruttando il recupero di centralità. La credibilità e robustezza internazionale di oggi deriva anche dal fatto che

abbiamo la seconda portualità europea (lottiamo la posizione con la Spagna) e che siamo il secondo paese

manifatturiero (dopo la Germania): il nostro binomio capacità logistica / performance industriale (ad ampio spettro) è

la nostra vera forza, binomio, questo, unico nel panorama europeo; e tendiamo a dimenticarcelo troppo spesso,

soprattutto
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i nostri politici.
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Santi (Federagenti): "L'Italia al G7 deve dettare un'agenda europea del mare"

Secondo la federazione degli agenti marittimi in occasione del vertice di Borgo

Egnazia il governo italiano deve farsi promotore di nuovi equilibri che guardino

a un Mediterraneo allargato Dopo l'Economist anche il Guardian, che ieri ha

intitolato ' All eyes are on her ', rileva come tutte le attenzioni europee e

mondiali sono rivolte alla presidente del Consiglio, Gioria Meloni, «non solo

perché ha il ruolo di padrona di casa del G7 di questi giorni in Puglia [che si sta

tenendo a Borgo Egnazia]», ma perché ha «l'occasione unica» di «dettare sul

mare (e la Puglia non a caso ne è il baricentro) un'agenda europea che ponga

nuovamente il Mediterraneo al centro e che trovi proprio in Roma una guida

salda per disegnare equilibri futuri, ma specialmente per partecipare

attivamente, con un ruolo da protagonista, a un nuovo ordine che riguardi tutto

il bacino Mediterraneo allargato al Mar Rosso e al mar Nero». Lo afferma in

una nota Alessandro Santi, presidente di Federagenti, la federazione nazionale

degli agenti marittimi, secondo il quale l'Italia è «l'unico Paese europeo uscito

dal voto per Bruxelles non solo con una governance confermata ma anche

rafforzata, a fronte di un'instabilità e di veri e propri terremoti politici che

attraversano nei fatti la maggioranza dei principali paesi Ue in balia degli estremismi». «I porti in questa operazione -

continua Santi - dovrebbero svolgere una funzione essenziale, ma proprio in questi giorni si sta assistendo a una crisi

di governance portuale che rischia anche di ripercuotersi sulla tempistica della realizzazione delle nuove opere che

riguardano il sistema portuale e logistico. Peraltro allontanando nel tempo le ipotesi di riforma del settore ora quanto

mai necessaria. La sovrapproduzione di norme, la loro poca chiarezza e propensione alla libera interpretazione, la

sovrapposizione di norme, di definizioni di ruoli e di sistemi di controllo non fanno altro che alimentare situazioni di

incertezza e di stallo che causano ritardi e la fuga degli investitori dal nostro Paese. Per quello che ci compete e certo

per l'osservatorio privilegiato sui traffici internazionali, come agenti marittimi ci sentiamo in diritto e in dovere di

rivolgere un appello diretto alla Premier Giorgia Meloni, affinché non faccia perpetuare e riproporre nella portualità e

nel sistema logistico gli errori del passato. È invece il momento di 'dare le carte'». «Rischiamo nuovamente - conclude

Santi - di trovarci impantanati in una stagione a rischio immobilismo e ciò proprio nel momento in cui, sia sul fronte

delle opere sia sul fronte organizzativo e operativo, i porti, ciascuno con la propria vocazione, sarebbero chiamati a

un vero e proprio rush, sfruttando il recupero di centralità. La credibilità e robustezza internazionale di oggi deriva

anche dal fatto che abbiamo la seconda portualità europea (lottiamo la posizione con la Spagna) e che siamo il

secondo paese manifatturiero (dopo la Germania): il nostro binomio capacità logistica / performance industriale (ad

ampio spettro) è la nostra vera forza, binomio, questo, unico
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nel panorama europeo; e tendiamo a dimenticarcelo troppo spesso, soprattutto i nostri politici». Condividi Tag

federagenti economia Articoli correlati.
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Gli italiani vanno nei Fiordi

GINEVRA - Il Nord Europa è una destinazione sempre più gradita tra i

crocieristi italiani. MSC Crociere ha infatti registrato nelle ultime settimane un

vero e proprio boom di prenotazioni per i sette voli charter organizzati

quest'estate in partenza dall'aeroporto di Verona e diretti a Copenaghen, dove

sono in programma crociere tra i Fiordi norvegesi a bordo dell'ammiraglia

MSC Euribia, ultima arrivata nella flotta della Compagnia e tra le navi

ecologicamente più avanzate al mondo. Oltre mille passeggeri, in maggioranza

italiani, hanno infatti già usufruito di questa tipologia di collegamento che

permette di raggiungere comodamente il porto di partenza della crociera

direttamente dall'aeroporto scaligero. Se i primi tre voli previsti a giugno e

luglio sono andati sold out, rimangono ancora pochi posti a disposizione per i

viaggi programmati per il 21 luglio, 4 e 18 agosto e per il 1° settembre. Da

Copenaghen MSC Euribia offrirà un itinerario di 8 giorni e 7 notti che farà

tappa presso gli spettacolari Fiordi norvegesi di Hellesylt, Flam, Geranger e

Molde, oltre al porto tedesco di Kiel, prima di fare ritorno nella capitale danese.

«La scelta di programmare voli charter da Verona per i passeggeri che hanno

prenotato una crociera in Nord Europa si sta rivelando vincente - ha dichiarato il direttore commerciale di MSC

Crociere, Luca Valentini. «L'hub di Verona si trova infatti in una posizione strategica e facilmente raggiungibile da tutte

le principali regioni del Nord Italia e non solo, il che sta convincendo molti crocieristi a preferire questa soluzione di

viaggio. Sul trend delle prenotazioni, stiamo riscontrando un forte utilizzo del canale online, a cui si affianca però una

fetta consistente di persone che si affidano alle agenzie di viaggi, che offrono una consulenza personalizzata ancora

oggi impareggiabile».
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